
o TEMPO - Frente fria: em curso. Pressão atmos
férica média: 1004.3 milibares. TEmperatura média
do dia: 27.9 graus centígrados durante o dia, caín-"
do para 18 graus durante a noite. Umidade relativa
média: 77.9 por cento. Estado médio do céu: cu
mu1us, stratus, de meio a encoberto. Estado médio
do

'

tempo: ,com formações de chuvas esparsas no

planalto e sob�e as bacias de rio, rápidas e passagei
ras. Estado media geral do tempo no Estado: com,
instabilidades esparsas, passando a' eStável-bo�.
Previsão: A. SEixas Netto.

j
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Konder começa
a fase das
decisões
políticas

-O Senador Konder Reis iniciou ontem a fase das
decisões políticas do futuro Governo ejá

manteve diversos corítatos na área da Arena,
que começa-uma nova fase na política estadual (p. 3)

Decisão sobre
Marcos tem

.que ser hoje,
diz o América
o América diz que.hoje é o último dia para
que o Figueirense faça a opção por Marcos.
Dirigentes alvi-negros, contudo, afirmam que
o prazo vai até dia 10. E o impasse (p.8). \
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BANCO' ECONÔMICO S/A· INAUGURAÇÃO -,
Com a presença de autoii,?",des, convidados e �em
bras de sua Diretoria, sera inauguradoa hoje, as 17

horas, a nova agência río Banco Econômico �/A,
'localizada à rua Felipe sschmidt, 19. O Banco Eco

nômico S/A fundado a 13 de julho de 1834, na

Bahia, é o mais antigo estabelecimento de crédito
do pais, conta com u�a rede de 205 agências dis

tn; ",{das por todo o Brasil e .é líder de um forte

grupo financeiro nacional'. A agência loc�! ,sob a

'gerência do Sr. Domingos Franco Locatelh, ja ama

nhã iniciará suas atividades normais.

Casan -esper'a·
.normalizar O.

- \

abastecimento
, I

Fonte da. Casan informou ontem que as

chuvas vieram em boa hora e, caso '

c'on tinuem a cair pormais alguns dias,
amenizarão o problema do fornecimento

-, à cidade, prejudicado com a seca (P. 12)
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acamparam no próprio campus, r;zas o temporal expulsou-os das. barracas, para onde só voltaram quando diminuiu de intensidade.

-Venezuela, Governador Brezhnev está
Equador e

"'i -c

eleito dê São
./

muito mal. -

Peru cortam Paulo achá que Suspeita-se.

,

;diálogo tem muitos' que esteja
../

'com Henry pontos em sofrendo
,

comum 'c�m M'DBKíssinger de leucemia
Péqina 2. PágLla 5. Página 2.
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Além da tensão nervosa, muitos candidatos tiveram que fazer as provas encharcados pela chuva.

chuva retardou o vestibular da UFSC, mas três candidatos, vítimas do engarrafamento, não puderam'fazer as provas, Os exames da ACAFE foram ',considerados bastante difíceis. e algunsmarcaram as provas 'como quem joga na loteria (Ps, 9 a 16).
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América Latina

O Peru aderiu ontem a posiçao en

cabeçada pela Venezuela, num amplomovi
menta que poderá decretar o fim das
negociações informais da América Latina
com o secretário de Estado Henry Kissin
ger, colocando-as dentro do-âmbito de ação,
da Organização dos Estados Americanos. ,

O Equador também já anunciou que não

comparecerá a terceira etapa das negocia
ções com Kissinger, marcada para março na

éapital argentina. O embaixador peruano
Luis, Alvarado, que anunciou ontem a

presidência do conselho permanente da
OEA, proclamou imediatamente que "nada
se deve fazer fora da OEA, pois a organi
zação tem os poderes e os meios necessã
rios para a defesa dos interesses (la América
Latina". I

Em Buenos Aires, ao mesmo tempo,
prevalece séria preocupação pela sorte do
diálogo latíno-americano com Kissinger. E
a apreensão se toma maior pela eventuali
dade de que outros países se solidarizem
com a atitude da Venezuela, Equador,
Chile e Peru. A inesperada alteração na

situação hemisférica deve-se, príncípalmen
te, às medidas punitivas determinadas pela
nova lei norte-americana sobre comércio
exterior, que estabelece, entre outras coi

sas, restrições a entrada de produtores

procedentes de países que nacionalizem
empresas dos EUA ou formem blocos
comerciais defensivos (como a Opep, 7por
exemplo, da-qual fazem parte Venezuela e

Equador).
O DIFfcIL "DIÃLOGb'

Por outro lado;.o embaixador argentino
em Washington, Alejandro Orfíla, declarou
que "se não for reformada ou reformulada
a lei de comércio ey>erior, surgirão proble
mas nas relações comerciais dos Estados
Unidos com o Exterior; a carga poderá ter
um impacto negativo nas relações norte-.
americanas com/a América Latina". '

Á Argentina também deverá u'Sar Sua

diplomacia para que o Chile assista à
reunião, apesar da presença 'de Cuba. "Fun
cionários chilenos já adiantaram que se

absterão 'de comparecer no caso de Cuba
ser representada, O presidente Augusto
Pinochet já não compareceu na conferência'
de Lima, no Peru, em dezembro, devido à
presença do chanceler cubano Raul Roa,

Segundo analistas diplomáticos, é lógico
supor que os países que se negaram a votar

pelo levantamento do bloqueio a Cuba não
estarão dispostos a se reunir com o governo
de Havana na mesma mesa. E as mesmas

razões serão argumentadas por o_utros 'go
vernos se Cuba não comparecer.

,

I

57, anos

\

J
o Partido Comunista Argentino aprovei-

tou ontem a passagem do 570. aniversário
de sua fundação para fazer severasecríticas
ao governo e adverti-lo que o clima geral do
país é de "inquietação, desassossego e

instabilidade". Contudo, não foi realizado
nenhum ato público em razão do estado de
sítio que impera no país desde o dia.seis de
novembro último. Só .o comitê central
partidário emitiu uma declaração analisan
do á política atual.

/>.: declaração destaca que "nestes mo

mentos em que nos reunimos para festejar
mais um aniversário do partido, a situação
política argentina é sumamente �rave e

'j complexa". O texto faz referência a derro
ta "do imperialismo nas eleições de março
de 1973", afirmando que "as forças reacio
nárias; .a direita, que se retiraram ordenada
mente, se reagruparam dentro e fora do

governo para passar ã ofensiva muito

rapidamente" .

Q Partido' Comunista insinua que a

misteriosa organização da direita radical,
"Aliança An ticornunista Argentina"
(AAA), vem agindo contando com a cola
boração das autoridades policiais, servindo
se inclusive de veículos oficiais. Esta orga
nização assumiu, nos últimos meses, a

responsabilidade pela morte de cerca de 70
peronistas de esquerda e marxistas,

O Partido Comunista foi legalizado em

maio de 1973 pelo governo peronista, após
viver muitos anos na clandestinidade. Os
,-comunistas'mantinham boas relações com
') extinto' presidente e atualmente estão
afastados da atual presidente Isabel Peron,
Em meados de dezembro, o Partido

Comunista deCórdoba foi dissolvido pelas
autoridades locais e seus dirigentes denun
ciaram a morte de um de seus militantes,
após a invasão da sede d o partido.

Um novo

plano para
reconduzir
Cuba à OEA

Doença do líder
soviético Leonid

Srezhnev é leu(_em;a '-

O jornal Sun Times, de Chicago {EUA), noticiou ontem

que, o secretário-geral do Partido Comunista Soviético,
Leonid Brezhnev - internado há alguns dias - sofre .de
leucemia. '-.

O diário afirmou que o cancelamento da viagem do
dirigente russo ao Egito indica "sua triste necessidade de
encarar o progresso da leucemia". Sun diz que a informação
sobre leucemia foi "confirmada e reconfirmada".'
Entretanto, nem o governo soviético e nem a agência Tass,
sua porta-voz, fizeram qualquer comentário sobre a suposta
doença de Brezhnev.

O jornal declarou ainda que a. melhoria das relações
soviético-norte-americanas favoreceram' "'0 acesso de
Brezhnev aos especialistas, em câncer dos Estados Unidos".
Acrescentou que se o líder comunista morrer, acredita-se
que não haverá uma mudança radical na política
conciliatória que este tem adotado com os presidentes
Nixon e Ford.

"Brezhnev é o símbolo, segundo parece, de uma política
suficientemente duradoura para sobrevivê-lo", e não é

provável uma luta política para sua sucessão, segundo Sun
Times. Em Washington, por outro lado, um porta-voz do

Departamento de, Estado declarou não ter qualquer
comentário a fazer sobre o caso.

.I

O esforço para derrubar
'o .boicote interamericano
contra o regime cubano con

tinua de pé, mas agora está
sendo tratado de maneira
diversa. Um novo plano para
eliminar as senção de 1964,
impostas pela Organização
dos Estados Americanos -

OEA - consiste na redução
do número de votos necessã
rios para uma resolução des
se tipo.

'

A comissão reformadora
do .pacto do Rio de Janeiro
aprovou a modificação desse
instrumento, pelo .qual re

duz a maioria simples de 12

países a faculdade de revo

gar a medida. Os especialis
tas consideram que, em

atenção aos precedentes
jurídicos e enquanto se tra-

I
balha para a emenda formal
do pacto, o conselho per-
.manente dà OEA poderia
revogar as punições com

base no que já foi aprovado
pela comissão de reformas.
A Casa Branca, por sua

vez, cóm uma posição me

nos rígida em relação a

Cuba do que a do tempo de
Richard Nixon, não parece
ainda entusiasmada em .rea/
tar com Havana, mas aceita-

,

rá o plano se outras nações
assim resolverem.

Além do mais, a recente
recessão e os problemas in-.
flacíonãríos, bem como a

demanda de produtos essen

eiais, têm feito com que
(árias interesses recordem
os dias, em que Cuba era

mercado importante para os

Estados Unidos.
Assim, na reunião de

março próximo dos chance
leres latino-americanos, em

Buenos Aires, poderá final
mente haver uma solução
para o regime de Fidel Cas
tro. Como no caso do en

frentamento de 1962, com a

União Soviética, quando 'da

instalação de bases de fogue
tes em Cuba, os países da
América Latina poderão,
outra vez, adótar uma atitu
de diligente,

Cl.A: agora, também espionagem interna.

,CIA será investigada
peb> Congresso

As já planejadas investigações pelo Congresso das
atividades de espionagem da CIA prosseguirão mesmo que o

presidente Gerald Ford tenha designado uma comissão de
oito membros para investigar a A')ência ,Çentrjll de'

Inteligência dos -Estados Unidos, segundo informações de
líderes parlamentares.

'

Anteontem, o presidente Ford designou o

vice-presidente Nelson A. Rockefeller para presidir a

comissão criada para "determinar se a CIA excedeu sua

autoridade' logal". A Agência, que por lei se limita a

atividades de espionagem no estrangeiro, foi acusada de

espionar norte-americanos nos Estados Unidos.
'

A comissão deverá prestar ínformaões de�1!;o de 90
dias. O secretário da imprensa da Casa Branea-Ron Nessen,
declarouo.que- o relatório será enviado' ao Congresso e

divulgado ao público. Os demais participantes da comissão
são os ex-governador da Califórnia, Ronald Reagan, o

general de reserva, Lyman L. Lemnitzer, o ex-procurador
geral Erwin 'Gríswold', o secretário da União dos Sindicatos
dos Estados Unidos, Joseph Kirk1and, o educador Edgar F.
Shanrion, o' ex-ministro do Comércio John Connor e o

ex-ministro da Fazenda Douglas Dillon.
"São homens idôneos, sem rixas pessoais", declarou o

líder republicano no Senado Hugh Scott, referindo-se aos

-membros da comissão. "São homens de grande reputação
nacional"

Mas� �pesar disso, acresce;tou Scott, era necessário
continuar as investigações iniciadas pelo Congresso, que
compreendem as do representante Lucien Nedzi, presidente
da comissão da Câmara que fiscaliza a CIA; dó senador
John Stennis, presidente da comíssão semelhante no Senado
e do senador John Sparkman, novo presidente dacomissão
de relações exteriores do Senado.

Nedzí se mostrou cético quanto à possibilidade de a

comissão presidencial produzir algum resultado num prazo
de 90 dias. "Porque a CIA e a comunidade de Inteligência
são muito amplas e o problema de c'')ffC.iliar uma agência
secreta e uma sociedade aberta é muito grande".

A subcomissão da CIA na Câmara se reunirá na próxima
semana para planejar sua investigação. Nedzi acrescentou
que pedirá aos integrantes que realize, sua tarefa em

público.

VENDE-SE
Belfssimo apartamento em, fase de conclu
são no Ed. Karina, com 247m2, de área
contendo, living, três quartos amplos, três
banheiros, copa, cozinha completa, depen
dência de empregada, garagem, localizado
na Beira-Mar Norte, com visão panorâmi
ca par� a Baía-Norte e Centro da Cidade.

Magnífica casa-em construção, estilo mo

derno, localizada na Z�na Snob de Itagua
çu, contendo 2 pavimentos, com garagem
para 2 carros, três quartos amplos, living,
sala, copa, cozinha, 3 banheiros, depen-

'/,.dência de empregada, com visão panorâ-
I

mica para Baía Sul.
' '

Centro comercial de Canasvieiras com

terreno de 1.100m2, contendo um Posto
de Gasolina já em funcionamento, e um

bem montado Restaurante: Útima oportu
nidade para você investir e ganhar dinhei
ro. Fornecemos' a planta devidamente
aprovada, pelá Prefeitura Municipal, para a

continuação d"s obras do Centro Comer
ciaI.
Casa de dois (2) pavimentos, com sacada,
localizada próxima ao Santacatarina Co

untry Club, à Escolas, Açougues, 'Pe!xa
rias', distante 1,5Km., do Centro da Cida

de, contendo 5 dormitórios com armários
embutidos, living, sala de jantar, copa
'cozi'nha com azu'lejos até o teto, 2 BWC
em cores com box, com 150m2 de área.

Tr:atar à Rua dos Ilhéus, 14, ou pelo
Fone - 4059.

,

Países árabes
"'

reagem as ameaças
dos Estados,Unidos

o mundo árabe reagiu com

indignação as declarações do se

cretário norte-americano de Es
tado, Henry Kissinger, segundo
as quais os Estados Unidos inter
viriam - militarmente nos países
produtores de petróleo no

Oriente Médio se persistirem as

ameaças de ,"estrangulamento
do mundo industrializado".
Seus comentários, publicados
pela revista Business Week, pro
vocaram uma onde de protestos
editoriais e governamentais no

Egito, Arábia Saudita, Kuwait,
Líbano, Líbia e Iraque.

De fato, o jornal pró-palesti
no AI Moharrer publicou; na sua

edião de ontem, uma caricatura '

de Kissinger em uniforme nazis

ta, tendo no peito uma estrela
de David' e recebendo cumpri
men t,ps do presidente norte

americano. E no seu editorial
diz que "os Estados Unidos co

Iocam o mundo sobre um barril
de pólvora".

Na Líbja, o primeiro-minis
tro, Abdel-Salam Jalloud , decla
rou que "não temos, medo e

lutaremos pela liberdade. Por
outro lado, no Kuwait, Abdel
Aziz Hussein, membro do gabi
nete Kuwaitiano, disse à agência
oficial de notícias egípcia que

, "os órgãos norte-americanos fa

zem estas ameaças com frequên
cia; é evidente e todos já perce
beram que o seu propósito é
limitar a liberdade dos produto
res de petróleo de fixar um

preço justo para o seu produto.
Para o -jornal semi-oficial

,

egípcio AI Ahran, as a�e'!Ças de
Ki ssinger evidenciam uma cons

Tl i r aç ão n orte-americano-isra-

elense para atacar os

árabes, "das 'rnesma forma que
'Israel se uniu a França e Grã
Bretanha para atacar o Egito,
depois da nacionalização do ca

nal de Suez, em 1956". O jornal
con ci ta os árabes a "preparar
imediatamente uma nova estra

tégia econômico-militar, para
que possam enfrentar ã possibili
dade de ações norte-amencanas.
contrá os campos petrolíferos
árabes".

Na Arábia Saudita, o jornal
AI Nadwah aconselha Washing
ton a "deixar de fazer ameaças e

de culpar os produtores-de pe
trôleo pela "crise econômica
mundial". O: jornal iraniano AI
Junhouria, por sua vez, disse
que "os Estados Unidos procu
ram, erroneamente, dar a im
pressão. que há relação en tre os

preços do petróleo e a crise que,
enfrenta o mundo capitalista".

pode cortar diálogo
com Ktssinger

(

PC ar:gentino comemora
fazendo críticas ao governo

FIM DOS POÇOS
O presidente da Argélia,

Houari Boumedienne, foi mais
além contra a ameaça dos Esta
dos Unidos, afirmando que a

'intervenção norte-americana
contra qualquer país produtor
de petróleo seria considerada
como uma agressão a todo o

mundo árabe, e provócaría a

destruição dos poços de petró
leo. "Em caso de agressâo y-
argumentou Bournedíenne -,

será muito fácil destruirmos as

instalações de petróleo. Necessi
ta-se de pouca coisa para fazer

../!isto. Mas os Estados Unidos
poderão suportar, a nível inter
nacional, a responsabilidade porl
semelhante catástrofe?'

Descoberta pílula que
atua durante um ano,

rar a contracepção durant
longo período de tempo tí!
nham que ser removidas de-
pois que o conteúdo fosse r

consumido e' algumas vezes, >

. causavam irritação sob a pe-
le.

Paul M. Newberne, pro
fessor de patologia ds nu'-'
trição do Mit, que dirgiu a,

equipe de pesquisadore dis
se que a cápsula é absolvida
pelo corpo de forma seme

lhante às suturas internas
usadas em cirurgia. Newber
ne acrescentou que durante'
os testes a cápsula não cau
sou problemasjíe. 'rIi(ª4ã.o
de pele. A cápsula é feita de
polímeros - Variações qui
micamente reestruturadas -

- de duas substçancias natu-
rais, que existem no

�r"o,humano.
I
Estes polúl s

são saturados de norge
um hormônio que é ut; .

do sem riscos, nos ant

cepcionais orais. Os pe
sadores usam um instruí }
to que se assemelha a � Ia

seringa hipodérmica', n

tesca para colocar a cá' la
,

sob, a pele na parte in
,
)r

das costas. Uma vez n

�,\)cal, a cápsula rígida am IM'e
e dificilmente é notada. t\',\\,

,_ \ \�I\
Bolívia; deportados'

novos "conspiradores"
Ambos já haviam sido aca I '

d?s a�tes de "conspirador /
ha dOIS meses foram vlItualmen
te expulsos do gabinete. Mas utnl
tribunal que os j ulgou somenf:�
encontrou "indícios de culplt' e
lhes fez uma "repreensão for- '

mal",
,Em seu pronunciamento,

Ayoroa criticou também a "no
va ordem" implantada a 9 de
novembro, que acabou com os

partidos políticos, as direções
sindi cais e prorrogou os poderes
de Banzeraté 19�O.

O comando 'militar afirmou
que Ayoroa serviu de "vítima
útil às manobras 'de intrigas que
tentam. em ,vão, dividir as

Forças Armadas". E concluiu:
"Devido a respeitabilidade, o

comando conjunto das Foras
Armadas não pode rebaixar-se a

explicar uma por uma as tergi
versações do documento de,
Ayoroa' ."

Internacional de Cpmunicações
Phu Lam, a quatro quilômetros'
da capital. De acordo com infor
mações do alto comando de

Saigon, tanques e infantaria co

munistas atacaram Phuoc Binh,
capital da província 'de Phuoc
Long, com centenas de mortei
ros. Binh é o último reduto
gQvernamentaI daquela provín
cia, fronteiriça com o Camboja.
A campanha' comunista ,na

região é parte de uma ofensiva
iniciada há um mês e, segundo
observadores militares, visa a

ampliar o controle territorial
norte-vietnamita nas províncias
próximas a Saigon, a fim de
obter ,concessões políticas do

presidente Van Thieu.

gáfOY' ..

��,!�,�9.lIda
Rua Felipe Schmidt, 115 - Fone 4n4 - FlorianÓpolis, Ilha "de Santo Catarina

I '

Tropas comunistas já '

estão perto de Saigon'

Cientistas norte-america
nos conseguiram desenvol
ver uma cápsula anticon
cepcional que atua durante
um ano ou mais, depois de
implantada sob a pele da
mulher e que se dissolve
.sozínha quando consumida
totalmente. '" -

,

Os pesquisadores do Ins
tituto de Tecnologia de Mas
sachusetts (MIT) afirmam
que as cápsulas, destinadas a

eliminar a, necessidade de
remover a embalagem plãsti
ca depois que o anticon
cepcional é consumido.ipto
vou ser 100 por cento efí
ciente em ratos e cachorros.
Eles calculam que as expe
riências com seres humanos
ainda levarão três anos e

somente serão iniciadas, de
'pois de testes adicionais em
cachorros e macacos.

Além de eliminar a neces
sidade de tomar a pílula
anticoncepcional diariamen
te, a nova' cápsula diminui
os efeitos colaterais negati
vos porque a dose total de
hormônio consumida duran
te um longo' período de
tempo será bem menor.

As cápsulas antigas de
plástico destinadas a assegu-

Os setores polí'ticos voltaram
a agitar-se ontem rui Bolívia,

, I '

apos o governo ter re\aflIInado a

existência, de uma 'j'conspira
ção" para derrubá-lo e deportar
o coronel Miguel Avoroa Monta-

,

no, juntamente com vários civis,
acusàdos de "'conspiradores".

.Avoroa foi ministro da I ndús
tria e Comércio até recentemen
te e fez anteontem urna severa

crítica ao governo e ao alto
comando militar pelo cancela
mento das eleições anunciadas

para este mês.
,

'

J
Seu primo, coronel José

Patino Ayoroa, também minis
tro do regime até novembro,
também foi deportado, com um

número não identificado de ci
vis, a maioria dos quais perten
cente a partidos qu�', durante
mais de três anos, integraram a

"Frente Popular Nacionalista",
base civil do regime do general
Hugo Banzer.

amelhor impressão
quevocê ;pQde der
aos seus clíentes.
Quando a sua empresa manda imprimir folhetos, cartões ou qualquer elemento de publicidetíe, precisa
pensar seriamente não só na qualidade do texto e do lav-out. mas na da impressão também, Na GRAFO'S, cada
detalhe de seleção de cores: todas as técnicas de corte, são assuntos conhecidíssimos do nosso pessoal.
Dê a melhor imrressão aos seus clientes, Faça seus impressos na GRAFO'S,' \

Forças coml!l1istas canhonea
ram ontem as proximidades de
Saigon e Phnom Penh, enquanto
a sitiada guarnição do governo
de Saigon em Phuoc Binh conti
nua lutando pelo quinto dia
consecutivo.

O ataque a Saigon é o primei
ro realizado nas redondezas da
capital sul-vietnamita desde que
foi assinado o frustrado acordo
de cessar-fogo no Vietnã, há
dois anos (que valeu a' HeIi1y
Kissinger o Prêmio Nobel da
Paz, juntamente com o norte
vietnamita Le Duc-Tho, que não

_ /
o aceitou).

,
Pouco ,ap<Ss a meia-noite, os

vietcong; dispaj:aram foguetes
de 45 quilos contra o Centro
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Konder·,Reis i icia 'fase
. �, ,,, I

das decisões políticas
O senador Antônio Carlos Konder Reis

deu início" ontem pela manhã, ao que'
chamou de "fase das decisões políticas" da

administração a se inaugurar a 15 de março,
despachando no Diretório Regional da
Arena durante todo o dia. Segundo o futuro
Governador, sua pauta de trabalhos com.

preenderá dois compartimentos distintos:
concomitantemente com as audiências que
.concederá, que reservam os horários de 10
:is 12 horas e 15 �s 17 horas para os

parlamentares e membros do Diretório Re

gional, o senador revelou que se ocupará,
jambém da conclusão (los documentos bási-
cos de sua administração. ,

A respeito da reunião promovida pelo
)

Diretório da Arena na' última sexta-feira,
disse o -Sr. Antônio Carlos Konder Reis que
desejava' enfatizar o clima de liberdade e

descontração que a .presidiu., "O encontro
valeu como uma tomada de consciência da

Arena catarinens� face aos critérios que irei
: cumprir \e fazer cumprir no exercfcio do

governo", disse. Para 'ele, a proposta no

sentido de manter entendimentos, de parti
do a partido, com o MPB, visando a

participação do partido oposicionista na

Mesa da Assembléia "não representa' uma
quebra de tradição, nem uma forma, de
acordo; trata-se apenas de uma decisão do

Diretório Regional' que bem demonstra' o

grau de amadurecimento da Arena para, as

tarefas que lhe estão reservadas no futuro

governo".
'

Mais adiante .o Sr. Antônio Carlos

Konder Reis declarou que "neste passo o

nosso partido foi atento a advertência do

Presidente Geisel, segundo a qual, em não

raros momen tos, inclinamo-nos -a agir como

partido único",
,

Referindo-se a próxima escolha, pela
bancada, mediante votação secreta, dos seus

membros que integrarão a Mesa diretora do

Poder Legislativo, disse o Governadoreleito

I
,'. J

"

Teu faz um

alerta às

prefeituras
catarinenses
o Tribunal de Contas. da

União expediu circular destina
da aos 197 prefeitos de Santa

Catarina, alertando-os sobre os
prazos I para 'a prestaão de cop-

/ tas municipais relativas ao ano

de 1974. O prazo' está aberto
desde o dia 2 de janeiro e deverá
se prolongar até �O de junho
corrente. No ano passado, 23

municípios faltaram com 'sua

obrigatoriedade perante ó Tribu
nal de Contas da União, não
obedecendo os prazos e ernbara

'ando a 'Delegacia Regional ante'
o.ôrgão central, em Brasílía.

Ainda com relação à pres

ção de contas do ano passado,
elativa ao ano base de 1973,
um município catarinense não

cumpriu com a sua obrigação.
Como medida repressiva, o TCU
está .compondo uma inspeção
extraordinária, para apurar as

irregularidades. Sem .fazer

menção nominal, o Inspetor Re-'
gional do TCU, Adalberto Uma

da Cruz, revelou que outros

municípios, em geral os de me

nor expressão econômica e de

mográfica, apre�entaram seus,.
balanços com irregularidades

,

formais, onde \
se incluem fal ta

de assinaturas e erros aritméti
cos, Julgadas a tempO, com os

prefeitos �" antecipando,' isto
evitou que os municípiOS falto
sos tivessem' suspensas as cotas

do Fu'ndo de Participação d�s
Municípios.
JULGAMENTO

Com atividades que no setor

cÍe prestações de eontas. se limi
tam a instruções aos municípios
e 'a posterior fase de correção e

, �uLAMÉ�ICA
C'APITALlZAÇAO. �. A.
COMPANHIA NACIONA,L
PARA FAVORECER A. ECONOMIA.

SEDE' S

.....

OCL"L: RIO DE J.a.NEIRO
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NOVOS PLANOS

I COM ébRREÇÁO
MONETA'RIA

SUCURSAL DO E, DE S, PA�lO
Rua 15 de Novombro,' e'q. Anchieta

� Edificio Sulocop . São Paulo .......

O Sr. Joige duas primeiras diretrizes politicas - la. -

Bornhausen deve "Na esfera de minhas atribuições, hJi de
,�vistar.se hoje com estimular o exercicio da liberdade com res-

o presidente do ponsabiltdaâe, �ensível a todas as palavras,
MDS, para debater a sugestões e ponderações que visem à união'

composiçãoda e ao fortalecimento da Aliança Renovadora

Mesa do Legislativo. Nacional em Santa Catarina; 2a.. Exigirei,

Arena escolhe dia de mim, e de todos os companheiros, rés
peito à disciplina partidária, pedra angular

17 novo presidente do nosso indispensável �nteiidimento".

d A bl
' . Subordinando a estas diretrizes, a sua

a ssem ela
opinião a respeito do primeiro procedimen-

O Presidente do Diretórió Regional da to politico do partido dentro da nova con_-
Arena, Sr. Jorge Konder Bornhausen, fez' figuração político-administrativa do Estado,
questão de colocar em relevo a circunStârl-

o futuro Governador, segundo o Sr, Jorge
da de que "pela primeira vez na história Bornhausen, propôs: 1) que na composição
do partido a sua bancada participa dá esco-, .âa Mesa da Assembléia seja assegurada, tan-
lha' dos membros que formarão a' Mesa to quanto possível, á representação propor-.
Diretora da Assembléia, através de manifes- cional dos'partidos, isto significando a par-
tação que será exercida por todos os depu- ,ticipação do 'MDB;_,2)- que a bancada, em

tados estaduais, em votação secreta," "

votação secreta, deliberasse a respeito dos
Falando sobre a primeira reunião da

cargos da Mesa; 3) que o entendimento
Arena .apás o pleito de 15 de novembro; o, c om o MDB sé processasse através da Presi
Sr. Jorge Bornhausen dissé que, como já déncia do partido, ouvidos o' Diretório RE-
esperava, a resultado da eleição induziu os gional e a bancada; ,4) que as lideranças do
integrantes do partido a um posicionamen- partido e do Governo se tornassem uma só,
ia realista, suscettvel de, doravante; levar a eleito o lider, em votação' secreta" pela
agremiaçâo ao fortdlecimento e à coesão' bancada, a ele cabendo a designação de um

indi�penfáveis ao seu engrandecimento .em
ou mais vice-líderes.

Santa Catarina. ''Não digo que. exista uma 'Colocado o problema da Mesa nestes
nova Arena em nosso Estado -' mas pôde- termos, continuou o. Sr. Jorge Bornhausen,
se pressentir, na reunião da última sexta- coube ao futuro Governador ptonunciar-se
feira, a 'existência de uma nova mentali-

a respeito, ocasião em, que reafirmou sua

dade, pairando acima das estéreis dissen- -

disposição de "governar com o meu parti,
sões de um passado não muito distante", do, a Arena, para todos os catarinenses"
frisou. enfatizando, por outro lado, sua fidelidade
,A respeito dos temas debatidos na reu- ,às diretrizes politicas e administrativas que

nião, disse o S�. Jorge Bornhausen que , se' traçara para, "atento ao principio 'da
versaram basicamente sobre a carta que re- independência e harmonia entre poderes,
cebeu do Governador eleito logo após a sem que adote uma postura de abdicação,
divulgação do resultado das eleições de no- inclino-me, sob censura do Diretório, pela
vembro, Nela, o senador Antônio Carlos, participação, da bancada oposicionista. na
KOnder Reis, "já sob a vigência das condi- Mesa, mediante entendimentos de partido a

ções resultantes do 'pteito" enunciou suas partido, bem como a escolha dos represen-

Konder: Tradição não se quebrou

) -

que "o sistema proposto e aceito é a melhor
forma de se estabelecer no Partido a "res

ponsabilidade compartilhada", instrumento
'válido, a seu ver, para o desenvolvimento

político - "condição indispensável a que
'alcancemos a plenitude democrática".

\

L �� �---------------------�

"Estou consciente das. responsabilidades
que assumi, proporydo e defendendo os

critérios aprovados na reunião de sexta-feira.

Estou igualmente confiante em que o parti
do e a bancada cumpram as tarefas que

agora lhes cabem, com sendo de responsabi
lidade e preocupação constante com-a união'

.e o fortaleci:mento da Arena catarinense",
finalizou.

,

ma de Ação Partidária" e "Proporcionalida-
de de Representação nos Diretórios", de

. autoria dos deputados Henrique Córdova e

Abel A vila dos Santos, respectivamente.
Esta Comissão estará 'reunida já amanhã e

as suas conclus6es, de acordo com o Sr,

Jorge=Bornhausen, indicarão a posição do

partido diante daquelas proposições, bem

como frente a temas de maior profundida
de, como a votação por distritos, Com rela

ção às composições das Mesas diretoras das

Câmaras Municipais, disse,o' Sr. Jorge Bor

nhausen que o assunto foi abordado, tendo
sido fixados os criâ;ios que deverão orien
tar os vereadores 40' partido na condução
do problema.

'

Estes critérios consistem, substancial

mente, no seguinte: A) as composições
com o MDB somente poderão ser conduzi

das de partido a'�arti:Jo; B) após decisão

sabre este item, as bancadas municipais de

verâo escolher a Mesa Diretora,' medianteiantes do nosso partido no órgão diretor /

votação 'secreta. As deliberações das bancacio Poder Legislativo e do líder da Arena e

do meu Governo pelo voto de nossa banca-
das municipais, segundo o Sr, Jorge Bor-

, nhausen, deverão evitar radicalizações inú.da ", conforme suas próprias palavras,
D ois de tré hor s de d b t I' teis e, uma vez tomada a diretriz da banca-
ep« I es a e a e tvre e

'amplo, do qual..parttciparam todos os par-
da, o partido a fará respeitar, mesmo que

lamentares' arenistas, ouvidos individual- para tanto �seja 'necessário utilizar as

mente, além dos membros do Diretoria, as disposições legais do EStatuto .do Partido,
proposições colocadas em pauta foram, contraos que a descumprirem.
aprov�das' por unanimidade, revelou o Sr. Como consequência das deliberações da

Jorge Bornhausen. Desta pauta também reunião de sexta-feira, o Sr, Jorge Bornhau
constava a eleição de' um novo vogal, na sen entrará, em contato, hoje-ou amanhã,
vaga aberta pelo ex-deputado Afonso Ghiz- com o Presií:lente do Movimento Demo
zo, tendo sido eleite, pelo critério de aces- c rático Brasileiro, deputado Dejandir Dal

so, o deputado Octacilio Pedro Ramos, - pasqualle, com quem estabelecerá conversa
-

Ainda durante, a mesma reunião foi ções visando a participação do partido da

composta uma Comissão presidida pelo oposição na Mesa dá Assembléia. Por outro
senador Lenoir Vargas Ferreira e integrada lado, a bancada da Aliena estará reunida

pelos deputados Dib Cherem, Wilmar Dal- 110 dia 17, às '16 horas, para proceder a

lanhai, João Unhares, Adhem�r Ghisi, escolha do Presidente do Legislativo para o

-Henrique Côrdova, António Pichetti, ,Nel- , biênio 75/76, além dos demais integrantes
son Pedrini e Zany Gonzaga para estudar e da Mesa e do ltder do Governo, finalizou G

oferecer parecer a dois trabalhos: "Esque� .s-. Jorge Bornhausen.

"-
cerão ainda mais expostas que
outras.

,

Jorge: Existe nova mentalidade

,I'

llulhõés e MO mÚ doses bivalen

tes.

A té hoje, foram vacinadas}
150 mil pessoas no Estado, en
tre pessoal da saúde (médicos e

auxiliares), alguns contatos, de

doentes e população dos balneá

rios, sendo que destes últimos,
deverão ser

I
revacinados os que

receberam apenas a va�a d�
tipo A, com a vacina arnbívalen
te.

Para o Secretário, "a menin

gite sempre esteve sob controle;

o Estado está comprando
'ainda ld -pistolas (também ped
-o-jet) importadas dos Estados
Unidos, que deverão chegar em
março, pois atualmente o Dasp
só dispõe de quatro desses apa
relhos. Segundo o Secretário da

Saúde.r o Estado gastará aproxi
madamente um milhão de cru-

..

zeiros na execução do programa.
O projeto prevê a vacinação, no
mínimo, de �O% da população
catarinense no prazo de seis

meses, com a aplicação de dois

o Sul do Estado será a últi
ma' das regiões a receber os

beneffciosgda vacina, por razões
técnico-sanitárias, discutidas no

seminário ,de Administração Re

gional de Saúde, realizado em

, Florianópolis no mês de dezem

bro, e onde ficou determinado o

estabelecimento da programação
em relação às regiões geo-sanitá
rias.

se levarmos em conta que está
vamos em condições, em qual
quer cidade do Estado, de medi
car pacientes que tivessem o

diagnóstico feito em tempo
hábil",
'- Só se pode evitar o surgi

rm:lnto da doença depois que se

fizer todo o PJ::ocesso de imurii-
\ zaQão, desde que a vacina tenha
realmente à eficácia -desejada,
Há regiões, por exemplo, onde
os habitantes só serão vacinados
no mês de julho, e que permane-

julgamento, o TCU .mantever
'para este ano, .os mesnios índi
ces atribuídos aos municípios'
com relação ao ano passado.

'advir da transgressâo.Adalberto
Lima da Cruz pretende, "quan
do for convidado', fazer todos
0S esclarecimen tos e advertên
cias nas associações micro-regio
nais, dando base técnica e meto

dológíca, póntos mais fracos.

Meningite:
Ministério' d�
Saúde manda
emissário

O Secretário da Saúde, Pris
co Paraíso, informou ontem que
estava aguardando ainda a con

firmação' da chegada a Florianô
polis do assessor o Ministério
,da Saúde para o Programa de

Imunização, Gilson Almeida,
prevista para hbje. O enviado do

, Ministério, além de checar os

"programas traçados para a imu

nização contra a meningite no

Es tado e o ma teria! disponíve1,
deverá dizer também quando
chegarão as primeiras 300 mil
doses de vacinas ambivalentes
(A e C) que provavelmente serão

aplicadas ainda em janeiro, e as

15 pistolas injetoras (tipo ped
-o-jet) que serão emprestadas'
pelo Ministério da Saúde, para
uso durante a campanha de va

cinação.

/
,

Este índice, calculado segundo.
as, proporções geográficas,
aspectos demográficos e sua re-

'Outra formalidade exigida
dos municfpios para receberem
as cotas do FPM é a apresenta
ção de um' programa de apli
cação de recursos, calculados de
acordo com o coeficiente.

Nossos depósitos ultrapassaram

Cr$�10.000.000.000,OO
b i I h.õ e 5 dedez

.

c r u z e'l r os

pr es en t at i v idade econômica,
está diretamente proporcional
ao valor das cotas do Fundo de

Participação dos Municrpios. O
menor coeficiente do Estado é

representado, pelos municípios
de pouca expressão (índice 0,2)
e o maior é 4, onde Lages e

Joinville são os dois únicos pos
suidores. Um município com

índice 0,2 receberá
Cr$ 63.000,00 do FPM (união)
do IPI com Imposto de Renda)
enquanto que o possuidor do
í n d i c e 4 r e c e b e r á�
os 1.275.000,00.
INSTRUÇÕES

Sem maiores instrumentos

.
para conscientizar os prefeitos
sobre os prejuízos q ue possam

As aplicações minimas desses
recursos são 'de 20%, na i�ea
educacional, 10% em saúde e

saneamento, 30% em despesas
de capital e o restante é de livre

'apli�ação, obedecendo a uma

série de opções, que visam .essen
cialmente o bem estar da co

munidade. A resolução que esti

pula a aplicação' dos recursos,
sob nenhuma hipótese permite
gastos supérfluos, como janta
res, fontes luminosas, bustos e

outros.

,i !

Centrais Elétricas do Sul do Brasil ,S.A. - ELETROSUL está

procedendo ã Pré-Qualificação de �mpresas, int�re,s�das na execução
de 'serviços de estaqueamento para a Usina Termoelétrica Jorge
Lacerda-III, a ser construída em Tubarão, Estado de Sta. Catarina.

Os serviços incluem o desenvolvimento d� projeio específico do

elemento estaca e os trabalhos de fabricação e cravação.
O capital social mínim� exigido, registrado e integralizado é, de

Cr$ 5.000.000,00 (cinco mi,lhões de cruzeiros!; não sendo admitidos

consórcios.

O estaqueamento 'prévisto é da 'ordem. 40.000 metr.os lineares de

cravação.
As instruções para Pré.Qualificação estarão ã disposição dos,

interessados no período de 00 ã 22 de. JaneirO no endereço abaixo,

das 10 às 12 horas e das 15 ãs 17 horas�

A ELETROSUL receberá a documentação solicitada- nas instruçôes

para Pré-Ou�lificação até' ãs 17:00 (dezessete) horas do dia 07 de

Fevereiro de 1975. I ,

'CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL SA: - ELETROSUL

nEPARTAMf'NTO DE CONSTRUÇÃO DE GERAÇÃO
Rua da Alfâ'ndega, 80 - 20. Andar - Tel.: 242.40.0Q - R. 283

RIO DE JANEIRO - GB.

Aos
. ,.

InCanSaVelS

( ')

compé\nheiros, de

�

S
�',

Centrais-Elétricas do Sul do Brasil,S.A.
ElETROSUL

_ í
Subsidiária da ELETROBRAS.

j

AVISO DE PRÉ�:QUALIFICAÇÃO
ESTAQUEAMENTO- -

-

'

trabalho, amigos e cl,ienteS, nossos
, ,

,

•

sinceros agradecime!ltos.!

'r

,BRABESCO
garant'ia de 'bons servi'ços
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Cartas

RETIFICAÇÃO
Lendo no último domingo

a seção "Bemúncia", no Ca
derno Il, depar ei com uma

nota de Raul Caldas Filho soo

bre os melhores filmes de 74,
segundo a revista Veja, afir
mando que dos 10 somente

um (A. Noite Americana) foi
exibido em Florianópolis. Não
é a realidade. Dois foram
exibidos. Além de A Noite

Americana, o excelente Impe
rador do Norte (Emperor óf
the North) de Robert Aldrich,
com Lee Marvin e Ernest
Borgriine, foi exibido num fi
nal de semana no Cine Ritz.

A falha não' é tanto do
colunista. O que ocorre é que
dito filme foi exibido no Ritz
durante três dias, enquanto
que na mesma época, se não
me falha a memória, o Cine

"

São José reprísava por uma

semana o chatíssimo e adoci
cado Sissi e alguma coisa.

O que ocorreu com Raul
Caldas Filho aconteceu outro

dia com "Informação Geral",
ao, citando os melhores filmes

- da revista Visão, também afir
mou que Espant--illho
(S c a r e c ro u ) com Gene
Hackmann e AI Pacino, não

passou por aqui.
O jornal pode e deve lavar

as mãos de tais falhas de infor

mação. A culpa é única e

exclusivamente da péssima
programação que assola os ci
nemas ilhéus.

Enquanto filmes como o O

Imperador do Norte ficam

apenas três dias em cartaz, as
porno-chanchadas nacionais e

r

os w e s terns-spaghetti ficam
semanas nas telas de nossos

cinemas. Atenciosamente"
César Murilo Jacques, Floria-
nópolis. li!

DIALETO CAIPIRA
A professora Ada Natal

Rodrigues, doutora em linguís
tica pela Universidade de São

Paulo, lançou um livro deno
minado "Dialeto Caipira na

Região de Piracicaba", onde
procura analisar a vitalidade de
uma variação dialetal, chama
da por Amadeú Amaral, '''dia
leto caipira", que estaria, em

1920, em vias de desapareci
mento. O estudo tem por obje
tivo fixar as condições sócio-

_ linguísticas em que se proces- ,

sam ou são modificadas as re

gularidades da língua-padrão
utilizando, para verificação
empírica, o modelo proposto
pela gramática gerativo-trans
formacional de Chomsky.

_9s: dados recolhidos em

�'5quisa de campo (julho de
1971 a agosto de 1972) de
monstram que o "dialeto cai

pira" está em pleno vigor, sen
do reconhecido pelos morado
res de Piracicaba como uma de
suas características culturais.
Editora Ática S.A., -Sâo Paulo.

DETRAN
Às vezes o Detran se esquece

de impedir a. passagem de veí
culos na rua que dá acesso à

ponte pela Avenida Rubens de
Arruda Ramos. Isto tem causa

d� maior problema ao tráfego
por aquela área, principalmen-,
te nos horários que coincidem
com o fechamento do comér
cio. Seria bom se o Detran
nunca se esquecesse dT interdi
tar a passagem de carro por
aquela via no horário da fila da

ponte. Glaucia Bernardete

Amorim) Florianópolis.

Expediente

Call1inho do progresso
das, grandes áreas aproveitáveis
ficaram estacionadas, até que a

i niciativa de alguns homens 'im

plantou .Jurerê e atraiu às imedia

ções a atenção de muita gente,
hoje proprietária de valiosos lotes

já constru idos ou ainda por cons
truir. M�s, como fossem precárias
as . condições de acesso a 'essas

zonas, natural seria que precavi
damente se retraisse a iniciativa

I '

Espera-se agora que .a iniciativa privada, que apenas esporadica-
empresarial se lance à exploração mente aplicada recursos financei
de tamanhas possibilidades que ros em instalações próprias, ao

i t4,plicitamente, são acrescidas l onqo das praias. Já agora, po
pela facilidade de acesso ao inte-. rém, como a nova e moderna
r ior da Ilha, onde se localizam rodovia, o que até aqui eram ten

aquelas promissoras reservas de tativas aventurosas,' compensa 'a

riquezas exploráveis pela rendosa temeridade - e as propriedades,
indústria turística.

-

se valorizam, enquanto a éxpec-
A importância dessa estrada é tativa de grandes ernpreendirnen-

i ndiscutivel'mente relevante. tos, amparados nas facilidades
Aliás. 'adentrando o interior da que a estrada oferece à aproxima- 1

Ilha é que se percebe o mundo de ção do centro urbano de Floria-
,

possibilidades que existe, intoca- rrópolis, j� começam a ser-espera
do até agora pela operosidade do dos, dando-nos a segurança de
homem. Até então mal servidas um grande futuro para o turismo
por tortuosas e poeirentas estra- nesta Ilha de Santa Catarina. .

"

A estrada estadual que leva ao economia municipal e ao bem

norte da Ilha. especialmente aos estar. do florianopolitano. Na

balneários de Canasvieiras e' In- verdade, o pensamento que logo
gleses, já inteiramente asfaltada" se nos associa à utilização da

começa a prestar seus grandes nova rodovia é o de que ela con

benefícios à interiorização do .tribui enormemente para o suces

movimento da Capital. Conside- so da pol itica do turismo, visan-
r ada sobretudo pela sua significa- (b ao 'aproveitamento das exce

ção no sistema de infra-estrutura lentes condições naturais que for-

turística, a nova rodovia, cons- 'mm inapreciável potencial.
truída dentro dos mais modernos

padrões técnicos, não serve

apenas de acesso às belas praias
que contornam a Ilha, mas tam
bém abre trânsito para a exoan

são urbana, que já se antevê no

florescente desenvolvimento dos
núcleos habitacionais formados

principalmente em Canasvieiras �
Jurerê.

De par com a -função que já
começa a/cfesempenhar no incre
mento do, turismo ilhéu, essa
estrada não deixa de assinalar-se
como fator de crescimento e for

mação de novos setores demográ
ficas,' evidentemente fav iráveis à

Abastecimento normal
,
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Ve lhos problemas
do fundo do baú
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o otimismo do Presidente

._;Marcílio MedeirosFilho
Definidas as diretrizes para a composição. da nova Mesa da Assembléia, .� Arena

deu o primeiro passo na tentativa de moldar o seu comportamento em padrões de
unidade e representação popular que venham caracterizá-la como um Partidó

político autêntico dentro do regime democrático que se busca aperfeiçoar no País.
Ressalvadas as peculiaridades locais, os problemas vividos pela Arena em 'Santa
Catarina correspondem a uma extensão das dificuldades existentes na agremiação
em plano nacional; das quais os resultados das eleições de novembro são 9 produto
acabado e sem retoques. Os 'erros cometidos pela Arena e 'pelo Governo do Estado
no terreno político, durante o período que chega ao fim, não podem a esta altura
servir de peça de acusação para que se venha responsabilizar este ou aquele culpado.
Antes, devem servir de lição, de cujos ensinamentos possam serforjadas as soluções
que, na medida do possível, .evitem. a repetição dos mesmos equívocos que no

passado recente levaram o Partido à desagregação e à beira do descrédito, com o

grave risco de dentro em breve deixar de ser maioria em Santa Catarina. O
eleitorado já deu o seu veredito nas umas e isto torna a questão passada em julgado.

),. Daqui por diante, Arena) e Governo têm o dever de buscar formas mais objetivas e

leais de convivência e atuação política, de modo a impedir que o sistema
situacionista estadual volte a repetir as falhas que o colocaram no estado de crise

permanente que tem marcado sua existência nOS últimos quatro anos.

.

A política tng,essa; efetivamente, num período de transformação. Os Partidos
politicos, cada qual de acordo com sua missão institucional, têm sobre si a

responsabilidade de dar forma e solidez às mudanças em expectativa, que se

processam sob a vigilância do sistema revolucionário, mas que ao mesmo tempo
'estão por ele 'autorizadas de acordo com o ideal de genuina democracia a que se

referiu o General Ernesto Geisel em seu pronunciamento de fim de ano. No caso da
Arena, justamente por ser o Partido do Governo, estas responsabilidades são bem
mais graves. Devem partir dela os principais, exemplos de equilíbrio, disciplina e

vontade de construir. E isto só será conseguido, no começo de todo um trabalho

que está por ser feito, através de gestos e manifestações inequívocas de disposição
para 'colaborar não apenas com o Governo ao qual deve fidelidade, mas também
colaborar para a depuração dos seus' vícios internos e pelo esforço em favor da
unidade partidária. A Arena deve primeiro colocar-se numa situação que a faça
merecedora do respaldo da opinião pública para depois tornar-se seu porta-voz, em
condições legítimas de influir e participar das decisões que, correspondendo a um

propósito do Governo, constituem ao mesmo tempo uma expectativa nacional
,

A principal dificuldade da Arena em Santa Catarina está em eliminar de alguns
setores do Partido certos conceitos cuja periculosidade à unidade partidária já se

mostrou por demais evidente no passado. Seja por falta de imaginaçãoou abertura,
seja pela conveniência de fomentar crises internas, não se está verificando na

agremiação, na 'proporção desejável, a disposição necessária para se extirpa,_rem os \

'vícios nocivos do passado recente e ter início, enfim, uma nova vida para o Partido;
em termos de rejuvenescimento de princípios, dê 'idéias e até mesmo de problemas.

\

Não será sob o peso de velhas mazelas que a Arena conseguirá obter a força
revitalizante 4..fí_.que está tão ressentida. Um Partido. 9HE se pre�enp.e renovar não
pode carregar consigo espectros de antigos problemas, para os quais não se

apresentam novas soluções. Existem hoje novos vaiores no jogo- político e é em

função deles que se estabelece uma situação diante da.qual as causas em choque até
há pouco devem ser consideradas defasadas, de modo que as ações que daqui por
diante se verificarem dentro dessa moldura passem a se constituir novos índices
numa escala que neste janeiro teve o seu marco zero. Num Partido o�de tudo está _

praticamente por faz;.!r, não se-pode revolver velhos baús de tristes recordações para
se começar com elas ,á edificar uma estrntura de ressentimentos e frustrações: A
Ar�a deve renovar-se; sim, começando pela renovação das suas expectativas,
fazendo dela um Partido mais confiante, otimista e popular. O velho baú deve ser

deixado como está. Que se lhe feche a tampa, jogando-se a chave fora. E que, por
fim, seja ele emparedado na nova estrntura que o Partido deve começar a contruir, _

contratando para a "empreitada operários eficientes, dedicados fi trabalhadores. 1-

Operários capazes de contribuir com algo de sólido e duradouro para o futuro do
.. I

Partido. I

I

t_ ____,'ll
,'"---------' )

O recente pronunciamento público'
do Presidente Ernesto Geisel nõo im

pressiona apenas pela esclarecida ma

neira como expõe aquilo que se lhe
afigura a realidade brasileira, nos seus

aspectos políticos, sociais, econômi
cos e culturais, mas sobretudo pelo
otimismo que, acentuado na sua in

terpretação desse panorama nacional,
persuade as correntes de opinião e as

forças de construção da nacionalidade
acerca dos grandes destinos do Brasil,
no concerto do mundo futuro.

Ao encontro da expectativa geral
de melhores dias para todos quantos
operam, o desenvolvimento do País,
não somente lhes relembra a imensi
dade do potencial de riquezas físicas
do Brasil, mas incute a confiança
própria do homem brasileiro, salienta- ,

do quanto pode, no aproveitamento
da .çapacidaâe lrealizadorá, no vigor·
moral e na fé que supera a negligên-

,. cia e domina a hesitação.
O otimismo do Presidente não se

expressa tão só cOmO atitude mental

inspirada na crença que lhe é resulta
do da prefunda. compreensão do es

forço geral, orientado para o cresçi
mento brasileiro. Radica-�e principal
mente 'no conhecimen'to das enormes
reservas econômicas que consistem
em novos e abundantes setores do

patrimônio físico-territorial e em in
calculáveis valores de inteligência e

ação do homem brasileiro.
A 'este já nem falta uma -clarq e

iniludível consciência do que pode e

deve. realizar, no sen tido. da expansão

da riqueza nacional. Assenta-lhe nó

espirita o otimismo do apelo presi
dencial, colimando a união para o

trabalho, de todos em torno do objeti
vo comum do País.

O General Geisel, situando-se no

alto ponto de vista do evolver nacio
'nal, falou sem quebra de sua posição
de estadista e, pois, conciliando a

obietividade do pronunciamento com
a perfeita noção de equtltbrio ante a

exata interpretuçãa otimista da nossa

realidade político-administrativa. Sem
a menor concessão a quaisquer influ
ências demagÓgicas - e somente qten
to q_ le'ldade democrática perante ex;

fatos e os problemas brasileiros de
hoje e de amanhã, o Presidente da

República, em termos de congratula,
ções oportunas na passagem de' 1974

para 1975, disse ao povo o que
sentia, face ao futuro que se lhe
descortinava.

De sua parte, assegurará a todos a

tranquilidade precisa para as ativida-,
des �que visem ao desenvolvimento
naeional, enqúanto espera dos setores
da economia .privada que farão tudo
o que se lhes possibilite no mesmo

rnmo da expansão econômica e do

progresso integral do País. E tanto

confia o eminente Chefe Nacional na

disposição e diligência· de toda a

Nação, voltada 'para os melhores des

ti,nos, que lhe pr(!coniza o livre curso

da organização política demoçratica
mente inspirado, sem aquilo a que
chama· "contrafação", óu seja a ten-

'

dência para o partido únic(7..,:�

I
No seu conceito somente "através

do jogo democrático leal entre os

partidos pode a própria democracia
, ,

"

brotar, vicejar e fortalecer-se .

Assim, a repercussão obtida, den
tro e fora das fronteiras do Brasil'

pelo discurso do Presidente Ernesto
Geisel significa a receptividade que as

idéias tão elevadamente expostas e

defendidas pelo Chefe do 'Govemo
tivéram .

em todos os meios,' como

síntese de sua visão de estadista; do
ponto de vista do momento brasilei-

,

roo

No otimismo das afirmações que
fez diante dos desafios do futuro
nacional' refletiu o Primeiro Mágistra
do do Brasil a sua fé inabalável na

superação de todas as dificuldades
que porventura haja de' enfrentar e'

remover, para levar a êxito completo
o seu mandato, cada vez mais presti
giado pela expectativa de tOda a

Naç.ão.
É -cert9, portanto, que os Brasilei

ros estão. a altura do mOm'ento e que
nem lhes escasseiam motivos para
descrer dos recursos que, sob novas

formas, lhes prodigaliza o solo pátrio.
Muito tranquilizadora, sobretudo,

a clarividência do Presidente, homem
de fé e de intransigente disposição ao

tr;abalho para cumprimento de seu

nobre mandato, em instante dos rizaij
árduos da nossa história pdlíttca.

Informação Geral

chefe, que tratou imediatamente de saber o
nome do estranho. Já na manhã seguinte,

.

numa coluna de "potins", desevendava-se o

"segredo": "Fulano vai ocupar a Diretoria
da Empresa Xis". Mais alarmado que o Presi
dente ficou o seu. alfaiate, repentinamente
guidado a uma latura que seus dotes com a

agulha jamais lhe fariam supor. Portanto,
todo cuidado é pouco.

.

" \

TRÃMITES INICIADOS
O sehatroT Antônio Carlos Konder ·Reis deu
início A "fase das decisões políticas" de sua

futura administração ontem, às 8h15m, no
Óiretório Regional da Arena. Este horário,
.que ele pretende seguir após 15 de março,

. estendeu-se até as 19h3Om. e será cumprido
de segunda à sexta-feira. A imprensa foi
brindada ontem com uma breve entrevista,
mas segundo se sabe, daqui para a frente,
serão apenas expedidos boletins contendo os

nomes das pessoas que se avistarem com o

Governador �leito.
-FESTEIROS

Assistindo hoje ao ocaso de mais um gover-:
no e ouvindo (sem atentar ao mérítot) de
'novo as "ingratidões" que sempre costuma

ram acompanhar esse último ato, li uma es-,
torinha que Juscelino contava, nos idos de

60, ao ver reduzido a escasso cortejo o que
antes fora o seu luminoso séquito. Reprodu
zia -o mineiro JK, risonho e filósofo: "Havia
na África uma tribo pagã, quase primitiva..
Seu deus era o sol. Dançavam de manhã para
saudar a sua chegada e cantavàm' para que
fosse glorioso o seu caminho no horizonte.
Mas, ao crepúsculo, jogavam-lhe pedras para
que mais rápido' sucumbisse, já que agoniza
va". E concluía: "Me parece que os povos
ainda continuam muito assim".

O DIA DE ONTEM
Embora este serviço de informações apenas
se inicie hoje, estiveram no gabinete do Sr.
Antônio Carlos Konder Reis, entre outros, O
senador, Lenoir Vargas, os deputadosWilmar
Dallanhol, Benedito Terésio de Carvalho,

Gentil BeUani, Homero de Miranda Gomes,
Epitácio Bittencourt, além dos srs, Artenir
Werner, ex-prefeito de Rio do Sul e Henri
que Berenhauser. Pela manhã, o senador
Konder Reis esteve na residência do senador
Celso Ramos.

MISERICÚRD.A
.

Por sinal que o escritório usado pelo Gover
nador eleito, dada a exiguidade de-espaço,já
recebeu um apelido, naturalmente lembran
do a localização 40 que se utilizou o Presi
dente Geisel, quando da formação do seu

Governo: aqui, ao invés de "Largo", é o "Es- ,

treito da.Misericórdia".

SECRETO
O Balneário de Camboriú tem surpresas: no
domingo, por exemplo, o seu cinema exibiu
a obra-prima "O Magico de Oz) - para os de

/'

.

memória fraca, aquela fita em que Judy Gar
land canta "Over the Raybown". ,Mas o fez
em caráter absolutamente secreto, na matinê

,

das 2 horas. Depois, o filme sumiul•

ATIRANDO NO ESCURO,
Ainda a propósito, da atividade do Sr. Antô
nio Carlos Konder Reis, um dos jornalistas

.

que exercia a vigzlia foi alertado por um par
lamentar _para não "atirar no escuro" - e

um exemplo de como certas situações po
dem derivar para o mais canhestro equívoco
foi oferecido. Tratava'se, em suma, de uma

conjuntura em tudo e por tudo semelhante à
atual, apenas com a diferença de que preen
cher-se-ia o cargo de diretor de uma impor-

\ tante indústria. ,Um dos contínuos, zeloso,
indagou de um cidadão circunspecto que e.s

tivera com o Presidente, a respeito dos obje
tivos da visita. "Vim combinar as medidas

necessárias", respondeu o outro. Pressuroso,
o contínuo correu a'contar a novidade a seu

NA PRAIA
Embora seja verdade que a Arena tambéJ1.l
anda tomando o seu solzinho, não resta dJÍ
vida de que a presença do MDB nos balneá
rios da orla atlântica é muito mais ostensiva.
Em Camboriú·, veraneia olimpicamente o se

nador eleito pelo Paraná, Leite Chaves, além
dos parlamentares conterrâneos Laerte Viei

ra, Francisco Libardonni e Ernesto José de
Marco. Os dois primeiros" já curtidos nas,

urnás, usam de sua habitual disCfeção, mas o
terceiro sobe e desce a praia com a inegável
esperança de ser reconhecido pelo eleitora

do, 0stentando o ar de "olhem-Q-deputado-
, votado-com-S5-mil-votos" mais convincente
de que se tem notícia.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vestibular pode sofrer

mudanças no próximo ano

I
, BrasHia O diretor do Departamento de Assuntos

Universitário� - DAU - do MEC, professor Edson
Ma:_hado, v� aguardar o final d� provas vestibulares pará,
entao, reurur-se com sua equrpe a fim de estudar- os

-;resul�ados e definir, se necessário, novas normas para o

próximo ano.

� .A maior preocupação de Edson Machado é com o

res�lta�o da pro:,a de redação, sendo testada pela
Universidade de ��o Paulo, pará saber, até que ponto ela.
pod�rá ser definitivamente fixada nos próximos exames
vestibulares. No final, 15 professores corrigirão as provas de
redação, cabendo mil a cada um.

As provas vestibulares deste ano serão minuciosamente
estu�adas, pe�o Co�elho Federal. de Educação que se

reunirá a partír do dia 24, oportunidade em que a validade
,
dos cursinhos e suas consequências, será. o assunto principal.

De acordo com alguns conselheiros e inclusive o
Ministro da Educação, Ney Braga, os "cursinhos de'
adestramento preparam os alunos para o vestibular apenas
e, criam uma injustiça social, favorecendo os de meno;
poder aquisitivo". .

.

,
Uni. grupo de trabalho do MEC estuda profundamente o

problema para, depois, então, decidir sobre o assunto. A"
rnetado Ministro Ney Braga é reforçar o sistema de ensino
de .20. Grau, tomando por base as informações dos que
estudam os resultados dps vestibulares.

Manaus - Sebastião Amâncio - o sertanista que
trabalhava com os índios Marubos na região dos afluentes
do Rio Solimões - deverá deixar Manaus no próximo dia
quinze em expedição para as frentes de trabalho da rodovia
BR-174, onde vai tentar uma aproximação com os índios
Waimiris-Atroaris, responsáveis pela morte de Gilberto
Pinto de Figueiredo e de mais três funcionários da Funai em

rr. recente massacre.

O delegado regional da Funai, Francisco Mont'Alverne,
anunciou ontem ·a reabertura dos. postos de atração
índígena para aquela data, se. tudo correr bem .. "Antes,
contudo, serão feitos contatos com o Sexto- Batalhão de.

Engenharia . de Construção, responsável pelas obras de

construção da estrada.
A Funai vai dispor agora de um mínimo de 15 homens

em cada posto reaberto na região do Rio Alalau onde
aconteceu o massacre. Pretende com isso, segundo o

.

delegado Mont'Alverne, oferecer maior segurança aos

_funcionários. O recrutamento de trabalhadores já foi
. iniciado. Para a complementação da décima quarta equipe
volante de saúde, a Delegacia Regional está chamando
também um odontólogo, um enfermeiro e um laboratorista.
Essa equipe trabalhará no atendimento aos índios através
dos postos da Funaí.

I

=, Estamos precisando de 80, trab.alhadores braçais, sem
os quais não poderemos reabrir os postos. Em cada posto de

atração, colaremos um mínimo de 15 homens - informou

hoje o delegadoMont'Alverne. , .

•

� O novo esquema a ser adotado QO serviço de paciíícação '

dos Waímiris-Atroaris com o sertanista Sebastião :AmâllcigJ'.:I"
vai afastar a possibilidade de novos "massacres", segundo
declarações do delegado regional da Funai, ,

.,

.

_________________________.

I

Sertanista vai tentar

. pacificar os Waimiris
/

/

o (]ov�rnàdor eleito
de São Paulo disse

'qu"e tem de "respeitar
.0 povo que fez a

escolha da maioria
em nosso Estado",

Egidio está disposto a ,

/

discutir com' o MDS,
,

São �ulo -:- Ao afirmar ontem que
está certo da coincidência de alguns dos
seus pontos de vista com os do MDB, o
governador eleito Paulo Egídio Martins
acrescentou que quando isso não ocorrer,
"estou disposto a sentar e discutir com os

emedebístas, pois tenho que respeitar o
,

povo que fez a escolha da maioria em

nosso Estado" .

'Paulo Egídio formalizou, também, em
reunião de duas horas com uma comissão
de deputados estaduais, sua intenção de'
permitir I ã bancada escolher o líder do
governo na Assembléia. E transmitiu re
comendações e sua estratégia que servirá
de tema de discussão entre os arenistas e

de base para a formação da liderança.
Se por um lado Paulo Egídio é obriga

do a governar São Paulo com uma banca
da minoritária na Assembléia - a Arena
está com 25 e e MD}3 45 deputados ria
'próxima Iegíslatura=-, já está sendo cons

tatada uma certa "coincidência" entre os

programas. do futuro Governador e da
oposição, principalmente no. campo so-
cial. ,

PRIORIDADES

O Governador voltou a falar sobre as

prioridades de sua administração futura,
afirmando que está elaborando uma nota

que apontará alguns temas básicos, desta
cando, principalmente, o desenvolvimen
to social, nas áreas do saneamento básico,
segurança pública, educação, habitação e

mortalidade infantil. ,

.

A comissão qu� se reuniu entem 'com

Paulo Egídio é formada pelos deputados
Felício Castellano, Ricardo Izar e Rui
Silva. Sua finalidade é coordenar os 'en

tendimentos para a escolha do líder e

vice-líder do Governo na Assembléia. \
De posse de uma síntese da estratégia

que Paulo, Egídio implantará em seu (

mandato, os três deputados começam
hoje a discuti-la com os demais: inclusive
com os cotados como líderes, como os

deputados Maluli Neto, Marco Antônio
Castelo Branco e Nabi Abid Chedid.

As observações e pontos de vista de
toda a bancada serão concentradas num

trabalho que a comissão entregará a Paulo

Egídio, dando então condições para. a

definição das lideranças. Os nomes dos

deputados escolhidos para a ·liderap.ça
poderão ser anunciados no máximo até a

próxima- semana.

BODAS DE OURO
CONVITE PARA MISSA

Filhos, Nor;as � .Netos do casal Jorge PoUbio Coelho e Dorvalina Machado Coelho
convidam para a Missa em ação de graças que mandam celebrar pela passagem de

,),l!aJ< B�as\' �e Ouro, dia 10 de Janeiro, "as 18, 15 horas, na Catedral

Metropolitana.

Por isso, aproveitamos-
"para lembrar aos
eontríbuíntes do IeM que
o prazo para opção dos'
incentivos fiscais,
referentes aos 'depósitos
anteriores a 16 d� julho de
1974, encerra-se em 16 de

- Uma oportunidade rara

no campo dos negócios
acaba de ser criada.

A ALUSUD - Alumínio
do Sul S;A iniciou sua

implantação e está
.

captando incentivos fiscais
da área ICM-Fundesc.

Mas você tem pouco,
tempo para se decidir.

• I

Os lucros vão deslizar
suavemente para o seu

bolso cada vez que
janelas e portas de
alumínio forem
empurradas.

. , janeiro de 1975. Não, perca
essa chance de aplicar na
única indústria do sul do
país que se dedica à
extrusão, anodização e

beneficiamento de perfis
de alumínio.

.

'A ALDSUD está
localizada no município de
Tubarão, no Km 342 da
BR 101, em 11._000 m2 de '.

área construída. num
terreno de � 70.000m". As
obras de construção civil
já foram iniciadas e seu

término está previsto para
julho de 1975. Também já
foi adquirido nos Estados
Unidos um conjunto de
prensa para extrusão no

valor de um milhão e meio
de dólares, conl capacidade
de 2.000 toneladas.

Estas são as instituicões rínanceíras
autorizadas a captar os incentivos

.

fiscais da ALUSUD:

Moritz ,S/A· Corretora de Câm bio e

Títulos - Rua Felipe Schmidt, 58
con]. ;'106, fone 3746;- Florianópolis
Provalor Sociedade Corretora de -'

Cãmbio e Valôres Ltda .. Rua Tenente
Silveira, 21 . fone 2965· Florianópolis
Besc Distribuidora de TítUlOS e Valores
Mobiliários S;A . Rua Deodoro, 17
fones 2525/8060 - Plorianópolis
'Manchester S/A Corretora de Câmbio e

Títulos - Rua do Principe, :130 - fone 2662
.loinville

Alpha Distribuidora de Valores
Mobiliários Ltda, - Rua n de Maxco, 506
fones fi:lH5 a53HH - ,)oinville

lndiana'Distribuidora de Títulos e

Valores Mobiliários Ltda, - Rua 7,de
Setembro, 4H:-_l· fone 22·()OHi .

Blumenau
.

Em Minas, Anunciada em SãoPaulo
supletivo a vacina contra hepatite
qualquer São Paulo - O Laboratório Merck Sharp & Dohme

época do ano' anunciou ontem, a primeira descoberta de antígenos e

.

-Belo Horizonte _ Numa ini- anticorpos para o vírus "A" da hepatite humana, por

ciativa-pioneira em todo � pais, pesquisadores americanos e costarriquenhos. Utilizando

o Secretário da Educação de extrato de fígado' de saguis infetados com o vírus,
Minas, professor Agnelo Viana, _\conseguiram chegar ao resultado positivo através de dois

assinou ontem resolução criando testes simples de laboratório.
uma banca permanente para Segundo o diretor do Instituto de Pesquisa Terapêutica
promover, em qualquer época do laboratório, nos EStados Unidos.Maurice Hilleman, "Os
do ano e a pedido do interessa- novos processos, com base nos estudos, fornecem
do, exames supletivos profissio- excelentes ensaios para o diagnóstico e a pesquisa
nalizantes em seis especialidades
técnicas, a ntvel de 20, Grau. epidemiológica da hepatite humana, representando ainda

Antes, estes exames eram reali- importante passo para o-desenvolvimento da vacina".

zados duas vezes em cada ano. A descoberta, feita pela equipe de pesquisadores do

De acordo com o Secretário, Merck Sharp & Dohme com a colaboração do diretor do

desde uma empresa até um só Centro Internacional de Pesquisas Médicas ,e Treinamento
candidato poderá requerer seu da Universidade, com base, em testes sorológicos -

exame, após o qual, se aprova consisten tes em imunoaderência específica e de fixaão do
do, terd .direito ao certificado complemento - permitiu avaliar Os antígenos e anticorpos
que o habilitará, profissionat» da hepatite pelo vírus "A".
mente, em mecânica, ele trome-
cônica, eletricidade, eletrônica,

Os especialistas, que utilizaram extrato de fígado de

telecomunicações e enferma- seguis infetados <;:om O vírus, estão realizando agora teste

gem, na Universidade do Traba- para infetar também chimpanzés e macacos "cercopfteros"
lho de Minas Gerais - Utramig e "rhesus" para aumentar as espécies de animais utilizáveis
- ou na EScola Técnica Federal. nas pesquisas experimentais.
'A banca examinadora per- � A hepatite humana pelo vírus "A" - infecciosa - e

. manente funcionará em carâter pelo vírus "B" - hepatite sérica - constituem 'duas
experimental durante seis meses, moléstias hepáticas muito importantes no homem, a
e já examinará quinta-feira os ..

al t idêmi
,. .

r
, •

.

did t 60 fi'
,

: primetra ger men (( epí ernica, nas pessoas marss Jovens, e a

prtmetros can taa os: uncto- d d
"

.

'
,

ndrios da Volkswagen, de São segun a ocorren o pnnc�p��nte e� pessoas que· t�veram
Paulo, todos sem certificado de . c?ntato com sangue de indivíduos infectados, explicaram
habilitação profissional, mas' já

'

Cientistas do laboratório. Embora já estejam bem definidos
exercendo as funções de mecâni- OS atributos da hepatite humana pelo vírus "B", os do vírus
co, "A" permanecem em grande parte desconhecidos.

'

"3989" •

.

"

incentivos dorCM na

ALUSUD não é preciso ser

ambicioso. Basta ser

inteligente. Um empresário'
inteligente jamais deixa de
fazer 'um bom negócio. '

Cada ação da ALUSUD
representa um

investimento tão forte
9uanto o material que

I

ela vai produzir.
'

,VENDE-SE
Britador Primário marca Plangg - Modelo 3120
Britador Primário Marca Plangg - Modelo 3131
Britador Primário marca Plangg - Modelo 1220
Duas Peneiras Rotativas
Motores elétricos de 60, 30, 25, 15;' 5, e 4 HP

Compressor de Ar I ngersoll Rand, Modelo 40
.

Transformador Trifásico - Marca Eceuric de 112.5KVA
-

- Transformadores de Corrente 150/5a.
.: Chave fusível baixa pressão
- Pararraio Marca Lino
- .Chaves Triângulo estrela Telem

Chaves Corta Circuitos
- I soladores de alta Tensão
- Polia motoca, jogo de, correias, trilho com chumbadores e

reservatórios para acessórios '

- Tubo flexível, base de aço autônoma e jogo de amortecedores
- Estrutura de 7m de comprimento com ferro-tipo' U, com redutor
de velocidade'

Correia Transportadora tipo Plvlon 330 com emenda

,

- Peneira Vibratória Marca Plangg
O Material acima relacionado, ,encontra-se 'a. disposição dos

interessados' em Florianópolis, devendo ser tratado pelo telefone'

---------::------------.,.-----------------------�-'-_ ,

AUXILIAR DE ESCRITÓRIO
L1NCK S/A EQUIPAMI:NTOS RODOVIÃRIOS E, INDUSTRIAIS
ampliando seu quadro de pessoal. deseja admitir um. auxiliar d�
escritório.
EXIGE OFERECE
Conhecimentos de ICM

.

Útimo ambiente de trabalho'

Experiência de Escritório comprovada Oportunidade de progresso;
,

. Horário integral Semana de 5 dias'
.

'Boa Datilografia; Salário compensador.
Idade máximá de 25 anos.

- ')

Os candidatos deverão apresentar-se na rua 7 de Setembro no. 11,
munidos de uma fotografia e documentos de praxe: Falar com o Sr.

-

PEDRO MADALENA.mOOOD
ALUMINIO DO SUL SoA_
Consíderado.jielo Govêrno do Estado,
de relevante interesse para a economia
de Santa Catarina, .

Resolução n,º 51H de 16/05/74 do Fundesc.
, I

Numa área de 170�OOO m 2,
adubada com incentivos
fiscais do reM, está
germinando uma

empresa que dará ótimos
lucros.

'

-'

;�
. ��
d!J�
"O ESTADO"

COMUNICADO

Quando da entrada em

operação (dezembro 1975)
seu íaturamento mensal
será de Cr$ 10.000.0QO,00.
Mas para aplicar seus

A EMPRESA EDITORA O ESTADO LTDA. e a EMPRESA EDITORA
JORNAL \ DE SANTA CATARINA LTDA. levando em consideração a

esc�ssez mundial do papel de imprensa e o consequente aumento de custos,
tanto de' matéria-prima como de produção, vêem-se compelidas a fixar os

seguintes preços para a venda avulsa e assinatura de "O ESTADO" e do
"JORNAL DE SANTA CATARINA" a: part;irde 10. de janeiro de 1975', para
o que, desde já, esperam a compreensão doseu público leitor: .

.

Exemplar do dia
.

Cr $ 1 ,50
Exemplar de Domingo Cr$ 2,00
Assinatura anual CI $ 280,00
Assinatura semestral

'

Cr $ � 50,00

, .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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País terá nova' usina
de 'minério de ferro

o Presidente E�nesto
Geisel aprovou,', ontem,
uma exposição de'<motivos
dos ministros das Minas e

Energia, Fazenda e Planeja
mento, concedendo à
Hispanobrás incentivos fis-.
cais à exportação' de mine
rais abundantes no país e

para' projetos de desenvolvi
mento industrial.

A Hispanobrás é consti
tuída pela Companhia Vale
do Rio Doce em associação

.com o Instituto Nacional
da Indústria da Espanha, e

destina-se à construção de -

uma usina de minério de
ferro em' Vitória, no Espí
rito Santo.

A empresa tem Q capital
majoritário da CVRb, e_ ,

com a implantação da no�a
usina prevê-se que a gera
ção de divisas para o Brasil
advindas dá exportação,
será de 53 milhões de dóla-
res anuais.

Aumentar a produtíví-'
dade de pesca no Rio Gran
de do Sul será o principal
objetivo do primeiro curso,
no país, de formação de es

pecialistas em Aquacultura
{fazendas aquáticas de cria
ção de peixes e crustáceos),
a ser iniciado no .día 13,
em Porto Alegre, com a du
ração de três meses.

Organizado pelo Grupo
Executivo de Desenvolvi
mento da Indústria da Pés
ca (GEDIP), o curso possi
bilitará, através da' forma
ção anual de' técnicos de
nível médio e superior, que
os próprios pescadores
criem, futuramente,· fazen
das de pescado ná costa' e
,em lagoas gaúchas, princi
palmente, de tainhas, siris e

camarões.
O curso foi organizado

em convênio com a Funda
ção de Amparo à Pesquisa,
no Rio Grande do Sul, em
base na criação intensiva de
tainha nas cinco fazendas
aquãtícas, com um total de
29 hectares, localizadas nas

lagoas de Tramandaí e, do
Aramazém, e que produzi
ram

\
230 mil tainhas

(80ton) num só 'ano. A
produtividade, por hectare,
pode fllcançar um mínimo

de �650 quilos de Peixe,) e
um máximo de 1.30.0 qui
los, por ano, segundo o co

ordenador do curso, profes-
.

sor Jeter Bertoletti.
Esses índices podem au

mentar conforme o acrésci- ,

mo na ração (farelo de ar-

'roz) aos peixes. No �urso a

ser iniciado' neste mês, os

10 candidatos escolhidos
terão um programa teórico
prãtíco .de treinamento",
com atividades nas fazendas
de Tramandaí, e com maté
rias sobre avaliações de re

cursos naturais aquáticos,
rentabilidade espécies nati
vas, especialmente de fazen
das aquáticas e elevação do
nível de produção.

Pará este curso, cujas
inscrições estão abertas até
quarta-feira poderão se can- .

didatar os formandos de to
do o país, em cursos de
Agronomia, 'História Natu
ral, Biologia ou afíns, e os

formandos em escolas ru

rais ou equivalentes de
nível médio. Os 10 candi
datos aprovados .receberão
alojamento e bolsa gratuita
de Cr$ 2.500,00 (para
nível superior) e

Cr$ 800.,OQ (nível médio).
As inscrições podem ser fei
tas em Porto Alegre.

'.

Informa o delegado regional da Receita Federal

Egar Diaz, que estão'sendo esperados cerca de 100
mil conjuntos envelopados destinados aos

contribuintes. já cadastrados e mais 20 mil
'formulários avulsos para serem entregues aos novos

declarantes. Para os já cadastrados o sistema será de

remetimento à rede bancária I que fará a entrega à
domicílio, não existindo atendimento na agência,
enquanto que os demais deverão procurar os

formuláríos em locais a serem designados.
Terão de pagar o Imposto sobre Renda todos os

'

que tiverem renda líquida superior a Cr$ 13.900,00.
e seu prazo para declaração encerra-se no .dia 26 de

março. Os que-se situarem abaixo desta faixa de
, renda têm prazo até o dia 28 de abril constando na

\

avaliação do rendiinento de todos os contribuintes a

isenção por
: cada dependente no valor de

Cr$ 4.50.0,0.0..
'

Gaúchos procuram uma

\ pesca maisprodutíva

\

,
,

-

IR:' contribuintes
'recebem

•

sua« gUIas,
.

A Delegacia
da Receita Federai está

esperando 100 mil"

conjuntos envelopados, que
-

vão ser distribuídos
aos contribuintes

I
A Delegacia da Receita Federal espera para os

próximos dias o recebimento dos formulár-ios para a

declaração do Imposto de Renda, porém avisa que
'

- todos os declarantes que já estão cadastrados

,

deverão aguardar 'as guias em' sua�' residências
enquanto que os novos deverão buscá-las nos locais
de distribuição.

'

PRAZOS

Pecuaristas criticam'
...

importação de carne
o presidente da Associação dos Criadores de Nelore do

Brasil, José Maria José Junqueira, afirmou ontem que a

importação de carne para ,industrialização e re-exportação
não interessa aos pecuaristas brasileiros, sendo, no fundo,
mais uma manobra debase das empresas multínaçíonais,

O Conselho Aduaneiro - assinalou - concedeu isenção
de todas as tarifas para a importação dessa carne, Concor
re, sobre a brasíleíra, com a vantagem de não ser tributada
nem com o ICM r-em com Q Funrural. Além de estar

isenta dessas taxas e mais a do IPI e IR, ainda ganha 45

por cento de bonificação, num tipo de mecanismo inteira
mente contrário aos interesses do país. que até desestimula
o produtor nacional e joga no mercado externo merca

doria competitiva à nossa, beneficiando diretamente 'os
empresários alienígenas instalados, nas fronteiras com o

Urugua�.

. ,

VAMOSf,ALAR
.

'DE'
. ,

-

'ESCRITORIO 75'
J

MÓVEIS CIMO
'oferece
algUmas sugestõesMESA JACARANDÁ PAULISTA

De 1,45 x . 67 - 4 gavetas - pés cromados
- De Cr$ l,656,QO por Cr$ 1.397.00,

POLTROIloA GIRATÓRIA CADEIRA FIXA ESTOFADA POLTRONA GIRATó'RIA
Estofada - base cromada De 'Cr$ 256,00 por Cr$ 197,00, Base de 5 pés com rodlzios -

com 'rodlzios - De Cr$ 940,00 \
finlssimo acabamento - De

por Cr$ 790,00, Cr$1.260,OO por Cr$ 997,00, '

MESA STANDARD
,

Em imbuia, de 120 x 65: - De

Cr$,641,00 por Cr$ 544:00,AR��ÁRIOS COM PORTAS DE CORRER,

Imbuia:d� Cr$ 998,00 por Cr$ 846,00,
Jacarandá pauli'sta, de Cr$ 1,564,00 por

, Cr$ 1,329,00,

MESA IMBUIA SELECIONADA
eom pés oliva, de 134 x 67 e 3 gavetas
- De Cr$ 896,00 paI Cr$ 760,00,

Producão de ouro deve
ser ampliada no,Brasil

, \

A alta no preço do ouro pecção, o Departamento Na- mineral brasileiro, 'estava es- do ouro, como na de qual
verificada a partir de 1972 cional de Produção Mineral tagnada nos 'últimos anos, quer produto, não depende
provocou no Brasil, a exem- encarregou o CPRM de cha- até 1972, entre 5 mil e 6 inil somente do preço atual. As
pIo de outros países, uma mado . projeto ouro no Rio toneladas por ano. perspectivas de comporta
tendência de aumento -da Grande do Sul e Santa' Ca- Em 1973, a produção mento futuro condicionam
produção do metal. Antes tarina, para pesquisa e avali- declarada foi de 6.869 qui- os investimentos. No caso

'

da alta, a produção de ouro zação econômica de minério los. A Mineração Morro Ve- do ouro, as iniciativas para o
no Brasil, fortemente con- de ouro nas regiões de La- Dto contribuiu com 4.886 'aumento da produção' em
centrada na mineração MOr- vras do Sul, - São, Sepé, quilos. A outra parcela mais todo 0 mundo certamente
ro Velho, em MínasGeraís, Camaquã e Brusque. considerável da produção provocará um crescimento
não atraía novos investimen-, Além disso, mapeamen- coube aôs garimpeiros do na oferta capaz de .segurar
tos desta e deoutras empre- 'tos' geol6gicos, inventários Rio Tapaj6s, que declararam os preços. Isso está presente
sas de mineração. de recursos minerais e' avali- uma produção de 1.192 qui- para os produtores de ouro,

Nos últimos dois anos,
.

zações de· possibilidades los. Outros produtores em, que precisam de alguns anos
iniciativa privada e governo geol6gico-econômicas reali- Minas Gerais, além da Morro entre a descoberta da jazida
voltaram a se interessar pelo zados pela CPRM"a pedido YeDto, declararam-Iéê qui- 'e a fabricação do metal.
metal e reiniciaram os inves- do DNPM evidenciaram los, eutre e$tes! as empresas No Brasil, segundo o

tímentos :no setor. A aiítiga áreas prospectísas e oéorrên- �ag�.em de Ouro e Minera- 8l:Ólogo Urias Rodrigues, dd
empresa mineira, responsá- das de ouro em .�oraima, çao TlJU�a; quepr� -, DNPM, amineração do ouro
vel por mais de 70 por cento no Amapá, na regiao ocupa- ouro e diamantes no Rio não 'precisa. de subsídios
da produção nacional, que da pelas bacias hidrográficas _ Jequitinhonha. O garimpo '

mas necessita de incentiv�
sobrevivia através dos' anos dos rios Aripuana e Sucun- central do Rio. Jurema pro- fiscais e eredítfcios. Há cer

mediante, subsídios gozema- duri, na região limítrofe en- duziu 600 quilos. 'ca de um mês; o .govemo
mentais, passou a dar bons tre o Pará e o J\mapá e na Mais utilizado no ramo reduziu a taxação do Impos
lucros e a se sentir estimula- área do noroeste do Ceará e

'

de joalheria - numa percen- to de Pródutos Industrializa
da a investir mais' na lavra nordeste do Piauí. tagem de 75 por cento - o dos sobre as indústrias de
do ouro. Sem considerar os .garim- ouro tem o seu mercado, joalheria e lapidação, procu-
A produtividade da Mine- pos existentes em diversos ,comp�ementad.? no Brasil, rando incentivar a exporta

ração MOlTO Velho, de 10 a Estados, o Brasil tem como por importações, que em ção de jóias brasileiras. Se as

12 gramas por tonelada de reservas conhecidas de ouro 197'3 totalízaram 1.969 q�- empresas'do setor responde
minério, que se situava nos metãlíço 550 toneladas, das -Ios, no valor CIF de 6 00- rem positivamente a este es

limites mínimos de econo- quais 455 em Minas Gerais e 81õeS e 322 mil dólares tímulo, 'a produção do me

micidade antes da alta' do 95 na Bahia. A produção (Cr$ 46 milhões e 972 mil)'. tal poderá crescer tranquila-
preço, atualmente é conside- - nacional, segundo o anuário 'O interesse na produção mente.
rada bastante atrativa. Isso
,levou a empresa a iniciar
novos estudos na área para
saber se o filão, do metal
continua em profundidades
menores, nas proximidades
da mina, que já- aünge

�

3
mil, metros abaixo do solo.

O ouro brasileiro desper
tou também o interesse do
maior produtormundial. Há
algum tempo, o grupo da
Anglo-America Corporation
(Oppenheimer) começou a

trabalhar lia Serra de Jltcobi
.na, na Bahia, numa min!! de
ouro abandonada, cujo de
creto de lavra havia caduca
do.

Outras iniciativas foram
tomadas mais recentemente,
contando inclusive com o

apoio de 6rgãos governa
mentaís. A Mineração Mor
retes, em meados do ano

.passado, iniciou trabalhos
de topografia, geofísica,
geoquímica,

/

sondagens e

outros nos municípios pa
ranaenses de Morretes, Gua
ratuba e Paranaguá, onde
existem indícios hístõrices,
,geol6gicbs e mineralógicos
da existência de jazida de
ouro, Para isso, a' empresa
está contando com o apoio
financeiro do Banco Nacio-:
nal d e Desenvolvimento
Econômico e daCompanhia
de Pesquisas de Recursos
Minerais.

,

A preocupação governa
mental com o metal levou o

BNDE e a CPRM a colocá-lo
na lista das substâncias con-

'

'sideradas prioritárias para
fins de' aplicação dos 'seus
recursos. No campo �a pros-

j ,

O leiloador George Jamieson anuncia uma oferta de ouro, enquanto,2 milhões de onças vão a leílãc.

EUA leiloam parte de su_a reserva
-

o governo norte-americano recebeu veriam interessar-se no minimo por uma
mais de 300 ofertas de 'joalheiros, -fabri- barra de ouro de 40Q onças, ofereceram

I
cantes de produtos eletrônicos e particu- em média 150 a 155 dólares por onça,
lares interessados em comprar os' dois .Depois de abrir o� envelopes, o gover-
.milhôes de onças de ouro postas ontem

-

no aceitará as melhores ofertas até liqui-
em leilão. ' dar a quantia a ser leiloada. No entanto,
A Administração de Serviços Gerais, o, governo reservou-se ao direito de rejei

que administra as reservas governamen- "tar qualquer 'oferta que' não o agradasse.
tais de _ diversos materiais, informou

1

�r .

A primeira' oferta aberta era de Aus
recebido' mais de 300 ofertas e iniciou o tem s: Paul, de Nova.Iorque, que dava
laborioso processo de abrir os envelopes 156 dólares por onça. A segunda propos
lacrados. Cada oferta foi anunciada ao ta de Vito de Marini, de San Diego,

'

público, reunido num auditório, e regis- Cálifórnia, foi de 45,10 dólares por
trada.' onça. As duas ofertas foram feitas para'

As autoridades 'disseram que os auto- apenas uma barra de 400 onças.
res das ofertas vencedoras serão notifi-' ,

cados dentro de 48 horas. ' A 'maior oferta foi feita por Leslie]
O governo norte-americano 'decidiu Ellison, de .Nova Jersey,' que ofereceulvender dois milhões' de onças de ouro - 188 dólares por onça.

.

1
quantia inferior a um por cento de suas O leilão começou muito tarde enãc

reservas de 278 milhões de onças - em chegou a repercutir' nos mercados di

leilão. ouro de Londres e Zurique, cujos preços
A maioria dos compradores, que de- mantiveram-se estáveis.

I

;

HALLES·l �SEG-URADORA S.A.

,

temos-a maior satisfação em comunicar aos Senhores:

Segu rados, Corretores de, Segu ros e

. Companhias Congêneres que, devidamente autorizada' pela
, \

SUSEP - Superintendênc.ia de Seguros.
Privados, auqui.ri,u o controle acionário da Hálles Seguradora S.A.,

� ..- -

cuja denom inação está altercrdo para:

,j'

FORTALEZA Companhia 'Nacional de Seguros
,

...

a qu_al, a p�rtir desta data, passa a integrar o Grupo Atlântica-Bóavista.
\.', ,

\

Atla,ntiC:a· - Boavista de
'Seguros

I

util'ize O cred'ipesc
MÓVEIS 'CIMQ
Florianópolis fones,3478.2889.2778 ,

Rio de Janeiro, 3 de janeiro de 1975

Atlântica-Boavista
Segu�os

.

A Diretoria
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Cargueiro
bate na ponte'
e mortos, são
desconhecidos

Pelo menos dez pessoas mor
reram ontem' a noite quando
um navio cargueiro transpor
tando minerais se chocou con

tra a ponte Tasman, na ilha de
Tasmânia, Austrália, derruban
do um trecho de 8 a; metros
que caiu sobre o barco de
11.200 toneladas; afundando-o.
Os cadáveres de cinco dos 42
tripulantes foram resgatados.
Dois ainda estão desaparecidos.
A, polícia acredita que dois ou

três carros que atravessavam a

ponte' cairam nas águas do rio

Deerwent, 50 metros abaixo.
Não se sabe quantas pessoas es

tavam nos carros.

O barco, "Lake Illawarra",
de bandeira. britânica, flutuou
durante 18 minutos antes de
afundar, dando tempo aeque 35
tripulantes, entre os quais o ca

pitão e o chefe de máquinas, se

salvassem. Três deles foram

hospitalizados. A ponte,. de
quatro pistas e 1.600 metrós de

comprimento, ligava o distrito
comercial de Hobart, rta mar

gem ocidental com as áreas re

sidenciais na margem oriental.
Hobart é a maior cidade e capi
tal da ilha-estado de Tasmânia,
Austrália, localizada 250 quilô
metros ao sul do território con

tinental.
CARROS NA PONTE
Chovia quando ocorreu' o

acidente, 'as 21 horas local.
Maurice Allen, um dos morado
res que testemunhou 0 acidente
disse que "o barco se desviou
para a esquerda do arco de na

vegação e bateu no terceiro pi
lar do 'lado leste da ponte. E se

afundou logo que a ponte caiu
sobre ele: depois de ter .oscila-
do uns 60 segundos".

'

Murray Ling disse que parou
seu carro após um metro da

ponte e ficou dependurado .no
abismo que se abriu quando a

estrada desapareceu diante dele.
"Sai e comecei a agitar os bra

ços, mas o outro carro vinha
em alta velocidade e voou dire
to para o espaço".

Frank Manley também, esta
va atravessando a ponte quanto
todas as luzes se apagaram.
"Pensei que fosse uma falha
elétrica e continuei dirigindo.
Depois de ter atravessado partê
da ponte vio o que me parecia
ser um carro pendurado e perdi
a velocidad�. De repente, mi
nha esposa gritou: a ponte de

sapareceu. Freei bruscamente
mas já era tarde, a frente do
carro ficou no 'ar. O meio ficóu
no lado quebrado da ponte. Ali
permanecemos até que chegou
ajuda".

.

Ladrões levam Cr$ 200

mil em cine-foto: Itajaí
Os acidentes aumentam a

cada ano num trânsito
bastante contUrbado. Em
74, os números foram

surpre,endentes e em 7::'.
espera-se sejam menores.

Itajaí (Sucursal) - Os ladrões, em Itajaí, já "empla
caram" 75 com um arrombamento na loja Beline Cine
Foto, localizada na Galeria' do Edifício Rio do Ouro, de
onde roubaram cerca de 200·mil cruzeiros em mercado
rias. Os "visitantes noturnos", tuja identidade ainda não
foi precisada pela polícia, arrombaram uma portá 'da loja
e penetraram no seu interior. Dali retiraram 16 máquinas
fotográficas Kodak, uma filmadora,' um binóculo, um

gravador e diversas fitas mini-cassete, além .de enorme

quantidade de filmes para fotografia.
.

'.

Ao registrar a ocorrência o proprietário do
estabelecimento, Sr. Umbelino Cidral, não soube informar
o valor real dos prejuízos, mas acredita que seja superior a

Cr $ 200 mil. As autoridades policiais iniciaram
investigações visando descobrir. os autores do. vultoso
furto.

". ' .
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Acidentes em-1974
\

foram 1077 com

68 vítimas fatais
Para!e!o ao desenvotvimenm o progresso

tecnol�glc? co_stu'!_la Impor' alguns saldos negativos.
E Florianópolis nao sena exceção nesse sentida. Por
isso, o ano recém [indo, de notados avanços nos
muitos setores da vida da comunidade, foi também
um ano de aumento do indice das Ocorrências de

�rânsito, reflexos .dir�tos da m?vimentação que o
. Incremento ecotiômico e' social determina. Em
recente estatistica ::eJaborada pela Delegacia de
Segurança Pessoal, foram computados os acidentes
de trânsito que registraram v ttimas, no ano de 1974
e .? ,n_úmero é espantoso .para a progressã;
aritimenca dos levantamentos da ilha. Nesse ano

�

foram registrados 1.077 acidentes de trânsito com
vitimas na área da Grande Florianópolis, 951 dos
quais nq território da capital. ,\ '.

Esses '1.077 acidentes deixaram um saldo de 68
mortes e 1.114 pessoas feridas, cerca de 50%
gravemente. Os meses de tempo quente silo
virtualmente os de maior indice. De janeiro até um

prolongado verão de abril, e depois com a

aproximação do fim do ano, nos meses de outubro
a dezembro, ocorre a maior incidência dos acidentes
de trânsito. Resultante; .por certo, da intensificação
da atividade comercial do fim-de-ano e das férias,
das muitas demandas da temporada de veraneio e

como consequência, também, do aumento de

veü;u�os nas estrad�s � ruas, marcado pela presença
de milhares de turistas que. buscam a ilha, as praias
de Santa Catarina ou passam por sua periferia, já
que no eixo do' turismo, inclusive internacional,
entre Rio e Porto Alegre, com saidas para Argentina'
e Uruguai.

.

DETALHES
O tipo de acidente de maior ocorrência; é o

atropelamento,
. testemunho dó constante desacerto

entre o pessoal motorisado e os pedestres.
Aconteceram em número de 479. Seguem-se as

colisões (246), os choques (contra barrancos,
proteções; prédios e, principalmente! os postes da
Celesc - "sérios entraves para a habilidade dos
motoristas da ilha"), em número de 65; vêm depois
quedas (43), capotagens (33),' abalroamentos (23),
outros acidentes (20) e um sem número de casos em

qUf! são conjugados dois ou mais tipos de acidentés.
.

Os locais de maior incidência e, por isso, sempre
de maiores probabilidades de acidentes /;la capital,
são Barreiros - incluindo o trevo; a BR-101 e lUas

adjacentes - e A venida Ivo Silveira, s!?guidos da
A venida Mauro Ramos, .Rua Leoberto Leal, Rua
Gaspar Dutra, Rua Max Schr.amm e Avenida Jorge
Lacerda.

Cerça de 40% dos a,cidentes na capital ocorrem
no perz'odo da tarde, exatamente. o de maior

movimentação dos. setores P.r.0!lssionajs, comerciais"
bancários, repar.tiçõesr�etc. 35% ocorre dur.ante· a
noite e madlUgada,e -só 25% na parte da manhã, o

que comprova que' a cidade, entre outros

provincianism(],s, conserva ó hábito de acordar tarde.
.

As mulheres são reSponsáVeis só por cerca de 10
por cento dos acidentes de trânsito 'Ocorridos em

Florianópolis, ma.s, segundo "autoridades" em

assunto de trânsito ou de "mulheres na direção",
isto se deve só

..
ao ainda réduzido número de

motoristas do sexo feminino na ilha ou 'limz'tro[es
localidades continentais.

.

. - . .

D epois do acidente o çarro foi "depenado" e ficou sem rodas, bancos e outros acessórios.

. Casal sequestrado no,Rio,
_./

foi libertado à tarde,
i

Polícia prende e'depenadores"
Por volta das duas horas da madrugada de ontem Edita

.

de dois cart;os acidentados
Abraão, de 21 anos; foi sequestrada em frente à portaria Dois. 'Voíks acidentados .v IlO
d diff

.

Avenid R B b b d
.. dois carros, tendo: sido, no 'en-

e seu e I ICIO, na vem a ui ar osa, no
. airro

.

o .' sábado passado. foram "depena- /

FI R dJ. tanto, anotada :pOí. u,'m_ populararnengo, ia e aneiro, juntamente com seu noivo, dos" ainda no local. do aciden-.
S'

,

M h d B" 2
.

'd
a .placa do'. carro que estavam

ergio ac a o íttencourt, 5 anos, gerente e uma te, por um márg inal com a aju-
f

.
. usando e sendo, P'or iSSQ, des-

mancerra.
..

da de 'cinco menores. O Volks-
O

-

t
.

it
.

tê t
.' .. . 'coberta pela polícia a autoria

rapaz nao mos rou mUI a resis encia e en regou a Um
.

wagen, placas AA-1380; aciden- . do furto.'
.

dos marginais um cheque no. valor de Cr$ 1.900,00 'tado nas proximidades. do trevo
R CARRO EMPRESTADOcontra o Banco eal., Mas no banco, quando um. dos de acesso a praia-dós Ingleses, e

d t d
., .

f' Manoel. Laúreano, no mo-
sequestra ores entava escontar a ímportãncia 01 preso, o' Volkswagen, placas JC-2.992,.

d d d S" d bl d
mento dos furtos..: dirigia um

pOIS o a voga.o e erglO man ara oquear a conta . e . que sofreu acidente. na estrada: . '.'

I J
'

D 1 d f .

Volks cinza' metãlíoo, placas.seu c iente. a na
.

e egacia o. sequestra ar con essou que j,l.e Canoasvíeíras.: ficaram, ,d.epeis A
d

... B-I220, .de .propriedade de
O motivo o sequestro era apenas para extorsão.

.

.

de,' socorridas .as suas vítimas,
.

P detx S' fi d d S
. Dailor Lair Born. Conseguiraouco epois ergio oi eixa o em

.

ão Gonçalo" no· abandonados nos 10C31.is dos de-
.

,

E d dR'
. . .. esse carro a título' 'de testá-lo, ,

sta o o I? enquanto suanoiva continuava em poder. . sastres, Na madrugadadedomln. pois o veículo estava 'a venda edos marginais, apesar da intensa busca, realizada pela 10a. ..'

go . o: marginal Manoel. Laurea-
d

Manoel se dizia' interessado emDelegacia o Rio. Somente por volta das 16 horas chegou no, de 25 anos, em companhia'
.,

tf d Ed' inha sid b d
I

d
,.. , ádquirf-lo. Ele devia devolver O-

a no reia e que íta t
.

a SI o a an onac a próximo ao de cl'nco'menores, -três dos' ib
.

I carro no .sa ado e não o' fez,lugar onde' seu noivo' fora encóntrado. A moça estava 'quais lavadores de carro eue
1 t t O

'
.

d I
'1 sem comunicar ao proprietário

comp. e arnen e nua. ntem a tar e e a prestou trabalham no localfronteíro do b
.. .

d
u

,
so re a efetivação da compraepoímento na 10a. Delegacia .. mas ainda não foram Clube 12 de Agosto, percorren-

.

d I d D bre o seu denoimeni ou a desistência, ficando comoivu ga as in armações so re o seu depoimento. do esses locais ·"depen.oll". os '1 ".

veicu o para USa-lo 110' "servi-

ço". Com a· ajuda dos menores

e "motorisado" o marginal es

tava agindo rapidamente, tendo
retirado dos veículos' acidenta
dos, entre outros acessórios,
'bancos,' tapetes,- extintor�s de

incêndio, pneus, chaves, maca

cos e at,é ,mesmo a gasolina.

QUando "limpavam" o último
carro foram, entretanto, surpre
endidos por um motorista que,
desconfiado da estranha "visto
ria?'; anotouo número da placa
do Volks usado' por Manoel,
entregando-a. posteriormente à

polícia .. Manoel foi preso e
·

apreendidos os menores que
participavam das "opeiações",
foram' transferidos à'Delegacia -.

de Menores.
.

, •
-Ó:

• .,"._ •

_,' '"

_ 'Colisão em Ingleses fere cinco
Juiz proíbe motoca para

menores em Santo Angelo Violenta colisão. entre uma placas AL-9634, Jorge Antônio
Em Santo Angelo, cidade histórica e economicamente Variant e um Maverick, no sâ- . Vardy Cabral, 47 anos, repre-_

.

d Z d M R d boda, deixou cinco pessoas feri- sentante eamerciaí, residente
importante a t.ona as issões, no' ia Grande 'o Sul, das, inclusive uma menor, com

.

no. Ediftcio "de Apartamentos, .

as motos estão proibidas para menores de 18 anos. Em gravidade. Noutro acidente o em Canasvieiras, que cortou a
decisão de quinta-feira passada, O. Juiz de Menores, Si.. ca170 de um bioqu(mico'atro-" frente da Variant, os carros
Décio Erpen, baixou portaria proibindo que menores de. pelou uma menor, que também .chocaram-se. Do acidente, no

. idade pilotem qualquer tipo de motocicletas. Na portaria resultou ferida...:. qual a Variant arras.tou o,Ma-.
o juiz esclarece que os menores "motoqueiros", embora' '.4- colisão. OC017eu sábado, verick por vários metros, resul
muitas vezes à sàlvo das sanções legais, em vista no trevo de Canasvieiras - In- taram. feridosos'ocupan/es dos
exatamente da menoridade, estavam causando transtornos gléses; por volta das 18 'horas, dois carros. Magna. Wagner,
à população, não respeitando a integridade física dãs quando ali trafegava a· Variant Margarete Wagner, João Simões

pessoas e fazendo desõrdens nas ruas.'
de placas ED-9586, propriedade da Costa Filho e à menor Kátia

A
da firma Comercial Coliserv de Cruz Wagner, de 9 anos,' alémPolícia Militar já está cumprindo a portaria e todo Materúiis de Construção Ltda. e 'do motorista da Variant; foram

"motoqueiro" meno.r_: de idade que é encontrado dirigida 'por João Simões da medicados no Hospi{al Celso
pilotando tem sua moto apreendida e reCOlhida ao Costa, 60 anos, comerciante, Ramos e Hospital Infantil. O
depósito do Detran. Informa a autoridade policial que residente na rua da Glória, em 'motoristií do Maverick também
desde o fim-de-semana o movimento de 'motos na cidade São Paulo. Face. imprudência fico_u ferido e foi medicado n6
'diminl;liu em cerca'de 50 por cento. do !J'lOtorista'de um: Maverick, Hospital Celso· Ramos. Os' 'car-

ro.s
'

ficaram
-

parcialmente des

truída; e as vitimas foram trans

portadas por outros motoristas
que passavam pelo local.

ATROPELAMENTO
Quando . trafegava pela' rua

Lauro.Linháres, na Trindade', às
·

·16 horas de sábado, o Volkffi'a

gen de placas AA-5683, diri

gido pelo bioqufmico Luiz Car
los Pimentel, residente na rua

Juvam Costa, atropelou a me-
·

nor Maurz7ia dos Sa�tos, de 8

anos, filha de Vecelino Santos,
residente na rila geral do Saco
,Grande, causando-lhe feri
mentos leves. A vítima, socar,

rida pelo atropelante é conduzi
da ao Hospital Infantil, foi me'
dicada.

ESTADO DE SANTA CATAR IN-A--'- .

SECRETARIA DA SAÚDE
FUNDAÇÃO HOSPITALAR DE

SANTA CATARINA
EDITAL DE CONCURSO

O Superintendente da Fundação Hospitalar de .

Santa Caté!rina, no uso de suas atribuições, comuni
ca aos interessados que fará real izar ConelA rso pa.râ o

Cargo de T�CNICO DE .ENFERMAGEM:
DA LOTAÇÃO: A lotação dos candidatos aprova
dos, será efe't!Jada pela ordem de classificação, nas

Unidades Hospitálares da Fundação Hospitalar de
Santa Catarina, conforme as necessidades_.
DAS INSCRIÇÕES: As inscrições serão feitas' na
Administração Central da Fundação Hospitalar de

S;mta Catarina, .i\ Rua 1 rmã Benwarda ·s/no. em

Fpolis, no per(odo de 02 de janeiro de 1975 a 31
de janeiro de 1975 das 8:00 r.s 12;�0 e das 14:00'as
-18:00 horas.

'

OBSERVAÇÃO: Melhores infonnaç_ões poderão ser
\ .

obtidas junto l\ Portaria da Administração Central
'da Fundação Hpspitalar de Santa Catarina.

Florianópolis, 30 de dezembro de 1974.
Dr_ Alfredo Daura Jorge

Superintendente

Trânsito no· Estado do

Rio matou 4 no domingo
Quatro pessoas e e..ntre elas duas chanças morreram na

tarde de domirigo em acidentes ocorridos nas estradas
federais que cortam'o Estado' do RiO e qqe deixaram
ainda \,Im saldo de pelo mehbs .Oito feridos.
No quilômetro 123 da Rodovia Presidente Dutra, em

Barra Mansa,.o Chevralet Opala de placa FT-0747 dirigido
por Maria do Carmo Silva, at{àvessou o cantéiro central e
colidiu com dois carroS que seguiam em direção a São

Paulo, matando duas menor.es .:._ uma de seis e outra de
11- anoS' - que viajavam no Opala de placa DT4638, d�
São Paulo.

O . choque foi tão violento que destruiu o segun,do
Opala. Nele viajavam o motorista Edson Murad, sua

mulher, sua sogra e os quatro filhos do casal, dos quais
dois morreram,

Depois das espetacUlares
promoções é vantagens' fora "-

de série, A Modelar inicia' o ano de 75� 'Com muita. alegria.
Verdadeiro 'trio .elétrico de vântag'ens nç,s .. ,arti.gos masculinos.
Uma cam'isa e duas calças por .24,90 me'nsal. ,Uma ,calça e

. -
,. , .. '.

..' t .

duas camisas. por 1 a,90 mensal; e tudo pélo preço exatinho

de ,á Vista. Vai nessa ....,·
"

i

�DCIESR -

.

/

l:j COMÉRCIO E ADMINISiRACÃO DE IMOVEIS LmA

r

As inscrições estão abertas no Itag, lUa �isconde de Ouro Preto, 89 das 13 às 18 horas de segunda à sexta-fei(a.
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A'MÉRI-CA
Durieux quer

uma solução hoie
A direção do América continua aguardando urna proposta

concreta do Figueirense para a compra do passe de
Marcos ., estipulado em 80 mil cruzeiros - e, para tanto,
o presidente Luís Durieux Sobrinho afirmou que espera
,Upl pronunciamento até hoje. Caso contrário pedirá a

devolução do jogador, uma vez que o prazo de

empréstimo encerr�lU a 31 de dezembro. de �974.
Segundo Durieux, o América aguàrda á palavra final e

oficial do Figueirense até hoje, porque seu clube tem

planos para vender Marcos: "

- Demos nossa palavra, garantindo 'prioridade ao

Figueirense, mas não podemos ficar esperando muito.

Temos tentadora proposta da-Portuguesa de Desportos e

de uma outra agremiação cujo nome prefiro não divulgar,
Semanas atrãs as direções I de América � Figueirense

'

estiveram reunídas, quando 'foi solicitada a redução do'

preço do passe de Marcos. Luís Duríeux explica porque '

não .aceitou:
- Respondemos ao 'Figueirense que só venderemos o

jogador', agora pelo p_reço estipulado, isto 'é, ,80 mil
cruzeiros, E tem. que ser pagamento a vista. Quando..
emprestamos Marcos ao. Figueirense pedimos' 30 I)1ll
cruzeiros e eles .não concordaram. Por isso não estamos

dispostos a fazerqualquer concessão.

'Pouco antes do-Natal a diretoria do América recebeu
um telegrama da Portuguesa de Desportos, confirmando
seu interesse' na compra de Marcos. Na ocasUÍo Luís,
Duríeux pediu' um. prazo aos dirigentes do clube paulista:

- Respondemos là Portuguesa que somente dia oito de

janeiro (amanhã) poderíamos conversar sobre -o assunto', já
que o Figueirense tinha preferência por ser .o clube

.

que vem utilizando o. jogador. MaJ, sé até dia 7 (hoje) eles
não se manifestarem, o América vai mandar outro

telegrama a São Paulo, desta vez pedindo a presença de
um' diretor Ida' Portuguesa em Joinville.

Caixa Econômica Fed(�ral

loteria Esportivo·
�esultado provisono do Concurso-teste no. 217,'

apurado em 06/01/75
Total lfquido a 'ratear Cr$ 12.150.886,17

17 apostas ganhadoras com 13 pontos, eébendo a cada
uma Cr$ 714.758,01.

Discriminação de apostas ganhad,oras por Éstado:
Amazonas
Bahia , '.

Brasflia 1

Goiás 1

l\IIato Grosso .,. '2
Paraná 2

Guanabara '. 1
São 'Paulo

r: ,

6·
De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Con

cursos de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo para
apresentar reclamação de 10 dias, a contar de hoje, a

qual deverá stt': apresentada a rua Fulvio �duC'ci, 1221,
até o dia 16/01/75. \

Não serão acei;tas reclamações por via postat.
FAÇA HOJE SUAS APOSTAS NA LOTERIA ESPOR

TIVA. É BEM MELHOR SER APRESSADO E MILIONÁ
RIO 00 QUE PER,?ER A CHANCE POR ESQUECIMENTO.

"_,'

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
TESTE No. 215 (Retificação de Resultado)
Na 'forma do que determina o Artigo 16i da Norma

Geral dos Concursos de Progn6sticps Esportivos, a Caixa
Eéonômica Federal � CEF - comunica que mi relação
de ganhadores do Teste no. 215, Rublicada no dia

24/12/74, foi inclurdo o seguinte ganhad'or"cuja rl;!cla�
mação foi julgada procedente pela Comissão de Julga-
mento de Reclamações: \

SÃO PAULO

ÇOO. REV.
21-01575

\
.

-

No.'CARTAO
,

,171.495
CQrn esta inclusão, o rateio para cada aposta vencedo

ra passou a ser de Cr$ 123.105.5�, (cento e vinte e três

mil. cento e cinco cru21eiros e cinquenta edoi$ centavos,
ao invés de -Cr$ 123.932.31 (cento e vinte e três mil,
'novecentos e trinta e dois ctuzeiro.s e trinta e hum centa

vos) ..
O paga,mento aos ganhàdores será efetuádo a partir,

do d'ia 7/01/75 na rua Fulvio Aducci, 1221. I

Os. prêmios prescrevem em 90 dias a -contar do dia

7/01/75. /'

OBSERVAÇÕeS: Não haverá pagamentó de prêmios em

dias destinados a orestação de contas rios revendedores.
FAÇA HOJE SUAS APOSTAs NA LOtERIA ESPORTIVA.
É BEM MELHOR SER APRESSADO E MILIONÁRIO DO
C!lUE PERDER A CHANCE POR ESQUECIMENTO.

'

FIGUEIRENSEAR 0,5
/
l
•

I

Jarém diz que,
prazoe até diate.

Jarém Araújo contínua sendo 'procurado diariamente

por torcedores e repórteres para explicar como estão as

listas organízadas visando arrecadar- dinheiro para .•a

compra do
.

passe de Marcos, estipulado em 80 mil

cruzeiros pelo América.
Mas Jarérn só pode falar sobre uma lista, a que ele

organizou e que tem até agora uma assinatura apenas,
mantida .em segredo por ele. Sobre .as demais .Jaréin

- Araújo garante que tomará conhecimento amanhã, prazo
marcado para o seu recolhimento, quando o Figueirense
saberá então de quanto dispõe para, tentar comprar o

passe dê Marcos':'
.

Segundo Jarém, o Figueirense te�) até dia 10

(sexta-feíraj., para responder a<)' -América se fica ou não,
com o jogador;

,

-; Conversamos com Luís Durieux em Florianópolis,
em 30 de dezembro, quando ele, na frente 'de Dumiense
de raula Ribeiro, prolongou o prazo até [O de janeiro:
Até lá, dependendo das contribuições dos torcedores

I recolhidas em listas, saberemos se o Figueirense contará

com Marcos em 19J5.
Estas afirmações contrariam declarações do próprio

Luís Duríeux, � quando diz que o prazo dado ao

Figueirense expira dia 7 (hoje) e que se não houver uma

manifestação oficial pedirá a devolução do jogador para
negociá-lo com a Portuguesa.

Quanto ao destino lias listas
-

ninguém (nem Jarém �

, <, \

Áraújo) pode explicar alguma .coisa ou dizer quanto jã, foi
arrecadado. Nivaldo Machado, que encabeça uma delas,
está de férias e veraneando em uma das praias da ilhá.

'

De uma coisa, no entanto, o diretor de futebol 40
Figueirense tem' certeza. O prazo do América .vai até

I -.

sexta-feira e somente neste dia é que o clube vai
_
se

manifestar:
'

'

- Acho estranho que Durieux tenha dito que vai pedir
a �e�oluçãO de Marcos após o dia. 7" AfU;al, foi ele ''(I
mesmo que esteve em Florianópolis conversando conosco
sobre a prorrogação do prazo, prometendo ao Figueirense
queco América esperaria até dia' 10 pela resposta final.

" ,
I i i.

, I

'Caxias e AmérIca'
'prolongam,' férias'

A exemplo dos demais clubes do estado, a dupla de"
Joínvílle, continua em recesso, com o Caxias anunciando o
reinício de suas atividades a partir do dia 20 somente,
enquanto o América prolongará as férias de seus jogadores
até 10. de fevereiro. '

Esta' prolongada inatividade deve-se à situação muito

Campinas, manifestou inte- ruim porque passam atualmente os. dois clubes. O,
resse em ingressar no Avai, 'movimento maior -contínua entre as duas diretorias, para a

mas SalUI11 já .decídíu ,» escolha nos novos presidentes. ,
'

. �
contrário. "Temos um ami- Tanto, pelo lado do Caxías como do América, que
go em Campinas e este nos aguardam' as eleições de seus respectivos conselhos

deliberativos, as especulações em torno de nomes pára a
informou que .o Dagoberto presidência correm nos bastidores.
tem um problema Ide saúde, ,Os, dirigentes atuais negam-se a falar em nomes,
e nos desinteressou a sua dizendo que só o farão após as eleições dos conselhos'
'aquisição." deliberativos, quando tudo .serã divulgado oficialmente.

, O· Caxias ainda não tem data' marcada para eleições"
podendo acontecer ainda nesta primeira' quinzena de

janeiro. Já o América poderá fazê-las no fim do mês' e
Luís Durieux Sobrinho, presidente atual, garantiu que não
pretende continuar no cargo, o mesmo acontecendo com
Rolf Wiest, do Caxias. r '

TREINADORES _

"

1!IWalter Vasconcelos, técnico -do Caxias na' temporada
passada, afirmou que não tem contrato com o

-.

clube,
existindo aperias um compromisso verbal com a díreção.
Sua permanência dependerá da nova diretoria que deve
assumir 'até o final do mês. Vasconcelos está em Brusque
e volta a Joinville somente no dia, 15.

Embora não saiba ainda se continuará como treinador
do Caxias, Walter Vasconcelos já tem alguns planos' para a

-temporada. Especificamente com' relação ao plantel, o

técnico afirma que utilizará em ,75 3' maioria' dos

jogadores colocados a sua disposição em 74, devendo

dispensar apenas três ou quatro.
'

, A situação de ltalo Arpino, como treinador do
América, é quase idêntica à de Vasconcelos no Caxias,

, com uma diferença, somente: Arpino tem contrato em

vigor até maio. Mas sua permanência no América também
, depende da nova diretoria.

.

Por enquanto Arpino descansa no balneário de Barra

Velha, mas já conversou com os ,dirigentes atuais,
confitmando sua intenção. de continuar no., América. Tão

logo' seja possíve,l,_ ele vai conversar outra vez com 'à,

direção, para entregar um relátório relativo a. 1974 e a

lista de oito, jogadores constderados prescindíveis..
-

'Torneio de' Verão, uma
,idéia do Marcílio 'Dias

,
'

,

1

Alvir Ren!i colaborá na prómoçiio do balneário
\ !

\

I '

Uma n�va função para Zezé: buscar

o.passe de Ar! Prudente no Paraná
\

I

I
,

o treinador ,do Avai ,irá prestar "um
pequeno favorzinho" a Salum,
viajando a Curitiba para resolver

a situação de Ari Prudente
, ' \

"As novidades conti-, O técnico vai a Curitiba on-

nuam em "banho-maria" e de junto a diretoria do Pi
só na importante reunião nheíros vai tratar sobre a

rio dia' 14 é que '0 Avaí vai situação do jo.gador' Ari
tomar grandes decisões", Prudente; cujo empréstimo
afirmou o presidente João termina ainda este mês. '

Salum na tarde 'de ontem.
'�

O' treinador José Ferreira
'c

Lass chegou domingo à tar

\de em Floriahópolis e ime

diatamente foi conversar

,meu
.

contrato, viajo para
C urítíba para me apresentar
ao, Pinheiros. Nã verdade já
estou cansado desta mesma

situação todos os anos e

desta vez só voltarei mesmo
em termos definitivo, em-

.bora eu particularmente te
nha muito interesse em per
manecer no Avai e em Flo-

rianópolis onde já tenho a' Ontem é que Salum con-

minha familia organizada. seguiu énvíar o cóntrato do
Afinal preciso me definir, ,triangular entre Avai, Fi-,
nunca sei o que fazer do gueírense e Defensor ao

meu futuro. devido a esta empresário Daniel Pinto no

índefiniçâo", ' Rio de Janeiro, devido, a
A princípio' o Avai não morosidade da Federação.

está iÍlteressado em refor- Por outro lado Salum con

ços, m3'S estes já procuram' firmou o roteiro de jogos'
o clube. O zagueiro Dago- q ue o clube deverá fazer
berto, que defendeu o Fí-, interior do estado, inclusive
gueirense ,no campeonato no oeste' catarinense, e

nacional e que atualmente aguarda 'a confirmação da
se encontra no Guarani de,,', eX,cursão internacional.'

A diretoria do Marcl1io Dias pretende real�ar llinda no mês de

janeiro urna promoção denominada "Torneio,' de Verão", que
deverá servir comó átração para os veranistas, que sé encontram em

nossas praias: No citado torneio, que teria jogos disputados I no

período noturno, seriam convidado.s o Grêmio Portoalegrefise,
Atlético Paranaense, e o Avaí, Entretanto sua .realização depend�
de reunião que a 'diretoria do clube fará na próxima sexta·feira. E
Pensamento organizar a promoç'ão a partir do dia 20 deste mês,
quando todos es jogadores pertenc�ntes ao plantel estarão �e volta
das férias. Conforme disse o diretor de futebol, Francisco Coellio,
"a. promoção que pretendemos realizar, além de se constituir em

'

gIande atraçã0 para a regiãe praiana, possibilitará também a que
os club!;)s participantes ,possam ari-écadar um bom dinheiro, p0is' :�
corno experiência do ano passado, os jogos .reali+ados aqui em
Itajaí neste período possibilitam boa arrecadação": A partir do dja
13 do eorrente começarão" a ser enviados convites ao Grêmio'
Por!oalegrénse, Atlético Paranaense e Avaí para' a participação fio
torneio. '

.

'Í

com Salum. "Conversamos

rapidamente mas só' para
, saber.das novidades".

, O Avai está disposto em

conseguir a, transferência
definitiva do zagueiro- para
Florianópolis, (onde ele já
constituiu farnília e não

AMELHOROPÇAo PARA SEU INVESTIMENTO.
I

' ,', ,� ," .
r,

" MERCADO GARANTIDO É LUCRO �ERTO.' '

..J (fC' , � �. SOLICITE FOLHETO SOBRE O PROJETO

=
_

�A[FD®W&[brn� COM�ASCORRETORAS:

1 ,w�� INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE FIOS TÊXTEIS �!;:as�l��b����:o�:r�����������iliários.W Blumenau _ se Alpha Distribuidora de Títulos e Valores Mobiliários Ltda.

I Besc Distnbuidora deTítulos e Valares Mobiliários
.

. Projeto aprovado pelo 'Fúndesc, Resolução No. 580 /' Millen S.A. Corretpra de Câmbio e:[ítulos.
,

tem mais interesse em per:
manecer no Paraná. O clu
be inclusive está disposto, a

O presidente voltou a' adquirir o passe de Ari Pru
afirmar que Zezé continua- dente e Zezé está autoriza
rá, sendo prestigiado e já

\

do a fechar negócio com o

nos próximos dias, na apre. Pinheiros.
sentação do plantel, o trei- \ Como já se, tornou 'roti-

-

nadar estarã novamente tra- na todos os anos, quem'
balhando C01p os jogadores: .

mais está preocupado com

"Só' 'que antes o Zezé vai .a situação é o próprio joga
me fazer um favorzinho". dor. ''Tão logo termine o'

.r-------�----Futebol'de Praia-\------�------------�-----------------�----------�

.Carnpeoneto corneca .

. dorninqo em Camboriu
Maneiras 'diferentes de

; p'ropicillr bons momentos

aos milhares de veranistas
do Balneário de Camboriú
são conseguidas pela Liga
Amadora de Futebol de

Areia", cOm sede naquele
mun,icípio., ao patrocinar
o ·campeonato estadual de
futebol de praia.'

r

Todos os sábados, uma
máquina 'nivelàdorà dis
p�nsa os banhistas d� área
e �s CinC0 horas juízes da

Federação Cataribense' de
Futebol passam a' acionar
seus 'apitos e pôr os dedo�
em riste. ,

No último sábado foi
reàlizado o torneio inicio,
com a participação de clu
bes 'amadore� da- cidade,
Itajaí", Blumena� e, Brus·

. que, Concorreram ao tro�

féü Gilberto Américo Me
rinho, as seguintes p.qui
pes: Botos, Tubarões, Se
reiàs, 'Biguás, Corvina e

Paru.
Todos os jogos de sá

bado foram apitados pelo
árbitro Alvir Renzi, -da

Federação Catarinense d�e
Futebol. Os resultados fo
ram 9S seguintes: Tuba
rões O Botos 2; Sereiàs 1

,

Biguás 2; Paru 3 Córvina
2, Na, final, Paru 1 Botos
2 e Botos 3 Biguás 1.

A equipe. do Botos ga-.
MaU o troféu.,

'

O campeonato regular
e as disputas do Futebol
de Areia terão iníci0 ofi
cial no próximo dia 11 de

janeiro, devendo sé encer

rar até o final da' temp6-
rada.

'

No'final de semana foi disp,utadoy Tà�ne.io Inicio

\ '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VESTIBULAR" I".

I'

Unificado teve 4%
.de abstenções nas

quinze fundaçõos
Apenas quatro por cento dos 6.286 vestibu'Íandos da

ACAFE deixaram de comparecer ontem aos quinze locais
de exame para realizar a segunda etapa do vestibular, que

, compreendeu as matérias de Matemática e Física.
'

A proporção em que são realizadas' as provas, os
cartões de respostas � estão sendo transportados para
Curitiba onde são submetidos ao processo de correção
a través do computador eletrônico. O sistema de
transportes, 'programado com um mês de antecedência

· pela . ACAFE, foi' cumprido no' envio desses cartões
referentes à primeira etapa, o que deixa otimista a

Çomissão Central do Vestibular no tocante à possibilidade
· de ser antecipada a data da divulgação dos resultados
finais, prevista, até então, para o próximo dia dez.

No Oeste, região. qu� carece de meios de transportes
com a Capital do Estado, foi organizado um esquema
direto com Curitiba. Os car�ões, de respostas das provas

_
� alizadas em Chapecó, Caçador e Videira são enviados
rara Joaçaba e, posteriormente, a Lages; de onde seguem

· em malote para Curitiba. No Planalto Norte, são levados
de Canoinhas a Mafra e, em seguida, à Capital paranaense,
No litoral, o. transporte dos cartões começa em Criciúma
seguindo. em' direção a Tubarão, Florianópolis, Itajaí,
Joinville e Curitiba, o mesmo ocorrendo no Vale do
Itajaí, onde -Rio do Sul remete-os para Blumenau que se

encarrega de transportá-los pará Itajaí. Os' cartões das
provas realizadas em Brusque também são levados,

.
' primeiramente, a [tajaf paFa depois seguir com os demais
em direção a Curitiba. ,\

De outra parte, o Governador Colombo Salles colocou
o . avião bi-motor do Estado à disposição da ACAFE,
visando facilitar o transporte das provas dos quinze
municípios para Curitiba. ' ,

.'
, O vestibular unificado da ACAFE prossegue hoje com

a prova de Estudos Sociais, que compreende as matérias
de Geografia, História e Organização Social e Política
Brasileira.

ESQUEMA POLICIAL

\

Comissão Central. ,

'

,

,

Todavia, a Comissão Central do Vestibular explicou
: que este comentário não tem sentido,em face de as quatro

! ,

22 candidatos ausentes
" .

, na fepev,i, em Ita;aí
Itàjaí (Sucursal) - Vinte

e dois candidatos não com

pareceram para prestar as

provas da primeira etapa do
Vestibular Unificado, inicia
da domingo, em Itajaí.
Tendo tudo transcorrido
num clima' de muita cal�, '

a tranquilidade chegou mes

mo a surpreender a Cornis-.
são do Vestibular. O Colé
gio Estadual Deputado Nil
ton Kucker, local dos exa

mes, já por volta das sete
·

\hPras começou a receber os
primeiros candidatos e às
oito horas, quando do iní
cio das provas de Pórtuguês
e Língua Estrangeira, come
çou a ser demonstrado o

nervosismo da maioria dos

t) . candidatos, que não chegou
li surpreendp nem, fiscais
nem professores, já que se

· tornou um costume entre
'os vestibulandos, por causa

da tensão, errar�m a locali
zação das salas ou mesmo

causar certo 1umulto.
Das oito às onze horas,

quando foi dada pqr encer
rada a primeira etapa do
Vestibular Unificado, mui
tos cigarros haviam sido
consumidos pelos candida-'
tos, deixando as salas sob
c errada fumaça. I

Tambén
os' chicletes foram uma tô

;nica,. ajudando para adis,
tenção do� nervos, assim
·como os cabelos! em desalio
nho ou as unhas roídas. Pe·
'los fiscais, o grande consu

mo ,foi de cafezinho, servI

'do incessantemente pelos
funcionários das cantinas,
montadas no estabelecimen
to.

Por volta das onze ho
ras, os vestibuland{Ís deixa
vam as salas, alguns d€mQllS
trando satisfação c confian
ça em' ter feito uma boa
.pr_ova,.. e outros dizendo
que "acho que vou ficar,
pois não consegui acertar
nada". Os professores e fis
cais que trabalharam do
mingo no Vestibular de Ita

,jaí demonstravam co.ntenta
mento pela tranquilidaqe
'reinante, não tendó ocorri
. do problemas de espécil" al
.

guma, O único candidato a

chegar atrasado, Paulo Ce
sar Domingues ,_ disse ter

dOrmido demais - ainda

pôde prestar exame, já .que
chegou dentro. dos cmco

minutos de tolerância.
FALTAS'

.
�

\� Tão logo Jermmaram as

provas, a secretada �a Fe

pevi divulg�u a relaçao dos

"
� ,candidatos ausentt.<s, que
totalizaram dezenove catarí
nenses e três de outros Es

tados. Os candidatos de
Santa Catarina sãO os se-

Prefeitura constrói
barragem � melhora a

. qualidade ,da água
Itajaf (Sucursal) - A

construção de uma barra
gem' no Ribeirão Conceição
pela Prefeitura de Itajaí
veio dar'melhor qualidade à

água fornecida pela Casan,
que há mais de quinze dias
estava jorrando' nas tornei
r as das casas totalmente. sa
lobra, já que estava haven
do uma mistura com água
do mar, resultado das fre
'quentes marés registradas
no município. ,

,

,

A construção da barra
gem, segundo o engenheiro
Cacildo Romagnoni, do De

partamento de Obras da
Em Tubarão, a Fundação Educacional do Sul de Santa Prefeitura, evitará a invasão

Catarina montou um esquema policial para evitar da água' do mar até ,os p�s,
desordem no pátio e próximo às salas de exame. A tos de captação da Câsan.

proporção' em que iam terminando as provas, os Dotada de tubos de concre

vestibulandos eram convidados a se retirar do to, a barragem foi construí
estabelecimento. A ambulância, estacionada ao lado do da com sistema .,de "la
Colégio' Dehon - local do vestibular" não teve serviço. drão", impedindo que o re

Mas, o vestibulando Edward Cardoso Anastácio teve .de ] duzido volume de água do
fazer a prova l'1O' Centro Médio da Fundação, em face de Ribeirão Conceição, venha
ter sofrido um acidente quando viajava de Joinvílle com a misturar-se com a água
destino' a Tubarão. Edward foi, conduzido ao local da do mar por ocasião de ma-

prova numa viatura da Polícia Federal e, em seguida, foi' ré cheia. '

submetido a um exame' pela equipe médica da Fessc. Dez A solução provisória do
minutos antes do início da provã, o médico Einar problema trouxe'mais tran
autorizou a Comissão Central do Vestibular a entregar a quilidade à população, que
prova a Edward, que a realizou deitado, sob a supervisão não aguentava 'mais, prínci
de um médico e de um professor. ,palmente as donas de casa,

A segunda etapa do vestibular unificado não foi tão cozinhar com água mineral,
.

fácil como se esperava, segundo a opinião da maioria dos tendo que pagar os' preços
candidatos que deixavam o recinto. Flávio Schilickmann, abusivos cobrados pelos co

que não gostou do exame de Comunicação e Expressão,
.

mercíantes. A Casan escla
também achou difícil a segunda etapa, revelando que o receu também 'que apartir
vestibular da ACAFE exige muito 'conhecimento do
candidato.

Na Proeb, 20 deixaram de comparecer .

Poucos sorrisos depois
.\

da próxima sernar;., procu
rara encontrar uma solução

, definitiva para o problema,
alvo de' constantes críticas

por parte dos usuãrios.ipois
entende que a população
-deve ser bem. servida e não
ter que p�eocul_'ar-se conti
nuamente' com a falta
d'água ou a má qualidade
desta.

PRAIAS
Os poucos veranistas que

se encontram nas praias de

Itapemà, Porto Belo e Na
vegantes não escondem 'seu
descontentamento

J
com a

. falta d'água nestes balneá
"rios. A falta do líquido le
vou uma comissão de ve

ranistas a entrevistar-se com

'o prefeito .de Itapema, que
declarou não ser este pro
blema de sua responsabili
dade, e sítn exclusivamente
da Casan.

O mesmo fato ocorreu

.em Porto Belo, onde mui
tos veranistas preferiram
transferir-se para outros
balneários onde pudessem
usufruir de maior confôrto .

O que tem impedido que
um maior número de pes
soas procure outros lugares
para as férias é a explora
ção procedida pelos comer

ciantes em balneários como

Camboriú, Barra Velha ou

Piçarras.

Escotismo tem plano de
expansão no Sul de .se
Tubarão (Sucursal) - O

Plano de Expansão do Mo
vimento Escoteiro no Sul
de Santa Catarina, já come

ça a surtir seus primeiros
efeitos, com a criação de
10 novos 'Grupos de, Esco
tismo na região, que está
sendo levado a efeito em

virtude de convênio assina
do entre a' Secretaria dos

Serviços Sociais em Santa
Catarina e a União dos Es
coteiros do Brasil, região/
SC.

Dos Municípios <iI'e Imbi
tuba, Laguna, Lauro Mül
ler, Orleans, 13 de Maio,
Morro da Fumaça, Jaguaru
na, Pedras Grandes; Turvo,
Araranguá, Sombrio, Urus

sanga, Síderópolís, Arma
zém e Grão Pará, serão es-·

colhidas as dez cidades on

de serão fundados os novos

· grupos, Existe ainda a poso
sibilidade. da criação de gru-

·

pos nestes quinze municí
pios, desde que haja inte
resse da comunidade .

.-
Para a criação

. de um

grupo de escoteiros, as Pre
feituras de cada município
deverá arcar somente, com
as despesas de uma sala de
reuniões, e alguns'materiais.
de acampamento.

·

TIPOS DE GRUPOS
Para a formação destes

grupos, existem duas

opçõeS': Grup0s Patrocina
do.s e Não Patrocinados.

Os Patrocinados" são

aqueles que recebem a co

bertura de fúmas parti-'
culares 'ou não, s,endo as

mesmas responsáveis pela
manutenção do grupo, des-

\,-------------------------------------------------=-------------------,--------------�------�------------------------------

RESULTADO DO ÚLTIMO SORTEIO DAS
-' l-

I "

VIAGENS MARAVILHOSAS PELO BRASIL.
Os ESTABElEtIM'ENTOS A MODELAR S/A COM�RCIO, comunicam'aos seus

prezados Amigos e _GIientes, o result�do do sorteio das "Viagens Maravilhosas pelo
Brasil".

.

,
'

.

lo. Prêmio - 2 passagens ida e volta ?l Belem Manaus com estada I?aga.
,_

20. Prêmio _ 1 televisor a cores Solar Color,Admiral
30. Prêmio _ 1 televisor Admirai Aquarela 13".
40. Prêmio _ 1 Eletrofone Phillips.
50. Prêmio - 1 Enceradeira.

GANHADORES
I

'10. _ 99.851 _ Jai r de O. Matos
Rua:Graciliano Ramos, 567 _ Agronômica _, Nesta.

20. :... 63.901 _ Hernanl Prazeres.
Praca Pereira O1iveira, 1 _ CENTRO.

30. _ 06.063 _ Jorge M.'de Almeida
Rua: Fulvio Aducci, 844 _ Estreito

40. _ 48.001 '_ J!Jlio Cesar Maia Silva
Rua: Silva Jardim, 187 _ Fpolis.

50. _ 56.301 _ Martinho J. Pacheco
,

Rodovia II. Várzea _ Saco Grande.

da 'segunda etapa
guintes: Elizete Peul, Valdir 'Blu�enau, (Sucursal) _ Ao término da segunda -etapaMonrn, Algacir Charavara, 'do Vestibular da ACAFE, com a prQva de Matemática e
Ivone Montbller Cadorin, r

Arno Emflio Luersen, 'Nel- Física, poucos foram os candidatos que demonstraram
son Silvestre dos Santos, otimismo ou esboçassem um discreto sorriso.

Mazílda Dias, Sílvio Braz As manifestações de alegria se .Iimitavam a alguns
Gugelmin, Oldemar Nunes, isolados apertos de mãos entre os candidatos, que
José Adejair Sacavem, Ma- conferiam suas provas e, vez por outra" encontravam
ria Salete Ros de, Faria, respostas coincidentes, No entanto\ - e confirmando a

Luiz Joaquim Gonzaga todas as expectativas - "o chute" foi o instrumento mais
Simão,. Ivone Brannemann empregado para preencher as 5q perguntas do cartão de
de Souza, Mauro da Silva,
Hercílio Pereira Lima Fi- respostas. ,

Embora tivesse causado um pequeno embaraço,lho, Luiz da Silva, Sônia
Maria Silva Lazzaris, Hélio obrigando os candidatos a se amontoarem sob a passagem
dos Santos Lazaris e Mariza coberta entre os dois pavilhões da PROEB, a chuva, além,
Pontedura Lugo., _

de trazer uma temperatura bem mais amena, foi saudada

Segundo o advogado All- como "um bom relaxante prá esfriar a cuca".
varo Brandão, diretor da Ontem todos os candidatos se mostraram satisfeitos
Fundação Polo Geá-educa- com a decisão da FURB em fazer assinar, a ata de
c;ional' do Vale do' Itajaí, realização da prova logo após o �éu início, o que evitou
609 candidatos inscreve-

os reclamos e' a enorme fila enfrentada no último
ram-se na Fepevi, sendo I d d C

. _

domingo a/pós a rea ização a prova e o�unIcaçao e

que 52 são -de outra� cida-
Expressão. .

.

.

de,S. Estes, prestam exame
dPara muitos, hoje, renovam-se as esperanças e um

aqui mas estudarão em ou-

tras faculdades. Fàzendo bom desempenho _e de ,uma boa nota na etapa de Estud?s
um balanço entre o número' Sociais, onde a preocupação dos vestibulandos reside em'

de candidatos e o número tom'ar conhecm;ento do "nome dos Ministros de Estado,
de vagas, Álvaro Brandão da produção de petróleo de Campos e assuntos da
disse possuir a Fepevi, para atualidade".
ó curso de Di{eito, 150 va

gas para" 450 candidatos,
havendo, portanto, 3 candi
datos para cada vaga. Para
o curso de Letras, existem
50 vagas, havendo apenas
32 candidatos inscritos. Na
área de CiênCias Humanas
as vagás continuam sobran-:
do nos· cursos de Estudos
Sociais (100 vagas para 70
cand idatos) e Pedagogia
(100 vagas para 62 inscri

tos).
POLICIAMENTO
Para que não houvesse

problemas de. tráfego e es

tacionamento, foram deslo
cados para atuar nas 'proxi
midades 'ao Colégio Esta
dual Deputado Nilton Ku
cker seis policiais, e para o

atendimento dos po�sívei,s
candidatos que viessem a se

sentir mal em virtude do

nervosismo, foi. deslocada
,uma ambulância e dois en

fermeiros, não tendo Isido,
no entanto, necessária sua

atuação.

/

ONDREPSB -
.

Divisão Empregds Domésticos
Convidamos as sras. empregadoras a inscreve-

rem suas empregadas no CURSO DE ESPECIALI

ZAÇÃO DE EMPREGADAS DOM�STICAS. -;

.� uma promoção da ONDREPSB - quando
constitui sua Divisão Permanente, fornecendo em

pregadas d,omésticas com vfnculo empregatfcio �m
nossa empresa, estando sob nossa responsabil idade
pagamentos, encargos, substituir quand9 /falta ao

tràbalho ou em férias, etc.
r.

Filial de Fpolis: Rua Felipe Schmidt, no. 39-A
em frente ao Bco. Bamerindus.

ACRIL - Ind. e Com.
de Acrílicos Ltda.

LUMINOSOS - PLAQUETIYS e outros
I(

'vendas: Rua Victor Meirelles, 12 sala 3.

Florianópolis - SC.

Fábrica: Av. Cruz e Souza, 67 -

Campinas - São José....,. SC.

.

-

Não venderíamos carros usados
.

, que causassem .

problemas para você e para nós.
. ,

.
.

Carro usado é Inegócio muitÇJ' sério E. por isso mesmo, levam9 esse

negócio tom mUita senedade. .
'

'

'·Quando vier comprar um carro usado em nossa loja, você levará
um carro testado e revisado. Você levará. também, um certificado de garantia, que

, faz do seu carro usado algo mais do que um simples carro usado.
Depois, você contará com assi'stência técnica e serviços. autorizados de

, um Concessionário de Qualidade Chevrolet
.

.

Se você está procurando um bom carro usado, venha até a nossa loja
Isso nunca vai pesar no seu bolso, nem ,fiá npssa consciência

'n,MU·lm,

de' o. material de acampa-
mento até o aluguel de

las.' Para os Patrocinados, é
oferecido o nome do gru
po, . que pode ser usado
conforme permissão da:
União dos Escoteiros. do
Brasil para a própria divul-

gação. r

Já os Não Patrocinados

recebe� a colaboração de
entidades filantrópicas tipo
Lioris, Rotary, Câmara Jú
nior, etc., ou então s10

mantidos pela municipalida-
de." .

COM.ffiSÕES
Ê pensamento' do coor

denador executivo do Plano
de Expansão. do Movimento
Escoteiro do Sul de Santa
Catarina, Airton Barreires
de Souza, a criação de uma

comissão executiva compos
ta de membros da comuní

. dade, que tornarão parte
ativamente, procurando in
cutir em seu município, a

realidade do escotismo, mo
tivando o ingresso de mais

garotos, tendo como princí
pio evitar a marginalização
do menor.' Esta comissão.
seria constituída de 'presi
dente, chefe de grupo, dire
tor secretário, diretor de fi
nanças, tesoureiro e" rela-

ções públicas. I

'A çriação de novo.s gru
pos ,será iniciada no muni

cípio de Laguna, que é ber
ço dÓ· escotismo catarinen
se, onde foi criado o pri
meiro gru,po,' eml, 1914.

Após a criação em Laguna,
serão mantidos contatos
com Lauro Müller, que fi·
cou em 20. lugar na agenda
do Plano de Expansão.

.i

.Padre ldiz que fatores . I
sociais levam o jovem
à pregação da Igreja-

.se deve jamais obrigar a cri

ança a "ir à missa".
A frequência à Igreja tal

vez seja um dos grandes
obstáculos entre os jovens e

a religião, já que muito da

espontaneidade e da vonta
de da prática seja dísvírtua
da para o terreno da obriga
ção e da adoração de um ser

"distante".
-

Pela advertência feita pe
lo padre Míchels aos pais
com relação a obrigação de
culto por parte dos, filhos -

"os pais devem dar o exem

plo aos filhos, frequentando.
a Igreja, mas nunca obrigá
los a ir a' missa" - nota-Se a

necessidade, ,partindo do

próprio clero, e há alguns
anos em evidência, de uma

. reformulação no modo de
encarar o Cristianismo e

seus dogmas.
Segundo ele, ao contrário

.

I? ROBLEMAS MUN-
do que muitos pensam, nos mAIS
últimos anos, especialmente Com relação a perda
em 1974, o número de jo- da fé em Cristo,

\
o padre

vens que pratica a religião Gregório Míchels considera
aumentou bastante, em vir- as crises mundiais que atin
tude de inúmeros fatores, gem todo o mundo como

entre eles: "as mais variadas sendo de pouca influência,
,experiências da Juventude não fazendo com que as

na vida, os tóxicos, o álcool, pessoas abandonem os tem
e as decepções ou problemas plos religiosos.' Para ele, o

psicológicos", que fazem que mais influencia as pes
com que seja procurado o soas para o esquecimento do
"caminho certo". espiritualismo é o dínheíro,

Falando sobre a educa, 'é o fato dê obterem suees

ção relígiosa, normalmente, so financeiro rapidamente, o
imposta pelos pais aos fi- que dá a criação. dos chama
lhos, o pároco de Criciúma dos "novos ricos", que acre

considera esta medida incor- ditam ter obtido õ sucessc

reta e prejudicial, já que não por si próprios".

Albany inaugura dia .10
nova unidade fabril

Blumenau' (Sucursal) -. Passados dois anos após o

primeiro contato CQtp. as autoridades públicas n:unieipais, a
Albany do Brasil ina�gura, no próximo dia 10, ru: �4h3Om,
a sua unidade fabril, com a presença do Ministro da
Indústria e Comércio, Severo Gomes e do Presidente da
Albany Felt do Canadá, Larry Perry, além de representantes
da Albany Internacional.

Beneficiada com irIcentivos .econõmicos da Prefeitura

Municipal de Blumenau, a Albany, localizada na I toupava
Central, com uma área construída superior a 7 mil metros

quadrados, criou até o momento cerca de 150 novos

empregos, voltados para a fabricação de telas e felt-ros
úmidos com aplicaão na indústria papeleira.

O programa de' irIauguração prevê par[l às 10 horas, no
Aeroporto de Navegantes, a repção ao. 10 Ministro_ da
Indústria e Comércio, Severo Gomes, com a prestaçao de

honras militares e cumprimentos \ das autoridades, tendo

início, a seguir, 9 deslocamento da comitivà para Blumenau.
Às 11h30m está marcado o encontro entre autoridades e

empresários locais com o Ministro Severo Gomes, no

. Tabajara Tênis Clube, complementado com um alm090
informal. As 14h3Om, após o hasteamento da bandeira

nacional, estadual ·e municipal, respectivamente" pelo
Ministro Severo Gomes, Governador Colombo Salles e

Prefeito Alfredo Iten, será procedida a inauguração oficial
da indústria, com uma visita às suas instalações. No ato de

.

inauguração deverá falar o Sr. Detlev Karhbeck, Diretor
Geral da Albany do Brasil. Apôs o coquetel aos presentes,
às 15h30m, o Ministro- Severo Gomes viajará para
Navegantes, retornando, em seguida, ã Brasílía. /

, Lauro Muller sofre 'com

Inglês foi considerada a prova mais difícil
, . / ,. ,

, Joinville (Sucursal) - Trinta, e cinco candidatos provas ," Inglês, Francês, Alemão e Italiano -r- terem sido
deixaram ontem de realizar a prova de Matemática e elaboradas com antecedência e sem nenhum problema e

I Física, sendo, automaticamente, desclassificados. No que o sistema de' correção, através do' computador.

domingo, a prova mais difícil foi 'a de Inglês, que reuniu o eletrônico, não VÍFia ser amenizado com maior número de
, maior número de optantes -. Em função disto, houve optantes pela prova de Inglês.
; comentários entre candidatos de que a Func teria Os cursos de História e Geografia, com quarenta vagas
recomendado, no ato da inscrição, aos candidatos de se cada e com apenas 33 candidãtos, deverão, ainda este ano,
inscreverem no Inglês. para facilitar o trabalho da ser unificados no curso de Estudos Sociais.

G primeiro candidato a terminar a prova de

Comunicação e Expressão foi Gilberto Campos, de 23
anos, que respondeu as 50 questões em apenas 35
minutos.

Criciúma (Sucursal) - Na

opinião de muitos teólogos,
atualmente )a 'humanidade
tem perdido a fé em Deus e

nos ensinamentos pregados
pela Igreja Católica e, a cada

domingo que passa� menor é
o número de pessoas
presentes aos atos de caráter

religioso. Mas para o padre
Gregório Michels, da Igreja
Matriz de Crícíúma, tal

afirmação não tem sentido.
Bastante confiante na

juventude que frequenta, a
-

.sua paróquia, padre Michels
pensa que a fé em Cristo
brota princip-almente
quando. o amadurecimento e

a vivência da pessoa já são.
bastante grandes, perdendo,
portanto, todo o sentido
as manifestações de caráter
material.

.

I,
J

Plantão aos

sabados e

domingos,
i'
,

a falta de comunicação
Criciúma (Sucursal) _ Lauro Muller sofre, desde novembro do

ano passado, as consequências da jnterrupção das comunicaçõt's
telefônicas, trazendo consigo problemas que atingem não só a

população, como o comércio e os serviços de segurança.
Sendo uma cidade situada e iSQlada por carência de recurs'os de

comunicação telefônica, Lauró Müller não censegue, desta forma,
'recuperar-se das catástrofes naturais O,Gorridas em março'último, em
raz�o das enchentes que .assolaram a região sul do Estado_ Para

culminar, nenhuma 'ação por parte de autoridades e rsponsáveis foi
até agora esboçada em favor do restabelecimentp daquele
município, impedindo a continuação de seu desenvolvimento.

A Associação Comercial e Industrial de Criciúma já expressou
apelo � Télesc para que o trabalho de recuperação seja feito com

rapidez, mas até agora nada foi feito neste sentido_

Nos temos os

financiamentos
de acordo cqm
o seu orçamento

I

I
j

VEicuLos USADOS DE QUALIDADE

--------,J

Veículos S.A.
Av. Ivo Silveira 999

EQQ!!�356.f\ - '1,466

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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REVENDEDOR

AUTORIZADOPEGAS li: VEicUlOS lTOA.

ESTOQl::JE DE VEICULOS

.

·t
FUSCÃO - VERDE ,./ 1972 1

...���g�g = ��C��.��.:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::·:::::::: � ��;
FUSCÃO -; OCRE 1973

FUSCÃO - VERMELHO 197} �
FUSCÃO - VERMELHO , � 1970

t··.1300 - VERDE \; 1970
VARIANT - AMARELA 1973

VARIANT - BRANCA , 1971
ITL 1600 - VERMELHO 1972

CORCEL cues -- AZUL.. :., 1973
CORCEL CUP� - AMARELO ;;.: 1972
POSSUIMos TODA LINHA VW EM EXPÓSICÃO.

T
/ :

1
. POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO

r VEtCULOS USADOS DE QUAl,QUER MARCA.
I R.-GÃS·pAR DUTRA - 90 ESTREITO.

1 FONES - 6312 - 6628 - 563.2
,

�.

i'llorianópolis.·
.

I .----......------......,--�---....

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTDA.-
Av. Rio Branco. 53 - Fone 3966

1 Brasflia
1 Fuscão 1500
1 Fuscão 1500
1 Sedan 13ÓO
� Sedan 1300

1914
1972 . J

1971
1972
1970

CARIONI - Tradição e conceito
no ramo de automóveis-

"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA
.

DE VOLKSWAGEN OK"
VEICULOS USADOS

.

TIPO: COR: ANO:
TL 4 Portas - Branco-Lótus � 1974
TL 2 Portas - Ocre Marajó : 1973
Variant - Branco Lotus . , 1972

.

Variant - Amarelo Safari , 1973
1500 - Azul Niágara :� 1973
1500 - Bege e : 1973
'1300- Azul Diamante : " , 1970
1300 - Branco Lotus : , 19G.9

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novas ou recondicionados. <i base de troca

GATÃO. AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - FOiiid980 "

Volkswagen 1300 - Branco Lotus !.. ,,:.: 1975

Volkswaqen 1300 - Amarelo Imperial : 1975
Vai ksvvaqen 1500 - Verde Guarujá 1972
Chevette - Cores a escolher :: 1975
DKW - Belcar Jóia · 1965

.

Compramos ii vista o seu carro.

LTOA.
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

.
FONES: 4673 - 295.2

Cf1EVROLET CARAVAN .

CHEVROLET PIC-UP .1.

OPALA VÁRIAS.CORIõS
OPALA CUPÊ LUXO
OPALA CUPÊ ESPECIAL .

CHEVE.TTE VÁRIAl? CORES ..

CHEVETTE
DODGE 1.800 VÁRIAS COR'ES
DODGE "SE" VÁRIAS CORES
DODGE 1.800 GRAN b\JXO
DODGE GRAN CUPÊ .

DODGE DART CUPÊ . . .

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO _
COMÉRCIo' DE A!.JTOMÓVEIS, BARéos I

Financiamentos até 36 meses i
........_---_....._----_...'._..""

0_\,

· Üi75
· 1975
1975
.1973
.19.73
· 19'Z5,
1974.
.1975
1975
.1974
.1973

'

.. 1973

COMERCIAL BflRA MAR VEICUlOS E REPRESENTAÇOES lTDA

AV. Rubens de Arruda Ramos (.Beira Mar Norte), 210
Fone - 4377

-

. KOMBI AZUL CAiÇARA ZERO 1975
BRASIUA BEGE ALABASTRO 1974
VOLKSWAGEN 1500 OCRE MARAJÓ :

/
1973

vOLKSWAGEN 1500. AZUL SAFI RA , 1972
CORCEL AMAREL,O POPC/;rETO VINIL

: 1972
VOLKSWAGEN 1300 BEGE

,
:;. : 1969

VOLKSWAGEN 1300 BRANCO 'LÓTUS .. ':': :. 1967

ATENDEMOS ININTERRUPTAMENTE DAS 8,00
ÀS 19,00 HORAS.

�U.�,: GAL. ,GASPAk OUTRA - :::SQ. ;\I!
,''=NA fone 6597

ESTREITO - FPOUS.

VEICU!,-OS NOVOS
-

"
CORCEL LUXO - AZUL PORTELA MET OK
CORCEL 4 P-GRTAS - VERMELHO CADMIUN 'OK
CORCEL ST'D - BRANCO NEVASCA .:..

'

,
: OK

\ CORCEL STD - BRANCO NEVASCA
, ,

OK
CHEVETTE - VERMELHO VINHO O�\
CHEVETTE - BRANCO EVEREST.. ,., OK

PICK UP - VERDE ITANHANGÁ OK

VE(CULOS USADOS I

VOLKSWAGE'N 1500 - AMARELO SAFARI 1973
VciLKSWAGEN 1500 - VERDE HIPPYE 1973 /

VOLKSWAGEN 1300 - BRANCO LOTUS 1970

Veículos oI( e usados de q'ualquêr marca

da I'il'lha Nacional.
..

\
.

Dr. ANTONIO CARLOS DA NO\)A
Dr. LEONARDO l. VALDIVIA

,

Otorrinolaringologia
Atendem de 2a. a 6a. feira das 9 às 18

horas.
End: Av. Othon Gama D'Eça, 153
Ed. Fleming - 60. andar.

Dra. LÉA SCHMID'T DA NOVA

Ginecologia e übstetncla
<, Atende de 2a. a 6a. feira das 9 às 12 e,

das 14 às 18 horas. End: .Av. Othon da
Gama D'Eça, 153 .

, Ed�. Fleming - 20. andar.

Precisa-se de um Médico formado em Segurança do

Trabalho. Tratar à rua Guilherme Steffen no. 65 -

fone 1146 - Brusque ._- SC.

IRMAOS ZEN LTOA.

PONTO ,COMERCIAL·
P assa-se o contrato de um ou dois pontos comerciais
os melhores do Estreito. Tratar a' rua: Liberato

. r .

Bittencourt no. 391.próximo do ODIVAN.

-,

CASA NA AGRONOMICA
.

Na rua São Vicente de Paula com '3 quartos, sala de visita,
sala de" jantar, cozinha, bariheiro - 2 pavimentos, área·
construida 93.70m2 em· terreno de 132,00m2. Preco
Cr$ 80.000,00.

.

Tratar-no Edf. Dias'Velho Salas 16 e'17 ou fone 3537. _..?
Rt=GIS.IMÓVEIS CRECI 142

.

'.

VENDE··SE
'1- .

CRECI-31 - Fones 25-48 e 20-82
Rua Mar:.êchal Guilherme, no. 5

(horário comercial)
.

COQUEI ROS - Praia das Palmeiras
Casa mista - frente pIo mar - 70m2.

terreno 10 x 30 t- .

', Preço: Cr$ 60.000,00
Coqueiros - Praia da Saudade

Apto c/garage - todo sintecado - íOOm2 ..

Preço entrada :Cr$ 30.000,00 - Saldo financiado
Coqueiros - Praia da Saudade - Zona Comercial

,F;reMe oto asfalto -parte construída
Area 420m.2 - Preço a combinar

VENDE-SE LOTES - 'Próximo aoBatneátto Can'iboriú
de Frente P/9 mar

Financiados até 20 meses.

CENTRO --; Zona comercial - 2 frentes
Conselheiro Mafra e Francisco lolentino

Preço': Cr$ 150.000,00
-

CENTRO - Área 7.00a,00m2:

Dipronal necessita de um auxil iar de Escritó-.
rio,

.

com conhecimentos de - Datilografia e

Faturàmento. Inútil apresentar-se sem preen-
.

cher os requisitos exigidos. -

Falar com a Srta. Sueli das 8 às 11 e das 14
. às 17 horas: à rua Vereador Batista Pereira,I .

-428 - Estreito.

DIPRONAL
j I

r
�

DE.CLARAÇÃO
Declaro que o certificado de registro no. 270537, de

meu caminhão marca./ Mercedes Benz, 1.971, placa
ZR-0055, chassis no. 344032150157!38; motor no.

.34491'215014613, cor azul e preto, com 145 HP. adquiriCilo
sem resel:Va de 'domínio oe Luiz G.S. Aitl,mes e Ivo
'Fras 50 n, foi extraviado, declarando referido documento
sem validade ,alguma, em virtude dEl estar providenciando
2a, via.

') CERTI FICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade de um veftulo

Volkswagen Sedan, Cor Verde Guarujá, Chassis no. BP 822.147,
TB 1203, pertencente .ao Sr. Fernando A ntoniol Maria.

Tubarão, 03 de janeiro de 1975.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
,

Foram extraviados os documentOs do "ve(cúlo marca R. Gordi-

ni; ano 1966, Cor Marrom Castor, 4 Cilindros, 40HP., motor no.

63.6872, chassis no. 62.14402756 de Propriedade do Sr. Erwin
Stadel hofer.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certifi'cado de um Aero Willys ano 1966, placa

AA_.2278, chassis no. 6-11�500315, de propriedade do sr. Manoe�
Guimarães Filho. .

,

\_

\

APTO.CENTRO EDF.STA.CATARINA

ORAÇÃO AO DIVINO ESP(RITO SANTO
Espíeito Santo. Tu que me esclareces em tudp, que iluminas todos

oçcaminhos que eu atinja meu ideal. Tu que me dás o dom ôivino

de perdoar o mal que me 'faierri que em todos os i nstantes de mi nhÇl
vida estás comigo quero neste curto diálogo agradecer PQr tudo e ":, ..

confirmar uma vez que não quero separar-me de ti. Por màior que'
seja a ilusão material, não será o mínimo da vontade que sinto de
uni dia estar contigo e todos os meus irmãos na glória perJ?étua.

Agradeço-te umavez mais.
A pessoa çleverá fazer esta, oração 3 dias seguidos sem. dizer Gl

petCIido. Dentro de � dias será,alcançad<l "qm<:il pc' m"i� difícil que

,
seja. Publicar assim que receber a graça. L, K,'

ÓTIMO APARTAMENTO COM QUARTO, SALA,. COZI
NHA, BANHEIRO, AMPLA ÁREA DE SERViÇO FECHA-
DA' E GARAGEM. \

ÁREA CONSTRU(DA 90,00m2 ..
PREÇO Cr$ 130.000,00.
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 OU
FONE 3537.
REGIS IMÓVEIS' CRECi 142.

IMOVEL É ·UMA QUESTÃO DE BOM SENSO
\ .

.

MOCABEI:; - Administradora e çorretora de Imóveis

Ltda. CRCI-50

ADMINISTRA, COMPRA E VENDE O SE�,
. IMÓVEL, DANDO--LHE TODAS AS GARANTIAS.

Advogados a inteira disposição para' sanar qualquer
problema de locação, transmissão e compra de
. ,/ .

.

unovers,

Informe-se no Ed� Dias Velho - 10. andar - sala.

109/110.

CONSTRUTORA E IMOBILlÃRIA
BÊRCATON LTDA.

CRECI45
Rua CeI. Pedro Demoro,,1791 - FONE 6674

ALUGAM-s'E
SALA -, 20. andar - Edif. Dias Velho � R. F. Schmidt -

P/Cr$ 720,00.
CASA - R. Vidal G. Pereira - 3 qtos - sala - copa - cozo

� qto, banho - garagem nova - P/Cr$ 900,00.
'

VENDEM-SE
CASA�- Praia da Caieira - alvenariá - estilo colonial -

85m2'- 2 qtos, - sala - cozo - A. Servo - churrasqueira.
- abrigo - 18Km de Fpolis,
CASA - Saco dos Limões - madeira ,- 4 qtos. - sara -

copa - cozo - qto. banho - A. Servo = terreno "com

400m2. - Cr$ 55.900,00.
CASA - Barreiros - 3 qtos - sala - copa - cozo -

.

terreno 300m2 - qto. banho - A. Servo - o-s 45.000,00.
CASA - Capoeiras - madeira - 3 -qtos - 'sala - copa -

cozo - terreno 288m2 - Cr$ 60.obo,00.
CASA - Estreito - madeira' - 2 qtos - sala - 'copa - COZo

- qto, banho -:- garagem - Cr$ 65.000,00.
CASA - Barreiros .

- madeira .:.. 2 qtos - sala - copa -

cozo - qto. banhoj+ Cr$ 33.000,00. '

CASA - Barreires - madeira - 3 qtos. -' sala - copa -

cozo - qto. banho - A. Servo - terreno com 600m2. -

Cr$ 35.000,00. '

LOT� - Barreiros - Cr$ 1.500,00 sinal e saldo financiado.
LOTE - Rua Pascoal Simone ·--Coqueir0s-2-� c-s 35.000:00
LOTE - Rua Irmã Bonavita - 300m2 .

- c-s '14.000,00
LOTE - Barreiros -'- 300m2 - Cr$ 10.000,00

\ -

CASA DE. ALVENARIA - 'VENDE-S'E
v fi noe-se uma casa de alvenaria, cateqoria luxo,
200m2, 2 garagens, 5 quartos, sendo um corri banhei

ro privativo, dependência completa 'de empregada, sis

'tema central 'de água quente para todas as instalaçõ,es
-hidráulicas, ampla área livre para fu�ras construções.
Rua Conego \Bernardes ao lado do no. 25, - Trindade.

Preço Cr$ 350.000,00.

VENOE-SE S,ITI'O
Áreal -de 330.000,OOm2, ilOl:!aliz�do na estrada

-para Jurerêt2Km após o trevo.
,

Preço: Cr$.O,55 o !TI2. SERVODATA - fone
.

2919.

JARDIM ITAGUAÇU VENDE-SE CASA
-,

Casa estilo canadense, com 300m2 de área, três quartos, seno
do o de casal com banho privado, pileta, pia de 10. mãrmo
re, ar condicionado, 2 banheiros, copa cozinha, pia aço inox,
sala de jantar, livinq com terraço e vista panorâmica, depen
dência de serviço completa, lavanderia com máquina, água'
quente central, garagem para 2 carros, mais abrigo. Sita a rua
J no, 70 - Jardim Itaguaçu - Preçç à vista 430.000,00.
Óir';rtp com o proprietário em qualquer horário. ,

CASA ·DE V,ERANEIO
NA ARMAÇÃO DO PÃNTANO DO SUL -casa nova com

áreaconstruf da de 64,31m2 em terrano.de 552,00m2 preço
Cr$ 75 .. OQO,00.

" ,"

NA PRAIA DO PONTAL cas'!, mobiliada preço
Cr$ 40.000,00.
Tratar no Edf. ôias jIIelho Salas '16 e 17 ou fone 3537.
R�GIS I-MÓVEIS CRECI 142.

BAR
·Vende-se um bar localizado à rua Max Schramm,
65. Tratar com sr. Silvio.

Vende-se um Telefon'e para instalação imediata.
T ratar pelo fone, 4059.

TELEFONE

CRECI 17.

V.Sa. deseja constru ir, vender ou comprar seú imóvel?
.

Procure·nos para-uma visita Sem compromisso, e terem_o;o
máximo prazer em ajudá·lo a real izar sel,j Jonho. Possu ím9S
planos de finanéiamento para_pagamen'to em até 24.0 meses.

Para melhor servi-lGl, maIl,temos em nosso quadro'de fl,lncioná·
'

rios uma equipe. de. técnicos especializados para qualquer tipo
de projeto em construção civil.

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA JOWI LTDA.
Av. IVO SILVEIRA No. 4.501 - FONE 6453

AGRAD�C·IMENTO E CONVITE
PARA MISSA

A fam(lia de GENARO D.OS SANTOS, falecido no dia 31�
de dezembro de 1974, deseja por este meio, /e·xpressar .

profundos 'agradecimentos aos eminentes médicos: Dr. Ot

mar Bauer e Dr. Ddilson Borini, por tudo quanto. fizeram
na tentativa de salvar a vida do saudosGl e:>çtinto, Corn igual
sinceridade agradece aos abnegad0s enfermeiros do Hospital
dos Servidores do Estado, pelo carinho e dedicação ao ente

querido desaparecido.
Aproveita a oportunidade para convidar a todos os paren

tes, amigos e conhecidos, para a missa que será rezada, �m
sufrágio a alma do querido morto; hoje terça-feira, dia 7, aS

18 horàs na igreja de Nossa Senhora da Boa Viagem, em

Saco dos Limões.

A VEND�OORA D.E APART_A�ENTOS
EM

.

FLORIANÓPOll S
- Av. BEl RA MAR NORTE - Excelente apto. no

.

CAMARUS todas dependências necessárias .:.. negócio
urgente. '\
- Estreito Alt0S do BESC - apto. todo carpetado,
armários embutidos, aparelhos de som, mobiliado, TV a

I .

cores.
"

- JARDIM ATLÁNTICO - casa de alvenaria, rua calçada,
todas dependências - financiada, I

- Av. BEIRA MAR NORTE - aptó, 3'quartos (1 suite), WC

social, cozinha, s/estar e jantar, dep. empregada; lavabo'-
, Financiados.
- 'CAMBORIÚ - apartamentos, ç/2 e 3 dormitórios -

Financiados.
'

- Apto.• próx. ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA - grandes'
cl ótim o acabamento, preço antigo - Financiados .

- Apto. em COQUEI ROS c 1188,00m2_- 3 quartos (1 suite),
WC social, copa-cozinha, sala estar e jantar, dep. empreqada,
garagem p/2 veículos (Todas peças grandes).

"

, 4
- Aptos. em cónstruçâo - o melhor investimento c/maior
lucro': Edif icio Martinho eall�do Jr. e" De�llmb:, Médeir<?s
Filho. � hora da escolha de-sua unidade. ,,' \

.

.
- CAPOEI R'AS - Casa de' alvenaria c/20 mil de entrada e

mensal de Cr$ 1.050,00 iniciais (3 quartos.iqaraqem, etcl.
- DEMAIS CASAS.,.. Estreito, LAGOA, Coqueiros.
- ALUGAMOS - Aptos. nos EtliHcios:'SOLlMAR, BEIRÃO
e CONDESSA. .

.

.

.

ATENÇÃO � Estamos nscessirando.õe apartamentos e casas
para venda e aluguel. Entreem contacto conosco.

r/' ���::-'>,I Predibens IrrioÍ1ltlária Ltda..
�

.

'. '.,.c·
• Rua dos Ilhéus - Ed. Aplub - s/85

, �

l( Rei Fones 4'141, 3950 e 2481

'� 17 Florianópolis
"<,

IZ.SETA
\

I',

� Rua Deodoro, _�!_CJ31 �o"e 2160- Fpo!is ,

CRECI - 57

IMÓVEIS A VENDA

A SETA LHE DESEJA UM PRÓSPERO ANO NOVO

063 APARTAMENTO NO EDIPiclO CALIFÓRNIA
NA AV. TROMPOWSKI, no. 62, CONTENDO UMA SUIIE
COM ARMÁRIO EMBUTIDO, AR- CONDICIONADQ"
COFRE, MAIS DOIS QUARTOS COM ARMÁRIOS
EM BUT-IDOS, AMPLo

.

LlVING, ESCRITÓRIO, UM:
BANHEIRO COM AZULEJO DECORADO ATÉ O'TETO,
PISO DE MÁRMORE; COZINHA COM' ARMÁRIO
EMBUTIDO, PISO VITRIFICADO, ÁGUA QUENTE NA

PIA, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA, DUAS
GARAGENS, ,ÁREA EXTERNA, SINTEKO EM TODAS
AS PEÇAS.

'

'060 .... APARTAMENTO NO EDF. BERENICE - Rua
Anita Gáribaldi, com 2 quartos, sala, banheiro, área de .

serviço, dependência de empregada, garagem. Transferência
de Finanéiamento.
061 - APARTAMENTO NO EDF. BERENICE � Rua'
Anita Garibaldi, com 1 quarto, sala, banheiro, garagem.
Transferência de Financiamento.
072 _I - UMA RESIDIONCIA NO BAIRRO DE

-

BOM
ABRIGO, CONTENDO NO ANDAR SUPERIOR UMA

SUITE,. MAIS DOIS QUARTOS, LIVING,
SAL;A;-D'E-ESTAR E BANHEI ao. NO' PISO INFERIOR'
GARAGEM PARA DOIS CARROS, DEPENDE:NCIA PARA
EMPR'EGADA COMPLETA, ÁREA DE SERViÇO COM'
DEPÓSITO, CHURRASQUEIRA, COPA - COZINHA.
054 - RESIDÊNCIA - NO BAIRRO DA AGRONÔMICA

�
__

o Com dois pavimentos, 150m2., contendo 5 dormitórios,
living, sala de jantar, 2 banheiros, copa cozinha, armários' .

embutidos, despensa, área de serviço, garagem. '

069 - RESID�NCIA NA RUÃ BOCAIÚVA - Com fundos
para a Av. Beira Mar·.Norte, contendo 4 quartos, 2 salas,
"cozinha, 2 banheiros e' dependência de empregada completa,
ár-ea do terreno 314m2 e área construída 140m2.
028 - BARREIRÓS - Na rua. da ORAM - Casa recém
constru ída de alvenaria, 240ni2.
030 - êQNSELHEIRO MAF,RA - 1 prédio com dois

pavimentos no. 14Q/142. A parte superior possui 2

apartamentos, na inferior com 2 lojas, área do terreno
553,35m2.
031 - JARDIM ITAGUAÇU - 1 terreno com 805,00m2.;
terreno de .esquina, frente para o asfalto, posição
privilegiada. ,

039 - COQUEIROS - RUA FRITZ MULLER, TERRENO
COM' 520m2., ZONA RESIDENCIAL, ÚLTIMO LOTE
DISPONIVEL NESTA.RUA.
Ó42 - TERRENO NO_BALNEÁRIO DE CANASVIEIRAS
.- Área com 1.080m2., representada por 3 lotes com
360m2. cada um'.
044 � NA AV. RIO BRANCO, 185 � Uma casa de

at'venaria 'com 3 quartos, sala, cozinha, sala de costura,.

dependência de empregada.
.

045 - CASA DE PRAIA NA LAGOA DA CÓNCEIÇÃO -

Com dois quartos, copa-cozinha, instalação, sanitária,
.

varandâo, rancho para barco.
046 --- NO 'JARDIM SANTA MÓNICA - Área com

720m2., representada por dois lotes com 360m2. cada um,.

Ó47 - TERRENO EM COQUEIROS � 2 lotes com 3.60m2.
cada um, na Rua Prof. B�yer Filho, parãlela a Rua 'Abel.
Capela.
052 - CASA DE ALVENARIA - Situada no loteamento

Barriga Verde na Av. Santa Catarina, proximidades do
Estádio do Pigueirense, contendo·3 quartos, sala, copa,
COZinha, banheiro, garagem e área de serlliço" ajardinada,
Financiamento B.N.H.,

.

056 - NO EDIFICIO DANIELA Apto. contendo 2

g.uartos, sala, cozinha, BWC, dependêm;ia de empregada e

garagem ampla. 'Permanecerão no apto. carpetes. Multipiso
nos quartos e dependênci!',l\ de empregada, cortinas, ar

condicionado, 3 armarias embutidos, lustres, globo,
aquecedor; área de serviço .feohada. Os p!'lr-quets da sala
foram _substituídós e passados siritekó.

-

057 - BALNEÁR!O DANrELA� Uma caSil de madeira, com
72,OOm2" com sala,·2 quartos, cozinha, banheiro e ma'is
unia área externa com 67·;50m2. c-ontendo quarto, 2 garagens�
e churrasqueira, terreno todo. murado, r ua calçada, no corpo
di3 casa amplo varandão, 100 metros da pra'ia.
064 - DOIS lOTES,SITUADOS NA RUA BELMAR, �M
CACHOEIRÁ' DO BOM JESUS - CANASVIEIRAS,
FRENTE PARA O MAR, 840m2.
067 - UMA RESIDÊNCIA NA LAGOA DA CONCE'IÇÃO,
dois quarto's, 'sala, cozinha e· banheiro, rancho contendo

garagem para 2 ?arros, churrasqueira é depósito., .

071 -:- RESIDÊNCIA, - eorítendo 4 quartos, 2 banheiros,
ca'zinha,' copa, sa.la conjugada, entrada para carro. Situada
na Rl;la Maria Cla�dina da. Cruz, 337 '- COQUE I ROS.
013 - Terreno Estrada nova para Lagoa, início de

Ita�orobi; 34.143m2. Totalmente plano.
.

073 - Uma área numa das principais ZOl)as do Estreito
cQm 6.198,50m2.·e 2.569,00m2. de área construída,
própria para indústria, depósito ou comércio. .

'007' - Terreno Zona Rural distrito de Canasvieiras com

280,000m2 aproximadamente, com água, luz e estrada

asfaltada. '

074 - Vende·se um TELEFONE COMERCIAL.
A02 ... ALUGA:....sE - Na Rua Lauro Linhares - Trindade

Uma residência contendo '5 dormitórios, sala,
copa-cozinha, dois banheiros, com amplo terreno ..

A01 - LAGOA DA CONCEiÇÃO - ALUGA-SE UMA'

RESIDÊNCIA PARA OS -MESES ()E JANEIR.O E

FEVE,RE IRO.
'

I�
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; Lucinha d 'Avila Di Vicenzi, uma jovem Senhora. bonita l! '

A beleza da Senhora [vete Bornhausen hoje é noticia elegante de nossa sociedade
<,

receberam convidados para um
'

com lindos brotos eram, Izabe-. tre as mulheres elegantes e de.

reveillon Íntimo. Muito comen- la Fialho Lemos, Ana Lúcia bom gosto de nossa sociedade.

tada a classe e simpatia do Bartolomeu, Rosaní Toli Mar- Quem esteve vendo as-tão co

casal Nunes, para com seus tins, Liliana LÚZ Mendonça, meÍltadas jóias naquele estabe-,
convidados, Clío Ferro \KáIafatas, Catía He- lecimento, foi a bonita Sra.

�x�
.

lena Prose. Maria Auxiliadora Luz,
CASA NOVA � O Diretor do �x� �x�

Departamento Estadual de Edu--.-O ex-Governador"d� Estad�'e 1'0 140. empreendimento runstí
eação e Sra. Telmo .Luz, em Sra. IVO SILV�IRA, séxta-fei- co financiado com recursos re

sua. nova residência, receberam t
ra almoçavam no Mànolo's. O passados pelo BESC, 'será, inau-

convidados para um jantar. '1 casal Silveira em sua mesa rece-' gurado 'no corrente mês de ja-
mado que- L'Officiel Cabeleirei- �x� 1 beu cumprimento de amigos neíro, Trata�e' do PETIT VIL-

ros, acaba de receber dos Esta- . Chegando hoje a nossa cidade: que também almoçavam no LAGE GRAVATAL Lt$., em-
dos "Unidos', o mais moderno para entendimentos com o ar-i mesmo restaurante. preendímentoIocalízado no Pó- .r
aparelho para tratamento .de quite to· George Van Roff, que \ . lo Prioritário de Turismo do sul

-beleza . .I\. esteticista que atende. fará sua nova residência em I', ·�x� 'do Estado" Estáncia hidro-mine-
em L'OfficieÍ, é Tania Leon, Cabeçudas, a ,bonita Sra. indus- I NO�ADO � .Jaci Bea�Viei�� ral de Gravatal. O PETIT VlL-

Zimmer do União de Bancos, �x� trial -Adecío Coutinho (Maríquí- e Joao Glaudiano, ficaram noi- LApE é um complexo turístico
'procedentes. de CuÍiÚba estão O General de, Divisão Florimar nha).

\
vos no último dia do ano 74: moderno constituído de 22

chegando hoje a nossa cidade. Campelo visitou o Governador
'

Com � jantar', na residência .apartamentos, Chalés isoladÓs,
.

Os ilystre� visitantes serão rece-' Colombo Machado Salle�, no �x- do casal Vieira, o. acontecimen- com todo o equipamento de
bidos pelos Srs. Klaus Hadal-' Palácio, dos Despachos, ocaSião O Sr. 'Lúcio Nels�n Martins, to foi com�morado. uma estância te1ll).al:· casa ,de
mnÍl e Pedro Adão P�udo, eAt que fez suas despedidas' 'aQ , Presidente do Clube 6 de Janei- . -'-x- banh0s, lojas de. :utesanat0s,
Superintendente e G�rente do.

. Governador, Secretários, e PrO:: ro, tem 'recebido cumprimentos I. Já ass�iu Ó comand�_do Gru-, restaurantes, píscir.a" saliio de
/

União de Banc,os nesta Capitàl. .curadores, pela' sua transferên- de associadOs do Clube e ami- pamerito do Leste Catarinense, estar, jogos.
-x·_ . cil!- para a Sede do Comando da gos, pela: boa}drninistração que o Coronel Alberto dos Santos

'Já há' 'alguns dias encontra�e IOa..Região Militar, em Forta- 'vem dando �quela sociedade. Lima Fajardo, em solenidade,
cob cuidad� méqicos no Hos- leza. -x- pre§idida pelo� General de Divi-

pita!' Governador Celso Ramos, -X-, NO COUNTRY .- Sex;ta-feira., ,são Flori�ar Camp«lo..
a Sra. Maria Galloti Peixoto,_ a CASAL NUNES -,0 elegante eStava baslante movimentad2 -x- ,

quem desejamos p�orito resta- casal da' sociedade, de ltajaí, com lindos brotos 'JÓÍAS - A belíssima, coleção
belecimento: Alcita e Osmar Nunes, no Ma- NO COUNTRY �- S.�xta-_feira, de jÓias que tem a l<:>ja "A

-Xr- rambaia Hotel em Camboriú, estava bastante moVimentado', Modelar", tem sido assunto en--
I

CONSULTÓRIO - Já está
atendendo seus clientes em seu
novo consultório � Av. Othon

\
.

Os elegantes casais, Almirante e

Sra. Alfredo K. Abdala, Dr.
Carlos Grillo e Dr. GabrielVilla

'Gama 'D'Eça, a conceituada mé- Forte Coelho, da sociedade ca-
'

dica Lea Schmidt da Nova. rioca,: estiveram em nossa cida-
-x- . de e participaram como convi-

O Jornalista L�aro Bart�lomeu' dados especiais do reveillon na
.

no Cl�be Doze de Agosto rece- residência do Sr� e Sr�. Des,
beu autoridades e convidados Roberto Mattar.

especiais, para o jantar em· ho- -x�- >

menagem.as Personalidades do BELEZA - Estou sendo infor
ano 74.

_·x-

IGENTE QUE CHEGA Os
Srs. José Carlos Madis de Sou

za, Fernando Wilson Sefton,
Thomas Tomislav e Antônio

t \

Cinema
Darci. Cos�a

I·

Por Amor ou. Por Vingança, de Damian� Damiani

ator, Fred Williamson. Dirigido a quatro
mãos, por Henry Levin e. David Lowell
Rich. Censura 18 anos.,' Ritz

5-7,45-9,45. �
POR AMOR QU POR

VINGANÇA _- F,ilme italiano de pamia
no D�iani, o que representa unia cre-

'

dencial. Desconhecemos os ,intérpretes
Ornelia Muti e Alessio Orano. NãQ te

mos outras infonnações sobre o filme.

Censura 1'8 anos. Coral3-8,-10hs.
DIO COME! TE AMO, com Mark

Damon e Gigliola Cinquetti.
.

CAROS PAIS, com 'Florinda Bolkan e

katherine Spaak .. Censur.a 18 'anos. Roxy
2 e 8hs. Gloria 8hs.

.

RUGE O ODIO, de Howard Koch, .

com Robert Duval e Verna Bloom.
Censura 18 anos. Jalisco 8hs.

JESUS CRISTO SUPERSTAR :._ Musi-
\' ,

cal, ópera rock, em' totno da, vida de
Jesus Cristo, .realiiado por Norman Jewi-(
son; o dir,etor volta aO' gênero, depois ,de
um sucesso de Um Violinista no Telha
do. Para' o papel central, foi e&colhido
entre 3.000 oandidatos o texan,o Ted

. Neeley, sem experiência prévia ne;> cine

ma, mas com a vantagem de já ter

representado o mesmo papel durante a

. temporada de Superstar, no palco, em

Los Angeles. O roteiro mescla passado e

pretente: Technicolor. Cen�ura 10 anos.

São José 3-7,45-9,45.
.

,

O HOMEM RELÂMPAGO(That MatÍ

Bolt) Avenwra em linha poupo definid�
com atores negros, mesclando ele�entos
da série James Bond, c.om a atual onda

de Karatê, tendo como protagónista o

\

Leiam devagarzinho.

-x-

Procedentes do Ri0 onde resi-
. dem, já há alguns dias encon

ti:am�e em" nóssa
�

cidadtl os

ilustres ,catarinen'ses, F�ancisco
Galfotti Peixoto e José Gallotti)
Peixoto.

-x-

ÁRlES - Dia que poÇlerá beneficiá-lo nas questões pessoàis,
íntimas' e familia�es porquc (, signo atual o' elev.a em qua�e
todos os sentidos. Fode demorar, mas conseguirá o que está
pretend�ndo. Pense mais. em seJ! lar. Alguém de Leão, Sagitário
ou Capricórnio, poderá favorecê-lo intensamente nos negócios.
TOURO - Procure começar. o dia com deliberação e propósito
de conseguir tudo aquilo que deseja no plano .amoroso e·

profissioPál. Fase astral excelente. Deve aproveitá�la. ,Se o

sucesso deste dia 'não for completo, terá uma semana de
favorabilid'ades para levar a bom terme seus objetivos.
GÊMEOS - Possibilidades enormes' de êxito em qUllSe tudo

que estiv�r relacionado com assunto sigiloso ou particular. �ão
revele a ninguém seus s'egredos ou pagará um alto preço por
isso. Dia para ouvir màis 'e falar menos. .,

CÂNCER - Pode estar certo que -�erá hoje um dia e uma fase'
anual de felicidade. Basta para iss(' dar a devida' atenção aos

amigos, L pessoas liga,das ao traballio, ,a sua' vida e não t,entar
'nada no tocante 1 ju·stiça. Deixe isto para depois do dia'20 de

Feverei�o. '.
,

LEÃO - Alguma chance de êxito fuianceiro deved surgir e

você poderá a:proveitá-Ia: cpm sua capacidade de ação é

inteligência. Procure contornar de mOdo rápido'e objetivo, as
.

oposições e obstáculos que possam surgir. Faça prevalecer seu

otimismo e receberá reais beriefícios.
VIRGEM - De qualquer modo você estará send_o beneficiado
nesta djita. Pessoas naScidas em Touro, Capricórnio, Câncer ou

EscorpÍão poderão ajuda-lo nesta fase do ano em que o amor,
a saúde, o dirlheiro, o progresso e a felicidade estão facilmente
m��� .' ,

liBRA - Notícias e novidades do .seu iriteresse d.evem sér

espera<hs para o ,peIÍodo desta tarde. Favorabilidade em

questões de dinheiró, inventáí:io ou herança. Boris lucros

através de parentes' ou pràpriedades agrícolas. Confie mais na

pessoa aro�da e terá vantagerÍs c\)m isso.
ESCORPIAO -. Neste. dia, você p'oderá enfrentar alguns
pequenos obstáculos e,opgsições inesperadas. Com o auxIno de

amigos', parentes, colegas e v.izinhos poderá contorná-los. Evite
'atitudes agressivas. Deixe de' !àdo o ciúme,'e espere not-ícias
boas atrayés de telegrama, carta ou visi,ta de uma pessoa
inesperada.

'

SAGITÁRIO - Sob'/a influência da sua segunáa casa

zodiaçal, pode fazer compras ou venHas,.' lucrativ1lS. '-

Proc'ure c.uidar da sua SilÚde. Atividade brilhante na vida social

esportiva, intelectual e admiflistrativa. Bom para reconsiderar
os planos de tralialho. Progresso_

.

,

CAPRICÓRNIO -:- Uma notícia que re�berá depois do

meio-diá, trar-lhe-á sa.tisfação e alegri� dllIante o período desta
tarde ,e noite. Os assuntos do coração ou das transações
frnanceiras, estarão beneficiados. Não descuide da aparência
pessoal e djlsenvolva seu intelecto. Valorize sua �rsonalidade. :
AQUÁRIO - Esmero e capricho demasiados, poderão resultar
em perda de tempo. Cuidado com o período de escândaló e

até de sedução que terá de passar. Faça o que tem a fazer ·cOm.
brevidade. Terá boas chances de viajar. Cuidado com acidentes, \

)assaltos 01,1 roub.Os na_...YÍas públicas. Troque idéias produtivas
'com pessoas evoluídas. '

PEIXES. -;; Sua person'alidade estará ressaltada nesta semana, o

. que torna-lo-á mais atraente e simpático. O fluxo benéfico de

Sªturno está lhe dando continuidade, persistência e objetivida
de. Grande sucesso a vista_ Especialmente se dedica � artes, a
medicina, � famiácia, a, enferm�em ou imprensa falada é
,escrita:

.

··t�orOscooo
-....-..._:.' ,

/

Omar Cardoso

},
) .

\

· Naturalmente Q'4e prá refrescar. as";,inú- AJ.iás� uma constatação: por toda a' estra
meras cuquinhas vestibulàndas que estão. da .que nos leva ao norte da Ilha (e pro
se esvaindo em cinzentas nuvenzinhas, sul também) o que mais se nota são

segunda-feira resolveu amanhecer cho-
. fumacínhas provenientes de criminosas

vendo e com temperatura das mais agra- queimadas. \ É bom. lembrar que, existe
· dáveis _que em nada faz lembrar que em Flops � uma delegacia do Instituto
estamos em' pleno verão. Verão? Verão! Brasileiro de Defesa Florestal que, pelo

· Desta vez deu-se o reverso daquilo a que que parece, não toma providência algu
éstamos acostumados: fez um excelente ma.

final'de semana (com um certo vento, é (x)
bem verdade) e uma segunda enxarcada, Quanto hs outras praias, pouco sei já .

'É de se pensar: talvez seja praga de que me' meto em Canasvieiras e não

funcíonârío público, coitado, que já está
. quero mais sair. Mas sei, por exemplo,

de. saco cheio de pegar chuvosos finais que a Joaquína, nos fmais de semana,\

de semana e, quando chega na segunda, está impossível, sendo assaltada por tudo

,

na repartição, urrl deslumbre de sol está quanto é excursão que se preze - e que;
, lá, a, reinar, mais um calor insuportável,' não preza a praia: o' que deixa de

que 'não. deíxg ninguém trabalhar, É sujeira, não dá piá contar. São restos de ..

• \ •

.'

\ I

claro que ontem todos trabalharam �om. 'maionese, é farofa misturada A areia, são
afinco. > ossos de galinha que fazemmuitos tro-

'(, (x) l, peçarem. . ; Enfim, é um caos sem tama-
Mas Çanasvieiras éstava ótchima neste nho. Deveriam determinar. certas praias
final de semàna. Decididamente, é a .prã pic-nic. Nesta é próíbído, e �i:onto.
praia do florianopolítano, Lá ele se sente Naquela, tudo, bem. Aí a gente já sacava

bem, . está em casa, não há. excesso de- e QS que não. ,est1veSs�m a fím de, transar
turis�s a chatear. E _quem vai prá 'Canas; com �o indesejáveis e alvoroçados gru_.
está. a fim de, ficar, de curtir - não é pos, 'já saberiam d'antemão prã onde' se
como Cambu, que é praia de beira de tocar.

estrada, logo de, -aventureiros�' de gente (x)
não se sabe vinda daonde, Quanto a Mas quem não quer nem saber se a

Canas, não. vem que não tem. Aliás, Joaquina foi invadida QU não por píe-níc
'. ':..-

.

I
trata-se de uma praia onde a nossa é o nosso mui conhecido ,Senádoi: Alei-
intimidade mantém-se 'imaculada; não há des Hermógenes Ferreira que lá contí-.
como ser violada - mesmo se quisermos. nua, no hotel do Menezes, longe da

....

E é o que muitos querem, h�ja visto o Felípa. e' das fofocas que andam um
�

estardalhaço que uns} e outros adoram tanto I quanto de férias. Corno não há

fazer em tudo quanto é' canto... Mas
.

muito a comentar, o melhor é continuar
deixa � isso piá lã e vamos. ao que de papo pro ar e sombra fresca. prã que

· interessa. te qutz[o. E passa os dias e noites lendo
(x) as antigas edições do falecido jornal A

, Dois' pontos: por onde eu passava, não Verdade que, etp épocas outras, oup.ç�u
havia quem não pedisse prã reclamar: a cidade. !-á está ele rememorando a

não há' água em Canasvieiras. O. que ,déca,da de 50, de saudosa memória.
fazer?' Não há o que fazer. Reclarnações .(x) ,

f.oram ,feitas_ E nada. O- que dói é que
. Além do mar, outro assunto que es� é!fi

· todos, pagam o ,ano. inteiro pela taxa
.

todas as cabecinhas neste começp' de '

d'água pIá que: na temporada, não. falte ano, é o vestibular. Ontem foi' dia de
o precioso líquido de todOs os dias. A grande decePção.: ao lerem o Estadinho,
taxa

. �bviamente não é baixa _:_ e coita- Edição quaSe especial, com as provas dé

do
.

dílquele que não pagar. Cheganl as domitígo devidamente analisadas e com

fé,rias: pOis não é que exatamente agora Os resultadQS é que os' ve�tibul-andos
está ii faitiu o insubstituível líquido?' sacarani q�e afinal, as provas nã9 foram
'Uns (da C'asan) alegam que a falta tão fá€eis. como supunham. "Marques
deve-se a estiagem, outros (também da Rebelo, foi o autor e�colhido prá: prova
Casan) dizem que' é problema' de super d� po�guês - e muitos' sequer hm-liam
consumo_ .. 'Então, hão éra de 'se pre- ,oUvido falar no genial autor de A Estrela
ver?' O �e na realidade falta é infra-es- S.obe...

trutura, é vontade I!e bem s�rvir. ,Como (x)
quase sllmpre, aliás_'

.

. .

Mas am,anhã term�a tudo com a prova
! (x) de História. E PARA QUE TOOpS OS

Sabem, .vocês quanto é que está cusu.nd.o VESTIBULANDOS SE (RE) LEMBREM
'

a jdiária 'd'e uma casa,
I
que mais parece DA GERAL, O' CEPU ESTÁ C'O�VI-

· wn raneho,· na mesma CanasVieiras? DANDQ, ALUNQS OU NÃO (NO EN-
- \ 'I /

.Cr$ 400,00. Logo;,Cr$_12.000,OO por TANTO 'VESTIBULANDOS) RUMA

inês... E o pior é que têm lncautbs que AULA SOB OS FLAMBOYANtS (SE
paga'm. _ .

J
NÃO 'CHOVER) OU NO AVARANDA-

(x)· DO (CASO CHOVA), HOJE, .AS 20
· Ainda Callai: estão botando 'fogo na --'HORAS, POPULAR 8 PA NOITE.

vegetação que tão bem adorna o h�neá- ALEM DOS FATOS DO' PASSADO
rio e muitos fingem que não vêem_-No ,QUE ESTÃO NO PROGRAMÁ, SERÃO

,
. )

lugar do dito verde, projetos de lotea- REVISTOS, TAMBÉM, OS ASSUNTOS

mentQs, loteam.entos e 'mais loteamen- DE HOJE, A CRISE DO' PETRÓLEO,
tos_ ..

" ", POR EXÉMPLO E TÃ:O EM MODA.
.(x) TODOS LÃ, POIS.
,

E fiquem tontos

Zu Correa aproveitou
o sol enquanto

era tempo - e tostou

todo o seu/ \"

estonteante carpo que

hoje pode ser visto at�vés
da foto de Paulo Dutra•

\
.(

{
.

\

!
Aproveitem.(
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-='ísica eMatemática, asmais difíceis
"

No IEE os quatro candidatos que se atrasaram em, virtude das chuvas nãoforam proibidos de realizar os exames.
-

.
.

.,
. .

.

Os transtornos causados pelas chuvas no dia de ontem serão minimizddos com a...

E as chuvas vieram «bem
a tempo», diz a Casan.
I

'

,

A chuva que começou a cair desde' a madrugada de
ontem sobre Florianópolis, está amenizando, em parte
a atual "seca" que atualmente assola todo o Estado. O�

agricultores de município, vizinhos, que se lamentavam

pela carência, do líquido e temiam pelas suas

plantações, 'agora estão mais tranquilos. E para a Casan,
segundo o Diretor Técnlco Hamílton Cardoso, estas

chuvas vieram bem a tempo, num .momento em que 'a
cidade mais precisava de água,

"SEi':,f ABUSOS" ,

Contudo, os usuários não devem abusar no gasto do

líquido, nestes dias chuvosos. Mais do que nunca

deverá ser evitado o desperdício, -poís em caso

contrário, logo após estas chuvas, voltaremos a estaca
zero"

Estão sendo construidos' atualmente .na Ilha, 5

reservatórios, sendo que um, localizado na Trindade,
próximo à cidade universitária, já está em

funcionamento. As barragens de Lagoa e Rio. Tavares,
que estavam quase secas, deverão àgora, com estas

chuvas" abastecer melhor as residências 'da Capital.
I

De acordo com Hamilton Cardoso, o atual sistema
de recepção e distribuição da' água, ex.stente em

Florianópolis, é .ainda bastante .precãrio, oferecendo

poucas condições. • :
Entretanto, a Casan vem, desde algum tempo,

.

realizando um trabalho de reparos nas atuais redes,
existentes e criando em Itaguaçu, Pasto do Gado,
Agronômica e 'Irindade, ,reservatórios ,que irão suprir as

necessidades de um futuro 'bem próximo.
'

-- Mesmo que estas chuvas parem repentinamente,
teremos condições de abastecer com certa

tranquilidade, por alguns dias, a grande Florianópolis,
diz o técnico da Casan. E continua: "Esta crise no

abastecimento d'água, ocorre todos os anos, na época
do Verãá, quando o consumo aumenta de maneira

vertiginosa. Porém, por mais que se façam campanhas,
no sentido de ser feita urna economia do líquido, as

pessoas' continuam' 'a lavar os seus carros, casas,

calçadas, num gasto absurdo. O florianopolitano precisa
entender que ele, mâis do que ninguém, e que será a

maior vítima do seu próprio gasto".
HIDRÔ'M,ETROS .' -,

Alguns técnicos da Casan; atribuem este consumo
exágerado ao fato de haver poucas pessoas utilizando o

hidrômetro. "Se houvesse em cada residência um desses

medidores, o uso de água diminuíria bastante, já que
um desperdício maior pesaria, no fim do mês, no bolso
do proprietário". ,

Muitos bairros da Capital, como Pantanal, Saco dos
Limões e Trindade, recebem água, somente no período
noturno, durante o dia, nem uma gota corre .pelas
torneiras. Quem sofre com isso são as donas de casa,

que precisam fazer almoço, Iavar as roupas.
TP..ATAMENTO ,

"Esta racionalização, foi a, forma que achamos, de
fazer uma distribuição mais efetiva a outros locais

atingidos. Durante o dia, enquanto alguns bairros não

possuem água, esta é proporcionada' a outros locais,

I
J

\

UFSC
Confira sua prova

8';ologia
01. Para a obtençã,o de c'onclusõ'es, a M'etodologia ,..

Científica coloca ,à disposição dos pesquis'ad�
rés fundamen'talmente dois pr,ocessos de racio

c{nio ,lógico: a dedução e a i'r{dução. No méto

dO dedutivo o r�ciocínio b�sico é o seguinte:

A) Todos os homens são mortai;. Jesus foi ho

� mem, porém Jesus é imortal. "

V' T�dO'S os' homens ':ão, imortais. Pedro é �o-'
mef, logo Pedro e,lmortal·

'

C) Todos os hómend são mortai�. Deus'hão; ho

�e;, logo Deus é imortal.

j)) Toâo� os cães ladrkm: O gato nao é cao, lo

go o gato não ladra.

L) Todos os homens falam. 'Esté homem é mudo,
(

'logo nem todos os homens' falam,

02. Em são Paulo a poluiçãc sonora atinge níveis

altíssimos. O paulista, aonvivenào cons�ante

mente com esta alteração do meio ambiente, é

fo;çado a adaptar seu aparelho auditivo às n�

v4s condições. Em conseqUin�ia �isto,seu fi

lho nascer� �enos sensível � poluição sonora.

Este racioclnio est� de' acordo com a teoria -

\

que por semanas não vêem o líquido".
Como a principal solução (construção de

reservatórios) é ainda bastante demorada, a Casan está
efetuando o alargamento das tubulações da adutora de
Pilões,' com o objetivo de fazei chegar até a grande
Florianópolis um maior volume de água, tentando,
desta maneira, solucionar, em parte, a atual situação. ,

A água que atualmente é fornecida à população da

Capital e municípios vizinhos é desinfectada através da
aplicação de cloro. A Casan aplica pormês uma média
de 28 toneladas 1este elemento químico, gastando
aproximadamente, trinta e dois mil e quinhentos e dez
cruzeiros, Está em projeto a .criação de uma estação de
tratamento, próximo à Pilões.

O Banco Nacional. de Habitação, já tem em seu

poder .todo o projeto, que está sofrendo uma análise,
antes de ser liberado. O seu custo está calculado em 15
milhões de cruzeiros, e ficaria localiz�do fld Morro do
Esquadro, entre Palhoça e Santo Amaro. Segundo
alguns técnicos, este projeto teria. capacidade de
atender toda a grande Florianópolis, até o ano 2.000;
com uma distribuição de aproximadamente 450 litros
por segundo. _

.

CAIXA D 'AGUA I
-,

,

A Casan afirma que, para o usuário passar menos'

difiCuldade com o atual abastecimento, "ele deveria
possuir ern sua residência caixas 'd'água, que
resolveriam o problema, caso, a falta do líquido fosse
muito prolongada". .

.

,.

,

'

"Este sistema funciona muito bem, pois uma caixa

co� capacidade de 500 litros pode proporcionar a uma

dona de casa um dia mais ou menos trariquílo, já que â

quantidade de líquido que este reservatório armazena

pode perfeitamente suprir todos os serviços' caseiros",
conclui Hamilton Cardoso.

.

\

�'�; . 'Jf' i�_�� ,

0,,1

... abundância do liquido nas torneiras por alguns-dias.

de':
A) Darwin

B) ,Mal thus

@ Lamark

D) Oparin
E) Aristóteles

b3, Stanley L. Miller, a�raves dá construção de um

aparelho cdnhe c i do por "Apar�lho de Miller""pr�
curou Beforçar os ,fundamentos da Teoria Autotr§
fica da origem da vida. Sua contrib�ição reslde:

o,A? Na sínt,e'e de proteínas ':'0 interio� do- apar�
lho.

S) Na descoberta da atmosfera, primftivd.
,C) Na sínt'ese de ácidos nuclêicos' no inteI'ior

saq

Com maior dedicação
para ideritífícação das res

postas corretas, ao contrá
rio do que se observou no

dia de ontem, prossegue
hoje em sua terceira etapa
o Vestibular Estadual Unifi
cado da Acafe, que em Ffp
rianópolís está se realizando
no Instituto Estadual de

Educação. Hoje as provas
. serão de História, Geografia
e Organização Social e Polí-

.

tica do Brasil, num total de
50 questões.

Ontem as provas foram
de F ísica e Matemática e

a maioria dos candidatos
contentou-se em, "chutar"
as respostas, 'forçados· pela
dificuldade encontrada na

solução das questões. Física
foi considerada a prova
mais difícil embora com-

perguntas bem formuladas,
enquanto que.Matemática·
amedrontou ,os que são in

seguros em cáléulos.

,A chuva intermitente

que caiu sobre Florianópo
lis dUFante toda fi manhã,
segundo alguns, tornou

mais agradável a efetivação
das provas e às pessoas pro
vindas de outras regiões foi
de um grande alívio, pois
esperavam encontrar por

aqui uma grande onda de

çalor.
AMBIENTE

Ali provas novamente'

começaram pontualmente
'às 8 horas da manhã e se>

gundo Jo�� Carlos, secretá
rio executivo da Údesc,· a
abstenção no 'dia de ontem
foi por parte de 39 pessoas,
duas, à mais que anteontem,
enquanto que· 4 pessóas
chegaram atrasadas. Es!as
pesso.as, no entanto, em vir- ,

tude=de se resumirem so

mente a 5 minutos os ins

tantes de atraso, e o moti

vo' apresentado ser o da
.lu

chuva. e fila na ponte, fo-
ram liberadas para a realiza-

,

ção das provas ..
Durante o transcorrer da

etapa nada de anormal foi
observado, tendo sido utili
zados 5 cartões virgens' em
virtude de os primeiros car-

"

tões apresentarem falhas de

identificação do candidato ..
Todas as provas são retira
das de manhã do lugar on-

d e foram gurdadas, no

Quartel da Polícia Militar -

.
no interior estão sendo

, guardadas nas Delegacias de
Políeia >- sendo ainda à tar
de 'enviados para a compu
tação em Curitiba, esperan
do-se a divulgação dos re

sultados para 24 horas após
a realização da última pro
va.

"SÓ NO CHUTE"
Ante a difículdade'jã co-

, mum demonstrada por can
didatos a concursos deste

tipo em disciplinas de Ciên
cias Exatas e Físicas, tam-

Na Acafe as provas
do Concurso Vestibular Unificado prosseguem

no dia de hoje à partir das 8 horas
com a área de Estudos Sociais

incluindo provas sobre História, Geografia e ,Organização
')

. Social e Política do Brasil. Amanhã; no!
mesmo horário, a última etapa será cumprida com

,

Química e Biologia.

,
A lista dos classificados, na área da Acate...

...deverá ser divulgada. no próximo dia la.

bém no- Vestibular de on

tem o. lamento geral foi 'de
.

. . ( .

a prova ter sido realizada
"no' chute" 'pois faltavam

do' aparelha. '

@ () e,njlnciado"é 'incorreto.
�) O �nunciado é correto, porém as

fdlsas' .

04. Na célula.a sínte5� de proteínas realiza-se ao

nivel:
.

A) Dos ribossomas localizados no interior Jo re

tí�U'0 ��doplasrnitico.

�\ Do I�NA mensageiro em solução n�hialoplasm,a.
� Dos ribossomas com a participaçao do RNA

l t'ransji>ortado,r 'e do RNA me!,!sageiro'.
,

1)) D,?s, cromossomas com a pa'rti-cipação do RIiA

transportador e do RN� mensag�iro,
E) Dos ribossomds associados dO aparelho de Gol

,
,

op:;oes

gi.

05. Uma das atividades do lisasso�a é d degrddaçio
enzim�tica de es1.ruTuras da pr,�pria célula. Nes

ta atividade o lisossoma � d�Romind�o:
"

A) Lisossoma primirio
6)-Srinulo 2e ar�azenamento

maiores conhecimentos pa
ra solução do problema.

Assim, embora a Acafe,
�través da turma de profes
sores elaboradores das pro- 'I
vas, tenha' determinado co- ,r
mo objetivo a ser atingido,
'peÍas questões elaboradas ii

'mensuração não do conteú
do, mas a capacidade de

análise, de síntese e com-

preensão .dos assuntos, \
candidata Maria Terezinha r

Cardoso, da .Tríndade, cuja
opção é por Pedagogia,
achou: as provas "realmente

difíceis" e limitou-se a es-

colher aleatoriamente as

1;'.1r e spo s tas, "principalmente
em .questões que exigiam
cálculo. Maria Terezinha já
tentou dois vestibulares na

Ufsc e foi para este concur

so "na confíança'Lpois não
frequentou, �nhum, cursi

nho pré-vesti�lar.
Para a candidata de nú

mero de inscriçã? 070147 e,,1
<Lue não quis se identificar,\, f •

a admiração foi pela varie

dade de provas que á Co

missão. Organizadora dístrí

buíu em cada classe. A can

didata está cursando aSa.

fase ao curso de Direito da .

Ufsc, e fez opção por Edu

cação Artística por gostar
do setor e achar as: aulas, de
Direito muito áridas tendo

achado que "não eram pre- E,
ciso 'tantas provas, porquejinclusive ninguém iria se'
deter em ficar olhando,

'

,

quela dificuldade, .para a,

préva dos outros". <,

Frequentando' a/"sala dos
'

-estrangeíros", assim. deno-:

minada por lá se .Iocaliza-
rem as pessoas que fizeram ,de

sua inscrição em outras ci- ',er

dades mas optaram pela de

efetuação das provas no

IEE, o candidato José Qui"
rino, de Londrina, no dia

"de-onteri1 não encontrou as

d)ftcu1dades .do p;imeiro '\
dia quando' atrapalhqu-se
com a numeração diferente'

existente na porta de sua

sala, Vestido'dos pés à ca-'

beça em traje de couro, ih
clusive com botas e tendo

na mão um chapéu de mo

tociclista, José Quirino cha

mou a atenção" de muitos,
porém preocupou-se, 'mais
em obter' informações dos
colegas se em História cai

riam muitas questões sobre

História de Santa Catarina .

Sua opção: é por Veterínã

ria, ern Lages, e preparou-se
durante um ano em um
cursinho, em São Paulo e

embora tenha encontrado
a lgumás .dificuldades ( nas.

provas de ontem acha 'que.
"em '\Biológia vou numa

boa". Até o momento sua

maior frustração no. entan
to somente foi a de, não

poder frequentar uma praia
porque se acidentou com

sua moto nas estradas de

Curitiba.

Q

'�

com o s.angue fetaL, Esta, função'
.

i

Um"dos anexos embr-Lonár
í

os dos mamíferos possui

um� estrutura complexa e te� a função de se co

municar com o feto, permitindo a troca de ali

mentos, �gua e 02)porém inipedindo a,mistura de

sangue materno'

,é,atribuida:

·0 A pLacerrta

B) Ao saco viteiino
C.) Ao cordão umbilical

tJ) Ao âmnios_ e aos arnn í.ob Las tos

,o Ao al�ntóid,e

07. Na fase embrion�ria, as célula� germinativas

primord{ais so��êm divisões mitóticas formando

as ovog5nias. Estas,por sua vez, sofrem iinda

uma série de modificações e por ocasião da pu.

�er,dade ocorre periodicamente a �lla expulsão' do
ov�rio. O est�gio em que se encontTa o gameta
!'leste momento 'é chamado: I

la. Os folh�tos embrion�rios" durante a G.ua diferen
,-' I

claça� ass�mem destinos diferentes. O mesode�-
ma sendo um desses folhetos 'origina:

A) Um órgão que elabora insulina.
\

.
.

� 6),As membrdna3 se;osas que revestem as cavida

,des ,naturais do organismo.

(§) O sistema muscu�ar que sob e�citação tem a

propriedade de ,mudar repehtinamente sua forma

C), Vacúolo puLs à-t í.L �

.® Vacúolo autof àg i co
E) Todas as opções são .i ricor-r-e t-e s .

06. A reprodução sémpre ccor-r-e a, um nível ,molecular

e posteriarni�nte a �íveis superiores. No caso

do Paramecium càudatum, pode ocorrer um e�

trangulamento nuclear, e'citoplasm�tico, formad

do dois novos indivíduos. Este e um exemplo de:

A) Divisão por plasmotomia
;B) Divisão po�.gemiparid�de
C) Divisão'por brotamento

Cê)- Dr:isão,por cissiparidade
E) Divisâo por esporulação�

A) Folículo prim�rio
B) Ovócito de la. ordem

�C), Espermatócito ôe la. ordem

D) Espermatócito de 2a. ordem

� Ovócito de 2a. ord�m

08. IA implantação do blastocisto ',na mucosa uterina

é um resultado da ação:
A) Nervosa do trofoblásto do pólo nao embrionâ

rio

B) Enzim�tica da zona pelúcida
@ Enzim�tica 'do trofoblasto do, p'Ólo embrion�ri9
Dl Mehânica do embrioblasto

• E) Enzim�tica....da_..hla.stoce:i�_�

I
\ D) O sistema nerVOSO com células e�pecializadas

'.. • I

para a percepção de modificaç5es do meio am-

b·iente.

E) O sistema respiratório respons�vel pelas tr�,
cas gasosas.

11. Dois indivíduos da mesma espécie sao concebidos

e exp0stos�S mesmas condições de meio ambiente.

'O primeiro apresent'a um car�1;er dominante ,e o

segundo o mesmo carát.er ,sob, forma recessiva;' A

partir destes dado� podemos concluir que:
"-

A) O 'meio ambiente favorece' àbrijl:atoriamente\o
indivíd�o com car�ter dominante. �
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